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Política em Foco – 01 de Outubro de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/10/01/projeto-do-vereador-eliseu-liberato-que-preve-alteracao-
no-codigo-tributario-do-municipio-e-aprovado/ 

 

PROJETO DO VEREADOR ELISEU LIBERATO QUE PREVÊ ALTERAÇÃO NO 
CÓDIGO TRIBUTÁRIO DO MUNICÍPIO É APROVADO. 

 

 
 
A outra mudança, a qual afeta profissionais liberais, entra em discussão somente depois 

de reunião com a categoria. 
A Câmara Municipal realizou uma sessão extraordinária neste sábado (30), para discutir e 

votar dois projetos que estavam sob regime de urgência. Um deles trata da exclusão de 
benefícios concedidos à Sanepar (inerentes ao imposto ISSQN). Já o outro projeto altera o código 
tributário do município. Ambos os projetos foram aprovação em 1ª e 2ª discussões. 

O vereador Elizeu Liberato (PR), explicou a matéria. “O poder executivo encaminhou esse 
projeto de lei, ele fala sobre água, esgoto e está completamente ligado à Sanepar. Não vai haver 
nenhuma sobrecarga na prestação de serviço da Sanepar, isso já está inserido em ICMS. 
Estamos atendendo uma demanda imposta pela Lei Complementar Federal 157/2016”, afirmou o 
vereador. 

Outra matéria em discussão é a alteração no código tributário do município, o Projeto de 
Lei Complementar n° 10/2017. O Vereador Elizeu Liberato também explanou sobre as mudanças 
propostas por esse PLC. “Esse projeto de lei também atende a Lei Complementar Federal 
157/2016. Todos os investimentos feitos no município de Foz do Iguaçu, pagos com cartão de 
crédito, não tinham nenhum benefício fiscal para o município. Com a alteração na lei, o município 
começará a receber os benefícios fiscais do que é pago com cartão de crédito, a partir de janeiro 
de 2018. Não vai trazer nenhum prejuízo ao consumidor. A alteração é que esse ISS, de 
pagamentos com cartão de crédito no município, passa a ficar em Foz do Iguaçu. Nosso 
município não tinha problema, a menor alíquota de serviços aqui já era de 2%. A Itaipu também 
perde alguns benefícios fiscais, mas isso tudo segue o que rege a Lei Federal Complementar 
157/2016”. Com a aprovação das matérias, os projetos seguem para sanção do Prefeito Chico 
Brasileiro. 

O outro projeto de lei complementar (14/2017) que mexe no Código Tributário do 
Município ainda está em tramitação, mas haverá debate com os profissionais liberais na terça-
feira (03), às 15h. O objetivo é ouvir os representantes da categoria antes que o projeto vá a 
votação. 
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Portal da Cidade Foz – 01 de Outubro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17788-camara-aprova-alteracao-no-codigo-tributario-
do-municipio 

 

Câmara aprova alteração no Código Tributário do Município 
 
A outra mudança, a qual afeta profissionais liberais, entra em discussão somente depois 

de reunião com a categoria. 
 

 
 
A Câmara Municipal realizou uma sessão extraordinária neste sábado (30), para discutir e 

votar dois projetos que estavam sob regime de urgência. Um deles trata da exclusão de 
benefícios concedidos à Sanepar (inerentes ao imposto ISSQN). Já o outro projeto altera o código 
tributário do município. Ambos os projetos foram aprovação em 1ª e 2ª discussões.  

O vereador Elizeu Liberato (PR), explicou a matéria. “O poder executivo encaminhou esse 
projeto de lei, ele fala sobre água, esgoto e está completamente ligado à Sanepar. Não vai haver 
nenhuma sobrecarga na prestação de serviço da Sanepar, isso já está inserido em ICMS. 
Estamos atendendo uma demanda imposta pela Lei Complementar Federal 157/2016”, afirmou o 
vereador. 

Outra matéria em discussão é a alteração no código tributário do município, o Projeto de 
Lei Complementar n° 10/2017. O Vereador Elizeu Liberato também explanou sobre as mudanças 
propostas por esse PLC. “Esse projeto de lei também atende a Lei Complementar Federal 
157/2016. Todos os investimentos feitos no município de Foz do Iguaçu, pagos com cartão de 
crédito, não tinham nenhum benefício fiscal para o município. Com a alteração na lei, o município 
começará a receber os benefícios fiscais do que é pago com cartão de crédito, a partir de janeiro 
de 2018. Não vai trazer nenhum prejuízo ao consumidor. A alteração é que esse ISS, de 
pagamentos com cartão de crédito no município, passa a ficar em Foz do Iguaçu. Nosso 
município não tinha problema, a menor alíquota de serviços aqui já era de 2%. A Itaipu também 
perde alguns benefícios fiscais, mas isso tudo segue o que rege a Lei Federal Complementar 
157/2016”. Com a aprovação das matérias, os projetos seguem para sanção do Prefeito Chico 
Brasileiro.  

O outro projeto de lei complementar (14/2017) que mexe no Código Tributário do 
Município ainda está em tramitação, mas haverá debate com os profissionais liberais na terça-
feira (03), às 15h. O objetivo é ouvir os representantes da categoria antes que o projeto vá a 
votação. 
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HLucas – 01 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/01/refrescando-a-memoria-do-radialista-nelson-
rodrigues/ 

 

Refrescando a memória do radialista Nelson Rodrigues 
 
Radialista Nelson Rodrigues, sócio da Rádio Cultura AM, comentou no microfone de sua 

rádio que um certo blogueiro levou uma surra. Só isso. Lacônico! Não deu nomes. Deve ter 
deixado seus ouvintes sem entender nada, com a pulga atras da orelha… 

Á rigor prestou um desserviço a essa rádio que vem ao longo dos anos mudando, 
sucessivamente, de controladores. Dizem que está no refis dos impostos não recolhidos. 

Vamos refrescar a memória do radialista que chegou dia desses na cidade, logo, ouviu a 
jiripoca piar, mas não sabe aonde… 

De fato há oito anos atrás deu-se uma vergonhoso acontecimento num sábado ao meio 
dia na porta da Câmara Municipal. Este escriba que vos fala preparava-se para entrar em seu 
veículo quando ouviu alguém dizer: “Lucas preciso falar com você!”. Aguardei a chegada do 
Cazuza (sempre ele!) que se aproximou de mim em atitude amistosa e, traiçoeiramente (típico 
dos safados), me atacou fisicamente. Isso na presença de dezenas de pessoas que por ali 
passavam. Pego de surpresa, reagi de imediato. Sempre estou em ótima forma, não sou 
deprimido e nem tenho reumatismo. A “briga” durou menos de dois minutos. Resultado: tive uma 
pequena escoriação na mão, e o Cazuza levou um murro meu no meio das “fuças. Num instante 
chegou a turma do deixa disso e o forrobodó acabou. 

Ato contínuo dirigi-me a 6ª SDP e registrei um BO contra o Cazuza por agressão física. 
Quase imediatamente chega também o Cazuza, todo esbaforido, querendo fazer exame de corpo 
delito, dizendo que eu o agredi. Cazuza foi examinado onde se constatou ferimento na “bocarra”. 
Quem duvidar pode ir ao IML e ler o laudo que é público, disponível a qualquer interessado. 
Cazuza foi na banca do Abel se vangloriar que tinha me batido, foi desmentido pelo Marcelinho 
Moura, na época era chefe do IML que disse na rodinha: Cazuza o Língua te deu um murro na 
boca, eu vi o laudo! Foi desmentido! 

O passo seguinte foi bater um “papo cabeça” com o doutor Marcelão no Juizado Criminal. 
Cazuza apresentou o laudo pericial dizendo que eu havia batido nele. Mentiu, uma das coisas 
que mais sabe fazer. Eu sustentei que fora agredido e revidei. Para o azar do Cazuza, dois 
cidadãos (Hamilton Serighelle e Juarez Santos) que viram o Cazuza iniciar a briga, depuseram a 
meu favor. 

Na Justiça prevalece sempre o mesmo entendimento: quem começa a agressão é quem 
deve  ser punido. E não deu outra: Doutor Marcelão condenou o Cazuza a prestar serviços 
comunitários. Foi lavar bunda de velhinho no sanatório do Porto Meira. Doutor Marcelão escreveu 
na sentença: “O denunciado agrediu a vítima por vendeta!” 

Entenda-se:  alguns dias antes eu escrevera que a “Dona Cazuza” havia ganho uma 
tetinha no governo do Paulo McD, e Cazuza resolveu se vingar. E como é um notório trapalhão 
perdeu. Á especialidade do Cazuza é arrumar tetinhas pra Dona Cazuza. Especialidade da 
famiglia. Vivem disso! Trabalhar que é bom na Caixa nem pensar. Agora, surra mesmo o Cazuza 
levou do Loli no interior da Câmara, ficou todo melado em sangue. E lá foi o muquirana de novo 
fazer corpo delito. Sabia disso Nelson? Pode comentar também, agora dando nomes, como 
fazem os radialistas competentes e compromissados com a verdade. 

Resumo da ópera: Desde esse triste acontecimento (para quem tem vergonha na cara, 
que não é o caso do Cazuza), o mesmo se ufana de ter dado uma surra no Língua. Fala isso 
quase todo dia, posto não ter o que falar de mim. Esse tipo de gente age assim… 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/01/refrescando-a-memoria-do-radialista-nelson-rodrigues/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/01/refrescando-a-memoria-do-radialista-nelson-rodrigues/
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Mas a mais pura verdade é isso que escrevi acima. Cazuza apanhou e ainda foi 
condenado, porque sempre foi amoral e inconsequente. Entendeu Nelson Rodrigues? Você já 
ouviu falar de gente que surra alguém fazer exame de corpo delito? Quem apanha é que faz. 
Evidente! 

Eu já contei essa história N vezes, espero ser essa a última vez. Mas como o senhor 
chegou há pouco tempo na cidade não tem obrigação de saber. O senhor pegou  o bonde 
andando… Se quiser voltar ao assunto em sua rádio, agora em detalhes, pode se refastelar… 

Em tempo: soubemos que o Nelson Rodrigues o “dr. bozó” pensa em lançar-se candidato 
a deputado estadual pelo PR do Giacobo. Me permita uma singela sugestão: passe a tratar seus 
diligentes funcionários com mais carinho, eles merecem… Isso pode ajudar na campanha… 

 
HORA DA ONÇA BEBER ÁGUA 
Neste inicio de outubro nós da imprensa teremos matéria até nos fartar sobre a Pecúlio. 

Doutor Pedro Aguirre, de caneta cheia, começa a sentenciar o rumoroso processo. Um monte de 
neguinho “arteiros” vão ter um final de ano prá prá lá de amargo. Das três sentenças proferidas 
até o momento, duas foram condenatórias e uma absolveu. 2 a 1 para o MPF. 

E por falar na Pecúlio a delação do Budel pode ter azedado. Advogados de defesa 
requisitaram ao juízo que uma anotação contendo nomes e valores, em papel encontrado, como 
por encanto, na carteira do Budel seja submetido a perícia para constar sua veracidade. 

Ora, quando a PF prende alguém, todo o material que esteja de posse do preso é 
recolhido. Pergunta-se: Porque essa anotação de posse do preso não foi recolhida no momento 
da prisão? Simples: porque não estava na carteira do Budel! Ou os policiais federais são bobos? 

Quem pode responder a essa pergunta é o advogado do Budel, meu querido “fala 
mansa”. E por falar no dito cujo, parece que está curtindo o seu Ocaso. Só conseguiu um único 
cliente na Pecúlio, no caso o “sereia despelada”. Tadinho do fala mansa, só lhe restou ficar 
desopilando o fígado no facebook. Perdeu a namorada cuca. Envelhecer sozinho deve ser 
tenebroso… 

 
SUCURI CATOU MAIS UM 
O ex-agente da PF, Moura, perdeu o emprego e a aposentadoria. Tá fazendo bicos no 

Paraguai. Sucuri é um bicho muito perigoso… 
 
JOVEM NO TRÁFICO 
Munir Ghehi Esteves Santos (19) filho do dono do cartório de registro civil Esteves  

Santos foi preso por tráfico. Maconha, haxixe e êxtase em grandes quantidades foram 
encontradas pela ROCAM em sua residencia no centro de Foz do Iguaçu. Triste dar essa notícia. 
Um jovem bem nascido, estudou nos melhores colégios, enveredar pelo caminho trágico e 
nebuloso das drogas. Você que é mãe e pai de família fiquem atentos as mudanças de 
comportamentos de seus filhos. Esse pode ser um caminho sem volta. 

 
DELEGADO DE POLÍCIA PRESO PELA SEGUNDA VEZ 
Delegado de polícia Nasser Salmen, e dois estagiários da Delegacia de Almirante 

Tamandaré (grande Curitiba) foram presos pelo GAECO acusados de cobrar propina. Seria mais 
uma prosaica notícia envolvendo autoridades em confronto com a lei, se não fosse o seguinte 
fato: 

O delegado Nasser Salmen já fora preso tempos atrás. Ficou 11 anos afastado da briosa 
Polícia Civil e agora voltou a claudicar novamente. Um caso a pensar… 

Saiba mais do caso AQUI 
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COMO O STF ENTROU NA ORDEM DO DIA… 
Vou contar uma história de um dos ministros do STF. Trata-se do ministro Luiz Fux. 
Sua excelência deferiu uma liminar permitindo que juízes de todo o Brasil passem a 

receber o tal auxilio moradia que custa mais de um bilhão de reais anuais aos cofres públicos. Até 
aí morreu Maria Preá. 

O problema é que o ministro sentou em cima da decisão, pois, segunda a lei, toda liminar 
naquela corte tem até 10 dias para ser submetida ao julgamento de uma das turmas. E o Fux 
ainda não fez isso. Segue elegantíssimo, exibindo sua vistosa peruca, combinando com as 
gravatas sempre nos tons verdes, não menos elegantes. Isso é Brasil! 

PS: Este fato em comento foi abordado por um Doutor em Direito Penal pela USP (onde o 
chapinha se formou) em entrevista ao jornalista Mario Cezar Conti em seu excelente programa 
Diálogos da Globo News. 

Detalhe: a peruca e as gravatas são por conta do Língua… 
 
LÁ E CÁ 
Em Nova York, cidade com 11 milhões de habitantes, acontecem em média, 300 

homicídios anuais. Em Foz do Iguaçu no ano de 2006, na época com  uns 270 mil habitantes, 
foram registrados 304 homicídios. Um caso á pensar… 

 
A PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR: 
QUANDO IRÃO PRENDER RENAN CALHEIROS? 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 02 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 02 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 02 de Outubro de 2017 Pág.06 
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O Iguassu Del Paraná – 02 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/camara-aprova-alteracao-no-codigo-tributario-do-municipio/ 

 

Câmara aprova alteração no Código Tributário do Município 
 

 
 
A Câmara Municipal realizou uma sessão extraordinária neste sábado (30), para discutir e 

votar dois projetos que estavam sob regime de urgência. Um deles trata da exclusão de 
benefícios concedidos à Sanepar (inerentes ao imposto ISSQN). Já o outro projeto altera o código 
tributário do município. Ambos os projetos foram aprovação em 1ª e 2ª discussões. 

O vereador Elizeu Liberato (PR), explicou a matéria. “O poder executivo encaminhou esse 
projeto de lei, ele fala sobre água, esgoto e está completamente ligado à Sanepar. Não vai haver 
nenhuma sobrecarga na prestação de serviço da Sanepar, isso já está inserido em ICMS. 
Estamos atendendo uma demanda imposta pela Lei Complementar Federal 157/2016”, afirmou o 
vereador. 

Outra matéria em discussão é a alteração no código tributário do município, o Projeto de 
Lei Complementar n° 10/2017. O Vereador Elizeu Liberato também explanou sobre as mudanças 
propostas por esse PLC. “Esse projeto de lei também atende a Lei Complementar Federal 
157/2016. Todos os investimentos feitos no município de Foz do Iguaçu, pagos com cartão de 
crédito, não tinham nenhum benefício fiscal para o município. Com a alteração na lei, o município 
começará a receber os benefícios fiscais do que é pago com cartão de crédito, a partir de janeiro 
de 2018. Não vai trazer nenhum prejuízo ao consumidor. A alteração é que esse ISS, de 
pagamentos com cartão de crédito no município, passa a ficar em Foz do Iguaçu. Nosso 
município não tinha problema, a menor alíquota de serviços aqui já era de 2%. A Itaipu também 
perde alguns benefícios fiscais, mas isso tudo segue o que rege a Lei Federal Complementar 
157/2016”. Com a aprovação das matérias, os projetos seguem para sanção do Prefeito Chico 
Brasileiro. 

O outro projeto de lei complementar (14/2017) que mexe no Código Tributário do 
Município ainda está em tramitação, mas haverá debate com os profissionais liberais na terça-
feira (03), às 15h. O objetivo é ouvir os representantes da categoria antes que o projeto vá a 
votação. 
  

http://oiguassu.com/camara-aprova-alteracao-no-codigo-tributario-do-municipio/
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O Iguassu Del Paraná (Nossa Voz) – 02 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

EX-VEREADORES PRESOS PELA PECÚLIO, SOFREM NOVA DERROTA NO 
JUDICIÁRIO 

 
Poizé. Uma antenada fonte nos disse que na semana passada, os ex-vereadores de Foz 

do Iguaçu (Anice Gazzaoui; Darci Siqueira. Edilio Dalla Agnol; Luiz Queiroga e Rudinei de 
Moura), que foram presos pela Operação Pecúlio e, posteriormente, cassados pela Câmara 
Municipal, sofreram nova derrota no Judiciário na semana passa, segundo nossas fontes. Já 
perdemos as contas de quantas foram as derrotas desses ex-edis no intuito de tentar reverter as 
cassações deles, mas deve ter passado de uma dúzia, os reveses que tiveram na Justiça. Em 
tempo: A ex-presidente Dilma também vem tentando recuperar o mandato, desde que foi cassada 
pela Câmara dos Deputados. 

 
RELATÓRIO FINAL DA CPI DO TRANSPORTE COLETIVO DE FOZ ESTÁ 

DISPONÍVEL NA ÍNTEGRA 
 

 
 
Relatório Final da CPI do Transporte Coletivo está na pauta da Sessão Extraordinária da 

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, nesta segunda-feira (02-10). Cópias da íntegra do relatório 
serão disponibilizadas para a imprensa, em formato digital (MS Word e/ou PDF – via E-mail – 
solicitar pelo endereço eletrônico: drbrito@cmfi.pr.gov.br), pelo presidente da CPI, vereador Dr 
Brito. A 1ª Sessão Ordinária do Legislativo neste mês de outubro, começa a partir das 9h. 

 
JUSTIÇA DETONA “BOMBA ATÔMICA” DE 90 MILHÕES NO COLO DA DUPLA 

CHICO/BOBATO 
 

 

http://oiguassu.com/nossavoz/


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

14 
 

 
É de cerca de R$ 90 Milhões o “papagaio salarial” que terá que ser pago pelo governo da 

dupla Chico/Bobato, referentes a correções salariais para professores. Essa “bomba de efeito 
retardado”, foi deixada pelo ex-prefeito Reni Pereira (PSB) – foto ao lado, que, pressionado pelos 
professores municipais que ameaçaram fazer protesto em desfile em dia de aniversário de Foz do 
Iguaçu (quando a gestão era do citado ex-prefeito local), preferiu ceder e dar um impagável 
reajuste aos professores, que nunca foi pago e que, agora, segundo nossas fontes, esse 
aumento, por decisão do Judiciário, tem que ser feito. 

Segundo consta, a prefeitura vai recorrer. O pior é que esse aumento que Reni Pereira 
deu somente para os professores, poderá ser objeto de reivindicação das demais categorias de 
servidores municipais, pelo critério de isonomia.  O certo é que esse montante (R$ 90 Milhões), 
representa mais do que todo o valor que haverá para investimentos nos cofres municipais em 
2018. Em tempo: Obrigado, Reni, só que não! 

 
PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR 
Será que os professores da Rede Municipal de Ensino se manifestarão, caso a dupla 

Chico/Bobato não pagar os cerca de R$ 90 Milhões do reajuste de salários deles? 
 
GOVERNO CHICO/BOBATO PODERÁ PASSAR POR REFORMA ADMINISTRATIVA, 

COM EXTINÇÃO DE ATÉ CINCO SECRETARIAS MUNICIPAIS 
 

 
 
É dado como certo que o governo dos “camaradas” Chico/Bobato, deverá passar por uma 

reforma administrativa, na qual, dentre as secretarias municipais que deverão ter mudanças no 
comando, estaria a secretaria da Fazenda. A mudança na secretaria da Fazenda seria em razão 
de toda a polêmica envolvendo a questão da mudança no Projeto de Leis do ISS, iniciativa que 
gerou repúdio do Trade do Turismo e das entidades representativas dos profissionais liberais. 
Ainda segundo informações palacianas que recebemos, podem haver também mudanças em 
cerca de quatro outras pastas (além da de Fazenda). 

 
GIACOBO DEVERÁ GANHAR ESPAÇO POLÍTICO NO GOVERNO IGUAÇUENSE 
Quem deve ganhar mais espaço no atual governo de Foz do Iguaçu, é o poderoso 

deputado federal Fernando Giacobo (PR), primeiro secretário da Câmara dos Deputados. Nossas 
fontes, dão conta de que, apesar de Chico Brasileiro ter vetado o nome do indicado preferido de 
Giacobo, o deputado deverá ser contemplado com, pelo menos, uma secretaria municipal, na 
reforma administrativa com a qual Chico/Bobato tentarão “arrumar” o rumo do governo deles que 
começou mal e vem piorando, desde então. 
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Caso se confirme o espaço que estaria sendo preparado para o fortíssimo deputado 
Giacobo, certamente isso ajudará o certo aumento de votos que ele terá dos iguaçuenses em 
2018 para sua reeleição, a qual, ressaltamos, nunca dependeu dos votos de Foz do Iguaçu.  

 
NECESSIDADE DE PESSOAL EFETIVO PARA NOVA UPA PODE ACABAR COM 

FARRA DE CARGOS COMISSIONADOS NO PALÁCIO CATARATAS 
Na semana passada informamos que a margem legal para gastos com pessoal, imposta 

pela Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF), já ultrapassou o percentual prudencial previsto na 
citada Lei e está por estourar o teto dessa Lei. 

Pois bem, considerando que será implantada uma, mais que necessária, Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) de “Porte III” na Região do Porto Meira, resta saber como será 
contratado o pessoal para aquela futura UPA, se não há, pelo dispostona LRF, margem legal de 
comprometimento de gastos de pessoal para tanto… 

Resumo da Ópera: Para a UPA do Porto Meira poder funcionar dentro da margem legal 
de gastos com pessoal (imposta pela LRF), por força de Lei, Chico Brasileiro, para poder 
contratar pessoal para a futura unidade de Saúde, deverá fazer um corte radical nos Cargos 
Comissionados nomeados sem concurso no governo dele e do comunista Nilton Bobato e os 
vereadores da base aliada não deverão, por motivos óbvios, gostar muito disso… 

 
PROFISSIONAIS LIBERAIS PODERÃO LEVAR “RASTEIRA TRIBUTÁRIA” COM 

PROPOSTA DE IMPOSTOS DO “GOVERNO CAMARADA” DE FOZ 
Preteridas, em relação ao atendimento dado ao Trade do Turismo (que conseguiu 

emplacar reivindicações no Projeto de Lei 010/2017), as entidades representativas dos 
profissionais liberais correm sério risco de não conseguirem o que defendem para seus 
representados no âmbito do Projeto de Lei do governo Chico/Bobato sobre o ISS. 

A pauta tramita a “galope” no Legislativo e tudo indica que a bancada do prefeito apoiará 
o projeto da forma como querem Chico e Bobato, forma essa, contrária ao que é postulado por 
entidades como ACIFI, OAB, CRC e etc. A questão deverá parar no Judiciário, caso as 
reivindicações para os profissionais liberais não sejam atendidas. 

 
CONDENAÇÃO DO VEREADOR BENI RODRIGUES COMEÇA A CAMINHAR A 

PASSOS LARGOS NO TJ PARANÁ 
 

 
 
Enquanto o a condenação do vereador Beni Rodrigues (PSB) tinha importantes 

movimentos no julgamento de 2ª Instância no Tribunal de Justiça do Paraná na semana passada, 
eis que os demais vereadores compareceram na Sessão Extraordinária de sábado (30/09), mas o 
contumaz ausente nessas Sessões, Beni Rodrigues, não deu o ar da graça, o que passaria quase 
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desapercebido, não fosse perguntado, em dado momento dos trabalhos,  se não haveria pedido 
de dispensa de interstício para o projeto do prefeito Chico Brasileiro que estava sendo votado, 
momento em que todos voltaram as atenções para onde deveria estar sentado Beni Rodrigues, 
haja vista que pedido de dispensa de interstício é quase algo patenteado por ele no Legislativo 
local. Mas nada. Beni havia faltado na Sessão, o que não é novidade. 

Em Tempo: Seria interessante saber do presidente da Câmara Municipal, vereador 
Rogério Quadros (PTB), o que ele acha dessas constantes faltas de Beni Rodrigues nas Sessões 
e sobre o fato dele não participar de nenhuma Comissão Permanente do Legislativo, enquanto os 
demais edis ficam sobrecarregados de trabalho ante o que faz, ou não faz, como queiram os 
Leitores considerar, Beni Rodrigues. 

 
IDEOLOGIA DE GÊNERO E ESCOLA SEM PARTIDO TERÃO ESPAÇO PARA 

DISCUSSÃO ENTRE OS IGUAÇUENSES 
 

 
 
Nesta segunda-feira (02-10), o vereador Dr Brito (PEN/Patriota), apresentará na Câmara 

Municipal, pedido de Audiência Pública para discutir iniciativas dele contra Ideologia de Gênero 
nas escolas municipais e sobre “Escola Sem Partido”. “Cremos que devemos ouvir a população 
quanto as nossas iniciativas. Sempre estamos abertos a críticas e sugestões.”, disse a esta 
coluna o vereador. 
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Diário das Cataratas – 02 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2710/mudanca_na_lei_preve_multa_para_propri
etarios_de_veiculos_abandonados_nas_ruas_do_municipio.html 

 

Mudança na lei prevê multa para proprietários de veículos abandonados nas 
ruas do município 

 

 
 
A alteração na legislação foi aprovada em 1ª e 2ª discussões e vai para sanção do 

Prefeito 
O abandono de veículos pelas ruas da cidade tem causado preocupação por parte dos 

parlamentares. Já existe uma Lei Municipal (2.277/2016) que versa sobre a remoção, guarda e 
liberação desses automóveis. Apesar disso, há uma crítica por parte dos Vereadores com relação 
ao não cumprimento da lei. 

E, em vista disso, a Vereadora Nanci Rafagnin Andreola (PDT) propôs ao plenário um 
projeto de lei (56/2017) incluindo uma multa para quem descumprir o que rege a legislação. 

O referido Projeto de Lei nº 56/2017 que altera a lei sobre a remoção, guarda e liberação 
de veículos e equipamentos de qualquer finalidade em estado de abandono nas vias, logradouros 
públicos e terrenos vagos de Foz do Iguaçu recebeu aprovação plenária em 1ª e 2ª discussões e 
segue para sanção do Executivo. Durante a discussão da matéria, a autora defendeu o PL na 
tribuna da Casa. 

“Acredito que a lei não está sendo cumprida, o abandono de veículos nas ruas da cidade 
já gera muitas consequências, inclusive acúmulo de água, que contribuiu para propagar doenças. 
Com a mudança que fizemos na lei vigente, agora passa a constar na legislação o valor da multa. 
A gente torce para que o Foztrans fiscalize. Na sexta-feira eu já recebi várias denúncias dos 
bairros em que têm veículos abandonados em Foz do Iguaçu”, enfatizou a Vereadora Nanci 
Rafagnin Andreola (PDT). 

A notificação será enviada ao proprietário ou responsável por remessa postal e também 
via Diário Oficial, dado prazo de cinco dias para retirada. Após notificado e não tendo atendido o 
que diz a lei, o proprietário do veículo em estado de abandono será multado. 
  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2710/mudanca_na_lei_preve_multa_para_proprietarios_de_veiculos_abandonados_nas_ruas_do_municipio.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2710/mudanca_na_lei_preve_multa_para_proprietarios_de_veiculos_abandonados_nas_ruas_do_municipio.html


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

18 
 

Diário das Cataratas – 02 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2708/foz_do_iguacu_inaugura_upa_com_garanti
a_de_custeio_do_ministerio_da_saude.html 

 

Foz do Iguaçu inaugura UPA com garantia de custeio do ministério da saúde  
 
Durante a inauguração do novo centro de urgência e emergência 24 horas, o Ministro da 

Saúde Ricardo Barros garantiu o repasse mensal para ajudar Foz melhorar a capacidade de 
atendimento pelo SUS 

O governo municipal de Foz do Iguaçu inaugurou no sábado (30) a nova UPA do 
Morumbi. O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito Nilton Bobato e a secretária municipal de 
Saúde Inês Weisemann receberam a vice-governadora Cida Borghetti e o Ministro da Saúde 
Ricardo Barros para a cerimônia.  Também estiveram presentes o presidente da Câmara de 
Vereadores Rogério Quadros e demais vereadores, diretores e secretários municipais além de 
membros da comunidade da região. 

A UPA leva o nome do médico pediatra Dr. Walter Cavalcanti Barbosa que prestou anos 
de sua profissão atendendo pelo município, prestando também trabalho voluntário na APMI, antes 
de seu falecimento. A esposa, filha e netas do pediatra receberam homenagens durante a 
cerimônia de inauguração. 

Dr. Walter Cavalcanti Barbosa, médico pediatra que teve serviços prestados no Município 
desde 1974, sendo servidor federal desde 1975, convidado a trabalhar para o Município de Foz 
como médico pediatra, se aposentou em 2008 e prestou voluntariado às crianças da Associação 
de Proteção à Maternidade e à Infância (APMI) até 2016, ano de seu falecimento. 

O ministro visitou as novas instalações e garantiu o repasse mensal a Foz. “O Ministério 
da Saúde garante o custeio. Estamos com toda documentação tramitando e essa parceria é 
importante para ajudar Foz do Iguaçu a melhorar e ampliar os atendimentos pelo SUS”, disse 
Ricardo Barros. 

A entrega da unidade foi um pedido especial do prefeito para poder bem atender a 
população. O local passou por uma série de reformas e ampliações. O Ministério da Saúde vai 
aportar em torno de R$ 500 mil/mês, custeio que foi possível porque a Prefeitura realizou as 
mudanças necessárias na estrutura, adquiriu móveis e equipamentos novos de urgência e 
emergência, equipando todas as salas. 

“Agradeço a todas as parcerias, desde o governo do Estado ao Ministério da Saúde que 
estão olhando para nossa cidade com maior zelo e preocupação. Estamos devolvendo a 
população uma unidade nova que foi planejada e executada pensando na população e naquelas 
pessoas que mais precisam. Agora teremos aqui um centro 24horas, com mais estrutura e 
condições de atender bem à comunidade. Estamos nos empenhando para cuidar do dinheiro da 
população investindo nas áreas como a da Saúde”, destacou Chico Brasileiro. 

 
Estrutura 
A unidade será considerada de porte III, com 26 leitos disponíveis, divididos entre os 

leitos pediátricos, para adultos e os de isolamento. A previsão inicial é de realizar em torno de 10 
mil atendimentos por mês, podendo atender além da população do Morumbi, pacientes da região 
sul da cidade. A nova unidade já disponibiliza uma farmácia básica, que funciona dentro da 
unidade, Raio X, central de esterilização e central de epidemiologia, consultórios médicos, salas 
de enfermaria e hidratação. Além da sala de recepção e ambiente climatizado. 

Ainda de acordo com o prefeito, a nova UPA é um marco na qualidade de atendimento 
em saúde em Foz. “Estaremos disponibilizando diversos exames e todos os recursos 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2708/foz_do_iguacu_inaugura_upa_com_garantia_de_custeio_do_ministerio_da_saude.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2708/foz_do_iguacu_inaugura_upa_com_garantia_de_custeio_do_ministerio_da_saude.html
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fundamentais para que a população seja atendida de maneira ágil e eficiente. A unidade está 
muito bem localizada, no coração de um dos bairros mais populosos de nossa cidade, com 
acesso facilitado para todas as regiões. Temos a certeza de que todo esforço empregado nessa 
obra será recompensado com a melhoria na atenção das pessoas que necessitam de um 
atendimento mais urgente”, ressaltou Chico Brasileiro. 

 
Presenças 
A cerimônia foi marcada também pela presença dos vereadores Kako, Tenente Cel. 

Jhanke, João Miranda, Marcio Rosa, Celino Fertrin, Jeferson Brayner, Nanci Rafain, Rosane 
Bonho e Eliseu Liberato. O promotor Luiz Marcelo Mafra e o Assessor do Diretor Geral de Itaipu, 
Alexandre Teixeira também acompanharam a inauguração. 

 
 

Facebook – Fronteira Urgente – 02 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1468264853210103 

 

 
  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1468264853210103
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Fronteira Urgente – 02 de Outubro de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/upa-dr-walter-cavalcanti-barbosa-e-inaugurada-em-foz-do-
iguacu/ 

 

UPA Dr. Walter Cavalcanti Barbosa é inaugurada em Foz do Iguaçu 
 

 
 
O governo municipal de Foz do Iguaçu inaugurou no sábado (30) a nova UPA do 

Morumbi. O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito Nilton Bobato e a secretária municipal de 
Saúde Inês Weisemann receberam a vice-governadora Cida Borghetti e o Ministro da Saúde 
Ricardo Barros para a cerimônia. Também estiveram presentes o presidente da Câmara de 
Vereadores Rogério Quadros e demais vereadores, diretores e secretários municipais além de 
membros da comunidade da região. 

A UPA leva o nome do médico pediatra Dr. Walter Cavalcanti Barbosa que prestou anos 
de sua profissão atendendo pelo município, prestando também trabalho voluntário na APMI, antes 
de seu falecimento. A esposa, filha e netas do pediatra receberam homenagens durante a 
cerimônia de inauguração. 

Dr. Walter Cavalcanti Barbosa, médico pediatra que teve serviços prestados no Município 
desde 1974, sendo servidor federal desde 1975, convidado a trabalhar para o Município de Foz 
como médico pediatra, se aposentou em 2008 e prestou voluntariado às crianças da Associação 
de Proteção à Maternidade e à Infância (APMI) até 2016, ano de seu falecimento. 

O ministro visitou as novas instalações e garantiu o repasse mensal a Foz. “O Ministério 
da Saúde garante o custeio. Estamos com toda documentação tramitando e essa parceria é 
importante para ajudar Foz do Iguaçu a melhorar e ampliar os atendimentos pelo SUS”, disse 
Ricardo Barros. 

A entrega da unidade foi um pedido especial do prefeito para poder bem atender a 
população. O local passou por uma série de reformas e ampliações. O Ministério da Saúde vai 
aportar em torno de R$ 500 mil/mês, custeio que foi possível porque a Prefeitura realizou as 
mudanças necessárias na estrutura, adquiriu móveis e equipamentos novos de urgência e 
emergência, equipando todas as salas. 

“Agradeço a todas as parcerias, desde o governo do Estado ao Ministério da Saúde que 
estão olhando para nossa cidade com maior zelo e preocupação. Estamos devolvendo a 
população uma unidade nova que foi planejada e executada pensando na população e naquelas 
pessoas que mais precisam. Agora teremos aqui um centro 24horas, com mais estrutura e 
condições de atender bem à comunidade. Estamos nos empenhando para cuidar do dinheiro da 
população investindo nas áreas como a da Saúde”, destacou Chico Brasileiro. 

 
Estrutura 
A unidade será considerada de porte III, com 26 leitos disponíveis, divididos entre os 

leitos pediátricos, para adultos e os de isolamento. A previsão inicial é de realizar em torno de 10 

http://fronteiraurgente.com.br/upa-dr-walter-cavalcanti-barbosa-e-inaugurada-em-foz-do-iguacu/
http://fronteiraurgente.com.br/upa-dr-walter-cavalcanti-barbosa-e-inaugurada-em-foz-do-iguacu/
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mil atendimentos por mês, podendo atender além da população do Morumbi, pacientes da região 
sul da cidade. A nova unidade já disponibiliza uma farmácia básica, que funciona dentro da 
unidade, Raio X, central de esterilização e central de epidemiologia, consultórios médicos, salas 
de enfermaria e hidratação. Além da sala de recepção e ambiente climatizado. 

Ainda de acordo com o prefeito, a nova UPA é um marco na qualidade de atendimento 
em saúde em Foz. “Estaremos disponibilizando diversos exames e todos os recursos 
fundamentais para que a população seja atendida de maneira ágil e eficiente. A unidade está 
muito bem localizada, no coração de um dos bairros mais populosos de nossa cidade, com 
acesso facilitado para todas as regiões. Temos a certeza de que todo esforço empregado nessa 
obra será recompensado com a melhoria na atenção das pessoas que necessitam de um 
atendimento mais urgente”, ressaltou Chico Brasileiro. 

 
Presenças 
A cerimônia foi marcada também pela presença dos vereadores Kako, Tenente Cel. 

Jhanke, João Miranda, Marcio Rosa, Celino Fertrin, Jeferson Brayner, Nanci Rafain, Rosane 
Bonho e Eliseu Liberato. O promotor Luiz Marcelo Mafra e o Assessor do Diretor Geral de Itaipu, 
Alexandre Teixeira também acompanharam a inauguração. 

 
 

Facebook – Rádio Cultura Foz – 02 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1882097995137085 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1882097995137085
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Rádio Cultura Foz – 02 de Outubro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/upa-do-morumbi-recebe-nome-de-
pediatra/#.WdTNlFtSzct 

 

UPA do Morumbi recebe nome de pediatra 
 

 
 
Inaugurada no último sábado (30), a nova Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do 

Bairro Morumbi, recebeu o nome do médico pediatra Dr. Walter Cavalcanti Barbosa, que 
trabalhou para o município desde a década de 70. O descerramento da placa foi feito com a 
presença da mulher, filha e neta, que receberam a homenagem. 

Servidor federal, Dr. Walter foi convidado para atender à população iguaçuense pelo 
município, em 1974, onde trabalhou até a aposentadoria, em 2008. Trabalhou ainda, como 
voluntário da Associação de Proteção à Maternidade e à Infância (APMI), atendendo às crianças 
até 2016, quando faleceu. 

 
  

http://www.radioculturafoz.com.br/upa-do-morumbi-recebe-nome-de-pediatra/#.WdTNlFtSzct
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Facebook – Boca Maldita – 02 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/1071305529673528 

 

 
 
 

Boca Maldita – 02 de Outubro de 2017  
Link: http://www.bocamaldita.com/1119850741/mansur-destaca-protagonismo-do-estado-na-
construcao-do-viaduto-da-costa-e-silva/ 

 

Mansur destaca protagonismo do estado na construção do viaduto da Costa e 
Silva 

 

 
 
O coordenador regional da Casa Civil no oeste do Paraná, Phelipe Mansur, destacou, em 

audiência pública na Câmara de Vereadores, o protagonismo técnico e econômico do Governo do 
Estado no processo para a construção do viaduto da BR 277 com a Avenida Costa e Silva, em 
Foz do Iguaçu. 

https://www.facebook.com/blogbocamaldita/posts/1071305529673528
http://www.bocamaldita.com/1119850741/mansur-destaca-protagonismo-do-estado-na-construcao-do-viaduto-da-costa-e-silva/
http://www.bocamaldita.com/1119850741/mansur-destaca-protagonismo-do-estado-na-construcao-do-viaduto-da-costa-e-silva/
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“Todos os esforços do Governo do Paraná têm sido feitos para que essa obra (de 
construção do viaduto) possa se tornar realidade”, disse 

“A expectativa é que o governador Beto Richa anuncie a construção do viaduto nos 
próximos meses”, destacou Phelipe Mansur. 

Segundo Mansur, faltam apenas detalhes do projeto e a licença ambiental para que seja 
lançada a licitação do empreendimento. O valor estimado para a execução da obra chega a R$ 
16 milhões. “A atitude do governo do Estado em assumir esta responsabilidade é, no mínimo, 
digna”, analisou. 

“É importante destacar esse protagonismo (do Governo do Estado), porque como o 
viaduto é uma obra dentro do perímetro da cidade, numa rodovia federal, e num trecho que 
possui concessão, haveria outras instâncias do poder público com maior responsabilidade nessa 
execução”, disse Mansur. 

E completou: “Ou seja, tanto município, governo federal ou concessionária – todos os três 
também teriam maior obrigação de bancar esta obra, mas como isso não seria possível no curto 
prazo, o Governo do Estado assumiu também a responsabilidade para arcar a obra utilizando 
recursos próprios”, ressaltou. 

Phelipe Mansur disse ainda que, no momento, o DER-PR (Departamento de Estradas de 
Rodagem do Paraná) desenvolve o projeto ambiental e busca a aprovação do licenciamento do 
IAP (Instituto Ambiental do Paraná). “Além disso, o DER também está fazendo o projeto de 
iluminação pública e montando um edital de licitação para ser lançado até o final do ano”, 
completou. 
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Facebook – PMFI – 02 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1425270444253139/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1425270444253139/
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PMFI – 02 de Outubro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41593 

 

FOZ DO IGUAÇU INAUGURA UPA COM GARANTIA DE CUSTEIO DO 
MINISTÉRIO DA SAÚDE 

 
Durante a inauguração do novo centro de urgência e emergência 24 horas, o Ministro da 

Saúde Ricardo Barros garantiu o repasse mensal para ajudar Foz melhorar a capacidade de 
atendimento pelo SUS 

 

 
 
O governo municipal de Foz do Iguaçu inaugurou no sábado (30) a nova UPA do 

Morumbi. O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito Nilton Bobato e a secretária municipal de 
Saúde Inês Weisemann receberam a vice-governadora Cida Borghetti e o Ministro da Saúde 
Ricardo Barros para a cerimônia.  Também estiveram presentes o presidente da Câmara de 
Vereadores Rogério Quadros e demais vereadores, diretores e secretários municipais além de 
membros da comunidade da região. 

A UPA leva o nome do médico pediatra Dr. Walter Cavalcanti Barbosa que prestou anos 
de sua profissão atendendo pelo município, prestando também trabalho voluntário na APMI, antes 
de seu falecimento. A esposa, filha e netas do pediatra receberam homenagens durante a 
cerimônia de inauguração. 

Dr. Walter Cavalcanti Barbosa, médico pediatra que teve serviços prestados no Município 
desde 1974, sendo servidor federal desde 1975, convidado a trabalhar para o Município de Foz 
como médico pediatra, se aposentou em 2008 e prestou voluntariado às crianças da Associação 
de Proteção à Maternidade e à Infância (APMI) até 2016, ano de seu falecimento.  

O ministro visitou as novas instalações e garantiu o repasse mensal a Foz. “O Ministério 
da Saúde garante o custeio. Estamos com toda documentação tramitando e essa parceria é 
importante para ajudar Foz do Iguaçu a melhorar e ampliar os atendimentos pelo SUS”, disse 
Ricardo Barros.  

A entrega da unidade foi um pedido especial do prefeito para poder bem atender a 
população. O local passou por uma série de reformas e ampliações. O Ministério da Saúde vai 
aportar em torno de R$ 500 mil/mês, custeio que foi possível porque a Prefeitura realizou as 
mudanças necessárias na estrutura, adquiriu móveis e equipamentos novos de urgência e 
emergência, equipando todas as salas.  

“Agradeço a todas as parcerias, desde o governo do Estado ao Ministério da Saúde que 
estão olhando para nossa cidade com maior zelo e preocupação. Estamos devolvendo a 
população uma unidade nova que foi planejada e executada pensando na população e naquelas 
pessoas que mais precisam. Agora teremos aqui um centro 24horas, com mais estrutura e 
condições de atender bem à comunidade. Estamos nos empenhando para cuidar do dinheiro da 
população investindo nas áreas como a da Saúde”, destacou Chico Brasileiro. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41593
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Estrutura 
A unidade será considerada de porte III, com 26 leitos disponíveis, divididos entre os 

leitos pediátricos, para adultos e os de isolamento. A previsão inicial é de realizar em torno de 10 
mil atendimentos por mês, podendo atender além da população do Morumbi, pacientes da região 
sul da cidade. A nova unidade já disponibiliza uma farmácia básica, que funciona dentro da 
unidade, Raio X, central de esterilização e central de epidemiologia, consultórios médicos, salas 
de enfermaria e hidratação. Além da sala de recepção e ambiente climatizado.  

Ainda de acordo com o prefeito, a nova UPA é um marco na qualidade de atendimento 
em saúde em Foz. “Estaremos disponibilizando diversos exames e todos os recursos 
fundamentais para que a população seja atendida de maneira ágil e eficiente. A unidade está 
muito bem localizada, no coração de um dos bairros mais populosos de nossa cidade, com 
acesso facilitado para todas as regiões. Temos a certeza de que todo esforço empregado nessa 
obra será recompensado com a melhoria na atenção das pessoas que necessitam de um 
atendimento mais urgente”, ressaltou Chico Brasileiro. 

 
Presenças 
A cerimônia foi marcada também pela presença dos vereadores Kako, Tenente Cel. 

Jhanke, João Miranda, Marcio Rosa, Celino Fertrin, Jeferson Brayner, Nanci Rafain, Rosane 
Bonho e Eliseu Liberato. O promotor Luiz Marcelo Mafra e o Assessor do Diretor Geral de Itaipu, 
Alexandre Teixeira também acompanharam a inauguração. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Outubro de 2017 Pág.02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 03 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal O Paraná – 03 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Tribuna Popular – 03 a 09 de Outubro de 2017 Pág.02 
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Jornal Tribuna Popular – 03 a 09 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Jornal Tribuna Popular – 03 a 09 de Outubro de 2017 Pág.16 
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O Iguassu Del Paraná (Nossa Voz) – 03 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

“Eu não tenho armas, minha arma é a caneta e a munição é a palavra….”  
 
ÉPRÁCABÁ 
A Força Tarefa da Lava-Jato terá 1,6 Milhão em 2018 e Escolas de Samba terão 18 

Milhões no ano que vem. Esse, definitivamente, não é um país sério. 
 
“ÉPRÁCABÁ” II 
 

 
 
Não se sabe se em 2018, as entidades sociais de Foz do Iguaçu terão isso para os 

serviços (creches; clínicas para drogados; educação para portadores de necessidades especiais; 
abrigo noturno; acolhida de pessoas idosas – Lar dos Velhinhos – e etc.), receberão os mesmos 
valores que a Fundação Cultural, presidida pelo dinâmico Juca Rodrigues (PCdoB) – foto acima – 
terá para gastos com shows musicais e espetáculos. 

Em Tempo: Os serviços que as entidades sem fins econômicos de Foz prestam ao 
município, o é, a bem da verdade, em razão do município não poder cumprir esses seus serviços, 
apesar dos mesmos serem dever legal da prefeitura, enquanto Poder Público. 

 
E POR FALAR EM “IGUAÇUÍNICES COMUNISTAS”… 
Soubemos que uma empresa que teria prestado serviços para a candidatura da dupla 

Chico/Bobato na eleição de disputa pela prefeitura de Foz do Iguaçu, andou ganhando um belo 
contrato na Fundação Cultural do município, comandada pelo PCdoB. Voltaremos ao assunto… 

 
FOZ ESTÁ COMANDADA POR COMUNISTAS? 
 

 
 
Não temos dúvida que Foz do Iguaçu está sob comando de comunistas e cremos 

também que ninguém que acompanhe o dia-a-dia da política local tenha dúvida disso. Assim, o 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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que nos deixa curioso é ver na “base aliada” e no atual governo iguaçuense dos “Camaradas” 
Chico/Bobato, partidos que se apresentam ao país como dispostos a romper o “sistema de 
corrupção” vigente (alguns até defensores, pasmem, do conservador Jair Bolsonaro para 
presidente) que Tucanalhas/Petralhas e esquerdopatas afins fins implantaram no Brasil. Sobre 
isso, há um “silêncio ensurdecedor” na Terra das Cataratas. 

 
AFINAL, QUAL O PROBLEMA DE SE TER COMUNISTA NO PODER? 
Muita gente deve se perguntar, mesmo depois de ver o que aconteceu com o Brasil nas 

mãos de governos de esquerda nas últimas décadas, governos esses compostos por comunistas 
assumidos e outros enrustidos e/ou travestidos de filiados a partidos supostamente de centro 
esquerda. Para essas pessoas que ainda têm dúvida do que está por trás do que realmente 
querem os “Camaradas” da turma de Karl Max, Engels, Lenin, Stálin e Cia. Ltda., convidamos 
para que assistam este vídeo que mais uma vez publicamos aqui: 

 
Saúde Foz: NA QUEDA DE BRAÇO ENTRE O MAR E O ROCHEDO, PERDEU O 

MARISCO, OU SEJA, O IGUAÇUENSE 
 

 
 
Pacientes a espera de cirúrgicas oftálmicas no Poliambulatório de Foz 
Todos em Foz do Iguaçu devem estar inteirados da “cruzada” que o atual comando do 

Conselho Municipal de Saúde – COMUS, dizem que sob as “bênçãos” (veladas, claro) dos 
“Camaradas” Chico/Bobato, tem travado contra a atual prefeita de Foz do Iguaçu, Inês 
Weizemann, e no centro deste “furacão” de fundo, aparentemente, político, o contrato da empresa 
responsável pelo o mutirão de cirurgias oftálmicas, que já realizou mais de 6 Mil cirurgias no 
Poliambulatório do Porto Meira. 

Pois bem, os citados procedimentos médicos, são comemorados como exemplares, pelo 
governo do Estado, mas, ao mesmo tempo, são tratados como um problema pelo COMUS e, 
agora, também pelo governo da dupla Chico/Bobato, que poderá suspender o contrato da 
empresa de cirurgias oftálmicas (como quer o COMUS) nesta semana. E que se explodam os 
muitos iguaçuense que estão na fila de espera por esse tipo de cirurgia,  pois o que parece 
importar é a “Vitória de Pirro” com a citada suspensão de contrato. 

 
Câmara: REQUERIMENTO PARA AUDIÊNCIA SOBRE IGUALDADE DE GÊNERO E 

ESCOLA SEM PARTIDO SERÁ VOTADO HOJE EM FOZ 
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu vota hoje Requerimento 592/2017, que objetiva 

subsidiar eventuais adequações nos Projetos de Lei de “Escola Sem Partido” e contra a 
implantação ou divulgação de “Ideologia de Gênero” nas escolas municipais. A iniciativa do 
Requerimento é de autoria do vereador Dr Luiz Brito (Patriota), que também é o proponente de 
Projetos de Leis no Legislativo local, sobre os assuntos da Audiência requerida pelo parlamentar 
local. Confiram adiante o teor do Requerimento 592/2017: 

 

 
 
RELATÓRIO A CPI DO TRANSPORTE DE FOZ COBRA RESCISÃO DO CONTRATO, 

RESSARCIMENTO AOS COFRES PÚBLICOS E PUNIÇÃO DE POLÍTICOS 
 

 
 
O relatório final da Comissão Parlamentar de Inquérito do Transporte Coletivo foi lido 

nesta segunda-feira (2) na sessão da Câmara Municipal de Foz. As conclusões indicam supostas 
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irregularidades desde o processo licitatório até a prestação de serviços que não estaria 
atendendo às necessidades dos usuários. 

O presidente da CPI, vereador Dr Brito (Patriota) – foto acima –,usou a tribuna para fazer 
forte discurso, destacando a gravidade dos indícios de irregularidades e apontou a rescisão do 
contrato de 2010 como medida a ser adotada pelo governo municipal. “Este Relatório Final da 
Comissão que presidimos, mostra claramente que nada terminou em ‘pizza’. O prefeito Chico 
Brasileiro tem toda a condição de romper o ineficiente e insatisfatório contrato do Transporte 
Coletivo e realizar novo processo licitatório. Agora está nas mãos do prefeito a decisão do que 
fazer para que os iguaçuenses, enfim, tenham um transporte público digno e que atenda suas 
necessidades. Dependemos da vontade política do prefeito em agir. O Legislativo cumpriu o seu 
dever.”, disse o Dr Brito a essa reportagem. 

No relatório consta que a administração pública do município deve instalar processo 
administrativo para rompimento do contrato vigente, realização de nova licitação e congelamento 
do valor da tarifa até a conclusão do processo licitatório. Com a leitura em plenário, o relatório 
será encaminhado ao Ministério Público Estadual, Ministério Público Federal, Tribunal de Contas 
do Estado e ao prefeito municipal para as devidas providências. Confira as conclusões do 
Relatório Final da CPI: 

 
CONCLUSÃO DA CPI: 
“O presente Relatório Final, da Comissão Parlamentar de Inquérito sobre o Transporte 

Coletivo de Passageiros deste município, considerando que ficaram demonstrado ao longo deste 
relatório que as empresas do Consórcio Sorriso cometeram diversas infrações contratuais, 
inclusive quanto aos serviços prestados e, registramos novamente, dentre outros aspectos, a 
insatisfação geral dos usuários do serviço, INDICAMOS ao Chefe do Poder  

 
Executivo Municipal:  
1º A REALIZAÇÃO IMEDIATA DE NOVA LICITAÇÃO PÚBLICA na área dos transportes 

coletivos na cidade; 
2º A RESCISÃO UNILATERAL DO CONTRATO Nº 135/2010, entre a Prefeitura de Foz 

do Iguaçu e as empresas que compõe o Consórcio Sorriso, tendo em vista o interesse público e a 
necessidade de apuração imediata civil e criminal das conclusões desta CPI; 

3º A DECLARAÇÃO DE NULIDADE do processo licitatório e dos respectivos contratos 
firmados entre as partes Poder Público e Concessionária; 

4º O CONGELAMENTO DO VALOR DA TARIFA até a conclusão de novo processo 
licitatório para o serviço de transporte coletivo; 

5º O RESSARCIMENTO AO ERÁRIO, com depósito imediato, no R$ 18,2 Milhões 
(dezoito milhões e duzentos mil reais), devidamente atualizado, referente ao valor (aporte 
contratual) não pago pelas empresas que integram o Consórcio Sorriso, quando do processo 
licitatório de 2010, certame que resultou no Contrato nº135/2010; 

6º Encaminhamento de cópia deste Relatório ao Ministério Público Federal, Estadual e 
Tribunal de Contas do Estado – TCEPR; 

7º Distribuição, em formato digital, de cópia deste Relatório para a imprensa; 
8º Disponibilização, de forma permanente, do teor deste Relatório no portal desta Casa 

de Leis.” 
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Facebook – Resistência 24  – 03 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1475574559192881 

 

 

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1475574559192881
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Facebook – HLucas – 03 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210218162866642&set=a.2634683302465.211
6246.1116927685&type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210218162866642&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210218162866642&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

45 
 

Facebook – Mosca na Sopa Foz – 03 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1617359061654693/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1617359061654693/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1617359061654693/?type=3
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Tribuna Popular – 03 de Outubro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/upa-joao-samek-podera-ser-interditado-pela-
vigilancia-sanitaria-ou-pelo-ministerio-publico#.WdT0eVtSzcs 

 

UPA JOÃO SAMEK PODERÁ SER INTERDITADO PELA VIGILÂNCIA 
SANITÁRIA OU PELO MINISTÉRIO PÚBLICO 

 

 
 
Relatório do Conselho Municipal de Saúde expõe falta de condições de funcionamento da 

unidade de urgência e emergência. 
A Unidade de Pronto Atendimento (UPA) João Samek pode ser fechada a qualquer 

momento pela Vigilância Sanitária ou pelo Ministério Público. O relatório de vista feita pelo 
Conselho Municipal de Saúde aponta para a absoluta falta de condições de funcionamento da 
unidade. Conforme imagens colhidas no local, os conselheiros puderam observar que a 
manutenção está muito aquém das necessidades, principalmente na limpeza e conservação. As 
paredes apresentam em grande quantidade, sinais de umidade com formação de mofo, bastante 
próximo dos leitos, sob as janelas, nos lavatórios e sanitários. 

O Tribuna teve acesso a íntegra do relatório do Comus sobre a visita feita no dia 25 de 
setembro de 2017, entre 12h e 15h, após denúncia recebida pelo conselho. Estiveram na UPA as 
conselheiras Yda Elena Britez e Mervat Khaled Rahal, representando a Cofquas e Olga Regina 
Souza representando a Mesa Diretora, acompanhada pelo Diretor Jurídico do SISMUFI, Sr. 
Marcelo Arruda, pois o Sindicato dos Servidores Municipais de Foz do Iguaçu também compõe o 
COMUS. 

Ao chegar a UPA a Comissão procurou pelo Coordenador da Unidade Sr. Paulo Braga, 
mas foi informada de sua ausência. Sem nenhum substituto administrativo, a Comissão procurou 
os enfermeiros de cada setor, informando a razão da visita. Assim, se deu início a fiscalização, 
observando a instalação predial, mobiliária, insumos, materiais e medicamentos. 

 
Ferrugens nos leitos e colchões rasgados 
Além dos problemas de manutenção, umidade e formação de mofo, várias outras 

irregularidades foram encontradas. "Os leitos estão bastante desgastados, com sinais de 
ferrugens, os colchões estão com as capas plásticas rasgadas, que podem acumular diversos 
tipos de micro-organismos causadores de doenças. Não há nenhum travesseiro nos leitos, os 
lençóis sem quantidade suficiente para todos os leitos estão desgastados e são menores que os 
colchões. Com o uso se enrolam deixando os pacientes em contato direto com o plástico, muitos 
rasgados. As camas não possuem as grades protetoras laterais, ficando os pacientes em risco de 
quedas, mesmo as crianças, cujas mães não podem se descuidar". 

 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/upa-joao-samek-podera-ser-interditado-pela-vigilancia-sanitaria-ou-pelo-ministerio-publico#.WdT0eVtSzcs
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/upa-joao-samek-podera-ser-interditado-pela-vigilancia-sanitaria-ou-pelo-ministerio-publico#.WdT0eVtSzcs
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Cortinas e vidros sujos 
Conforme o relatório do Comus "as cortinas das janelas estão despencadas e sujas, o 

mesmo com os vidros, e essas não possuem telas para evitar entrada de insetos. As que 
separam os leitos estão aparentemente sem limpeza adequada há muito tempo, deixando 
evidente que não há nenhum tipo de desinfecção do local onde se assiste os pacientes em 
repouso, que podem ficar até uma semana à espera de transferência para alguma Unidade 
Hospitalar. 

 
Cadeiras quebradas 
No Setor Sala Amarela de Observação Médica, no piso do balcão da Enfermagem, tem 

uma depressão devido à falta de cerâmica, que pode causar queda de TRABALHADORES, as 
cadeiras estão quebradas, sem encosto, rasgadas, podendo causar problemas posturais para 
quem precisa fazer uso delas diversas vezes nas 12 horas de trabalho. 

 
Banheiros imundos 
Nos Sanitários não há condições de higienização completa e necessária. Nesses falta 

suportes para papel higiênico, toalha, sabonete, os utensílios em péssimo estado, portas sem 
trinco ou chave, o que tira a privacidade dos usuários. Os vasos sanitários estão sem assento, os 
que tem, estão encardidos pelo excesso de uso e até trincados. Até mesmo copos descartáveis 
estavam em falta na recepção e sala de espera de Pacientes e acompanhantes, que após a 
observação da Comissão, o Coordenador fez a reposição. 

 
EQUIPAMENTOS SUCATEADOS E DESLEIXO NA UNIDADE DE URGÊNCIA 
Relatório do Comus relata situação estarrecedora na UPA 24 Horas. Na sequencia do 

relatório do Comus sobre a situação na UPA, os conselheiros informam que "os equipamentos 
estão sucateados, faltam cabos que inutilizam parte do único equipamento dos mais importantes 
para o socorro em caso de emergência cardiológica, o monitor multiparâmetros. Inclusive o 
aparelho só funciona acoplado à rede elétrica, pois a bateria está inutilizada e não acumula carga, 
para uso em caso de falta de energia na Unidade e falha no gerador sobressalente". 

A sala vermelha, diz o relatório, "não foge à regra no desleixo da manutenção, tendo suas 
portas com descascamento, sujeira e falta de maçanetas e chaves, até mesmo a entrada da sala, 
que deveria ser protegida, oferece facilidade de ser adentrada por familiares desesperados pelo 
estado dos seus entes queridos, no atendimento emergencial. Não há controle de entrada pela 
Recepção, qualquer pessoa adentra todos os ambientes". 

 
Risco de contaminação 
"O setor de isolamento de pacientes com problemas infecciosos graves, também se 

encontra em péssimo estado, pois nos alojamentos não há exaustor de teto, sendo que, aparelho 
de ar condicionado é proibido. As condições prediais do setor são péssimas, portas rachadas, 
sujas, leitos em enferrujados, colchões com capas rasgadas, sem saboneteiras que funcionam, 
com vazamento de água pelas torneiras. Num dos quartos havia uma marmita com etiqueta do 
dia anterior, que paciente tivera alta pela manhã e o setor ainda estava sem higienização". 

 
Saída de emergência trancada 
"A porta de saída de emergência do corredor está trancada com corrente e cadeado, cuja 

chave a comissão não obteve informação de onde esteja em caso de necessidade de evacuação 
da Unidade em caso de incêndio ou qualquer outro sinistro" Inclusive, no Necrotério que não tem 
fechadura, a porta fica de frente com Saída para a Rua, que não tendo chave já teve invasão de 
curiosos, quando no necrotério estava um corpo sem vida, aguardando o transporte para a 
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funerária, setor de verificação de óbito ou IML, um evidente desrespeito humano, tendo inclusive 
imagens veiculadas nas redes sociais, informação de um acompanhante que estava presente no 
dia do ocorrido. 

 
Lixo acumulado 
Na visita ao pátio da UPA, a comissão se surpreendeu com o acúmulo de lixo, entulhos, 

móveis sucateados, até mesmo em torno da caixa d'água, num canto à sombra havia caixas 
amontoadas, lâmpadas de mercúrio jogadas ao chão, com perigo de contaminação se quebradas, 
havia também plásticos, madeiras apodrecidas, colchões amontoados, moveis quebrados, 
inclusive uma cadeira em bom estado, lixeiras viradas e em suas bordas acúmulo de água, num 
convite ao Aedes Aegypti, mosquito palha, escorpiões, ratos e outros..., tudo isso bem próximo às 
janelas abertas e sem telas da sala amarela. Havia mato, e até um pé de milho já grande nascido 
dentro de um saco plástico de lixo. 

 
Cadê a Vigilância Sanitária 
Na visita à UPA, a Comissão do Comus indagou há quanto tempo não têm visita da 

vigilância sanitária. "Não souberam responder, não se lembravam. Portanto, após o relato se 
espera que atitudes sejam tomadas pela Secretaria de Saúde para que os problemas detectados 
sejam solucionados, pois os componentes da comissão solicitam à mesa diretora e a soberana 
plenária encaminhe o relatório para o Ministério Público, além dos gestores da saúde, prefeito 
municipal e comissão de saúde da Câmara Municipal". 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 03 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-
discutem-mudancas-no-iss/6192220/ 

 

Vereadores de Foz discutem mudanças no ISS 
 

 
Em vídeo 

 
 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-discutem-mudancas-no-iss/6192220/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-discutem-mudancas-no-iss/6192220/
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Depenando a Coruja – 03 de Outubro de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-podera-responder-por-improbidade-
administrativa-upa-do-morumbi-so-atendeu-crianca-apos-chegada-da-policia-militar-beto-richa-
quer-aumentar-icms-de-micro-e-pequenas-empresas-requiao 

 

Chico Brasileiro poderá responder por improbidade administrativa. UPA do 
Morumbi só atendeu criança após chegada da Polícia Militar. Beto Richa quer 
aumentar ICMS de Micro e Pequenas Empresas. Requião Filho é contra! Não 
sou funcionário do Deputado Fernando Giacobo (PR). UPA do Morumbi 
recebeu mais de 600 pacientes em três dias. Político tradicional já era: maioria 
dos eleitores quer candidato novo em 2018. Emissão de vistos eletrônicos 
impulsionará a visitação de estrangeiros em Foz do Iguaçu. Paulo Angeli, 
idealizador do Festival das Cataratas, é indicado ao CEPATUR. Blogueiro que 
denunciava políticos é encontrado morto… 

 
Chico Brasileiro poderá responder por improbidade administrativa 
 
Na tarde desta segunda (2), estive com o secretário de administração do prefeito Chico 

Brasileiro, ao qual perguntamos acerca do ato de DESVIO de FUNÇÂO de servidores da área da 
educação na secretária de Ney Patricio.  

 

 
 
O fato se da desde a gestão de Ivone Barofald, onde a dupla Juliana Penayo de Melo e 

Edineia Riquelmes, ambas ATENDENTES de CRECHE encontram-se em flagrante DESVIO de 
FUNÇÃO, pois ainda que em suas IRREGULARES nomeações a desempenharem serviços a 
funções nas quais não foram nomeadas, estão a distancia do posto de serviço. 

 

 
 
A exemplo vê-se a ATENDENTE de CRECHE PENAYO ao lado da sala do secretário 

Ney Patricio, ao deveria estar ao outro lado da avenida no Departamento de Patrimônio Público, 
onde nunca se viu a mesma trabalhando, isto pelas ultimas 3 gestões.  

http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-podera-responder-por-improbidade-administrativa-upa-do-morumbi-so-atendeu-crianca-apos-chegada-da-policia-militar-beto-richa-quer-aumentar-icms-de-micro-e-pequenas-empresas-requiao
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-podera-responder-por-improbidade-administrativa-upa-do-morumbi-so-atendeu-crianca-apos-chegada-da-policia-militar-beto-richa-quer-aumentar-icms-de-micro-e-pequenas-empresas-requiao
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-podera-responder-por-improbidade-administrativa-upa-do-morumbi-so-atendeu-crianca-apos-chegada-da-policia-militar-beto-richa-quer-aumentar-icms-de-micro-e-pequenas-empresas-requiao
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http://www.mpgo.mp.br/portal/noticia/desvio-de-funcao-de-servidores-publicos-leva-mp-a-
acionar-ex-prefeito-de-trindade#.WdOST1tSzIU 

 

 
 
  Como sabemos do preparo administrativo e competência do procurador geral Doutor 

Osli Machado, qual em governo anterior fora também secretário de governo vamos esperar que 
de orientação ao prefeito Chico Brasileiro para que faça cessar a IRREGULARIDADE e assim 
não seja necessário acionarmos o Ministério Público levado a ele Noticia de Fato que poderá 
acarretar em Ação de Improbidade  Administrativa por coisa tão banal. 

 

 
 
Vale lembrar aos agentes que prevaricação e omissão é crime na administração pública. 
 
UPA do Morumbi só atendeu criança após chegada da Polícia Militar 
Na noite de segunda (2), uma CRIANÇA que estava em elevado grau de temperatura 

com muita febre, só teve atendimento após seu pai ter solicitado a presença da PMPR, visto que 
dos 6 médicos só um atendia.  

 

 
 
A RPC/Tv também esteve presença e mostrou o descaso com a população, qual recebeu 

este complexo de saúde a apenas 3 dias. Tentamos contato com a secretária INÊSperiente da 
linha Mary Kay, sem obtermos sucesso. 
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http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/homem-chama-

policia-militar-para-garantir-atendimento-na-upa-do-morumbi/6191032/  
 
As vezes chego a imaginar que Chico Brasileiro, quer é levar pancada da imprensa; 
 
Beto Richa quer aumentar ICMS de Micro e Pequenas Empresas. Requião Filho é contra! 
 

 
 
Novas mensagens do Executivo chegaram à Assembleia Legislativa na segunda-feira 

(2/10). Dentre elas, um projeto em regime de urgência que aumenta ICMS das micro e pequenas 
empresas, dentre outras providências. 

O artigo 30 do Projeto de Lei 557/2017 preocupou os deputados da oposição. Requião 
Filho foi o primeiro a se manifestar a respeito. 

https://youtu.be/PzKkk2qbEzM 
“O governo do Paraná anda na contramão à proteção dos micro e pequenos empresários. 

Já o faz com a substituição tributária. A fome deste governo de arrecadar e prejudicar os 
pequenos é enorme. E a preocupação com a geração de empregos é mínima. Este projeto não 
pode passar sob pena de aumentar o desemprego no nosso Estado”. 

 
Este é o governador do Paraná, que tem o secretario de fazenda da Bahia; 
 
Não sou funcionário do Deputado Fernando Lúcio Giacobo (PR), apenas seu eleitor; 
Mais uma vez vou esclarecer um fato aqui neste espaço, visto que alguns politiqueiros 

safados confunde as coisas e querem desviar certos fatos. 
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Este jornalista tem alguns acordos com o deputado federal Fernando Giacobo, que tem 

trabalhado muito em prol de nossa cidade e região com inúmeras emendas do Governo Federal, 
onde afirmo não ser seu funcionário ou membro de sua equipe, inclusive por estar devidamente 
filiado ao PSB– Partido Socialista Brasileiro com a ficha de 1996, tendo o aval do presidente 
municipal Gelson Wermingnhoff, de Luiza Erundina e do saudoso Miguel Arraes, portanto não sou 
do PR que muito respeito. 

 

 
 
Com isso deixo claro ao vereador Anderson Andrade e seus aloprados de gabinetes, que 

de nada adianta ficarem indo pedir “PINICO” ao povo do Giacobo por que as ações praticadas por 
este editor e de minha inteira responsabilidade, alias a cachorrada foi patrocinada pelo nobre 
vereador e seus aloprados de gabinete que não honram os compromissos, que não tem palavra, 
que não tem compromisso com os acordos realizados em especial na apresentação de projetos e 
desenvolvimento do esporte, que foi o que nos levou a sair em busca de votos para o eleger e o 
fizemos. 

 

 
 
Quanto a débitos financeiros que o vereador Anderson Andrade tem com este jornalista, 

não me preocupo uma vez que o acordo fora em prol de ter um representante do esporte no 
legislativo, vindo o Edil a nos envergonhar com sua falta de comprometimento e da palavra. 
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Quando tentar pressionar o deputado Giacobo, lembre-se que o ainda vereador e seus 

aloprados de gabinete fizeram campanha pra Evandro Roman, qual não demonstra muito carinho 
por Foz, visto que em R$ 5 Mi de emendas deixou R$ 3,5 Mi em Cascavel e só R$ 1,5 Mi veio a 
Foz. 

Giacobo, este fez pela cidade e garantiu grandes obras estruturais, como R$ 80 Mi em 
recursos para a construção da Perimetral Leste, R$ 42 Mi para a reforma e modernização do 
Aeroporto, R$ 5 Mi em recurso para a saúde e R$ 6,5 Mi para a educação e agora R$ 1,5 Mi para 
construção da Pista de Arrancada de Foz e Região. 

 
Peçam ao Evandro Roman fazer 1/3 do que fez Giacobo, que Foz agradecerá muito. 
 

 
 
Paulo Angeli, idealizador do Festival das Cataratas, é indicado ao CEPATUR 
 

 
 
O idealizador e organizador do Festival das Cataratas, Paulo Angeli, vai representar a 

Federação das Associações Comerciais e Empresariais do Estado do Paraná (FACIAP) na 
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gestão 2017-2019 do Conselho Paranaense de Turismo (CEPATUR). A posse ocorreu nesta 
terça-feira (26) durante reunião realizada no Palácio Iguaçu, em Curitiba. 

O Conselho congrega representantes do Governo Estadual e de instituições 
representativas dos diversos setores que compõem o Turismo, e tem como finalidade auxiliar na 
formulação, avaliação, coordenação e direção da Política Estadual de Turismo, discutindo e 
deliberando estratégias para o desenvolvimento sustentável do turismo do Paraná. O órgão é 
presidido pelo secretário estadual do Esporte e Turismo, Douglas Fabrício. 

“É uma grande honra poder participar do Conselho e contribuir para o desenvolvimento e 
fortalecimento do turismo no paraná”, destacou Angeli, que há mais de 15 anos tem uma relação 
próxima com o setor. Com o Festival das Cataratas, já são doze anos de crescimento ano após 
ano. Na última edição, por exemplo, foram 8.180 participantes de 21 estados brasileiros e 14 
países. 

 

 
 
Entre as principais entregas recentes do Cepatur está o projeto “Paraná Turístico 2026: 

Pacto para um destino inteligente”, um plano estratégico a longo prazo resultado de uma 
construção conjunta entre atores do poder público, da iniciativa privada e da sociedade civil. O 
plano estabelece metas estratégicas e programas a serem implementados para promover uma 
mudança no turismo paranaense baseada nos princípios da sustentabilidade. Na pauta dos 
desafios, estão a reestruturação da Paraná Turismo como uma futura agência de 
desenvolvimento e a viabilização do Fundo Estadual do Turismo. 

Como vice-presidente foi eleito por aclamação o empresário Antônio Azevedo, ex-
presidente da ABAV Nacional e ABAV/PR. Para o biênio também foi escolhida a turismóloga 
Alessandra Xavier como Secretária Executiva do CEPATUR. 

Alguém trabalhando pela nossa indústria do turismo. Parabens! 
 
UPA do Morumbi recebeu mais de 600 pacientes em três dias 
 

 
 
A UPA Dr. Walter Cavalcanti Barbosa recebeu os primeiros pacientes logo após o 

encerramento da cerimônia de inauguração, na tarde do último sábado (30). Desde o início do 
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funcionamento até o final da tarde dessa segunda-feira (02) 616 pacientes já foram atendidos na 
Unidade. 

Dos pacientes  que buscaram a unidade nos últimos três dias 343 foram adultos, 173 
crianças e adolescentes e 100 foram pessoas com mais de 60 anos. Segundo o percentual de 
classificação desses atendimentos 78% foram casos considerados pouco urgentes, 21% sem 
classificação, 1% foram pacientes de urgência e emergência.  

A  Unidade de Pronto Atendimento do Morumbi fica na Avenida Mário Filho no Morumbi I 
e conta com uma equipe de 25 profissionais em turnos de 12 horas. Cinco médicos ficam de 
plantão para atender a população, sendo dois médicos clínicos, um médico pediatra, um médico 
na observação dos usuários e um na emergência. 

 
ESTRUTURA 
A Unidade, que anteriormente era um  Pronto Atendimento (PA), passou por uma reforma 

que durou cerca de nove meses para atender algumas exigências do Ministério Público, mas com 
apoio e repasses do Ministério da Saúde a obra foi estendida e foram realizadas várias 
ampliações na estrutura, possibilitando que a Unidade fosse transformada em uma UPA porte III.  

Hoje a unidade conta com sete leitos observação feminino, sete leitos observação 
pediátrico, cinco leitos de observação masculino, dois leitos observação individual, quatro leitos 
de emergência, dois consultórios clínico adulto, um consultório pediátrico, sala de hidratação com 
poltronas, enfermaria, farmácia, Raio X, central de esterilização e central epidemiológica. 

A UPA deve realizar em torno de 10 mil atendimentos por mês, visando suprir a demanda 
dos moradores da Região do Morumbi e Sul do município. Durante o período da  reforma os 
atendimentos de urgência e emergência que eram realizados na unidade estavam sendo feitos na  
Unidade do Maracanã, com a transferência  para nova estrutura, a Unidade do Maracanã voltará 
a funcionar como Unidade Básica de Saúde (UBS), a previsão é para que o trabalho no local seja 
normalizado nas próximas semanas.                (AMN). 

 Politico tradicional já era: maioria dos eleitores quer candidato novo em 2018 
A classe política está realmente em descrédito com a população no Brasil. Levantamento 

feito pelo Instituto Paraná Pesquisas mostra que 59,4% dos brasileiros preferem votar em um 
candidato novo, mesmo que não seja conhecido em 2018. Apenas 34,4% dos eleitores disseram 
preferir um candidato com experiência política, entre as lideranças já conhecidas. As informações 
são de Kelli Kadanus na Gazeta do Povo. 

A mesma pesquisa mostra, ainda, que o eleitor deve ser exigente com quem tiver o nome 
envolvido em escândalos de corrupção. Pelo menos 73% dos brasileiros garantem que não 
votariam em um candidato mencionado na Lava Jato, mesmo que a Justiça ainda não tenha 
demonstrado que ele é culpado. 

Outros 14% dos brasileiros disseram estar dispostos a votar em candidatos mencionados 
na operação, 11,3% disseram que talvez votariam nesses candidatos e 1,3% não soube 
responder ou preferiu não opinar. 

A pesquisa também mostra um alto grau de rejeição aos “políticos profissionais”. O que 
tem maior ojeriza do eleitorado é o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva: 54% dos brasileiros 
disseram que não votariam no petista de jeito nenhum. Em seguida aparece o governador de São 
Paulo, Geraldo Alckmin (PSDB), com 47,2% de rejeição, seguido pelo deputado federal Jair 
Bolsonaro (PSC), rejeitado por 45,9% dos brasileiros. O prefeito de São Paulo, João Doria 
(PSDB), tem 36,8% de rejeição dos eleitores brasileiros. 

 
Avaliação do governo 



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

56 
 

A Paraná Pesquisas também mostrou que os brasileiros não estão satisfeitos com o 
governo do presidente Michel Temer (PMDB): 85% dos eleitores desaprovam o governo. Apenas 
12,7% dos brasileiros aprovam a gestão de Temer e 2,3% não sabem ou não opinaram. 

Além disso, 75,2% dos brasileiros classificam a gestão de Temer como ruim ou péssima; 
17,1% consideram regular e apenas 6,2% classificam a administração como boa ou ótima. 

 
Dados técnicos 
A pesquisa foi realizada entre os dias 18 e 22 de setembro de 2017, em todo o território 

nacional. Foram ouvidos 2040 eleitores com 16 anos ou mais. A margem de erro é de 2% para 
mais ou para menos e o grau de confiança atinge 95%.         (Gazeta do Povo). 

Emissão de vistos eletrônicos impulsionará a visitação de estrangeiros em Foz do Iguaçu 
A emissão de vistos eletrônicos para cidadãos de quatro países deve impulsionar a 

entrada de estrangeiros em Foz do Iguaçu. A medida anunciada pelo Ministério do Turismo 
beneficia turistas da Austrália, Estados Unidos, Canadá e Japão. O sistema eletrônico começa a 
valer no dia 21 de novembro para turistas australianos. 

Todo o processo de solicitação de vistos, pagamento de taxas, análise, concessão e 
emissão poderão ser feito pela internet, com a estimativa de que o processo completo esteja 
pronto em até 72 horas. O benefício se estende para viagens de trabalho. 

Antes os turistas desses países gastavam tempo e dinheiro para se deslocarem até os 
Visa Centers e consulados brasileiros de seus países para solicitarem os vistos de entrada no 
Brasil. Em janeiro do próximo ano, o sistema eletrônico começa a valer também para turistas 
canadenses, americanos e japoneses. As datas já foram definidas para cada país: Canadá (8), 
Estados Unidos (15) e Japão (22). 

“O visto eletrônico é uma medida inteligente que vem em boa hora, no momento em que 
precisamos recuperar o público internacional e mudar a imagem do Brasil no exterior. Foz do 
Iguaçu será um dos destinos mais beneficiados”, afirma o secretário de Turismo, Indústria, 
Comércio e Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla. 

Barreiras Segundo o presidente do Conselho Municipal de Turismo de Foz do Iguaçu 
(Comtur), Felipe Gonzalez, a exigência do visto de entrada para esses países fixava uma barreira 
para o crescimento na visitação ao país, em especial à Foz do Iguaçu. “Os operadores 
internacionais estão recebendo a notícia da facilitação dos vistos com excelente expectativa de 
melhorar a demanda para as visitas às Cataratas, no lado brasileiro, e demais atrativos, sendo 
que atualmente a grande maioria de turistas destes países visitava apenas o lado argentino das 
Cataratas, em Puerto Iguazu, e nem cruzavam a fronteira”, afirma Gonzalez. 

Ainda de acordo com Gonzalez, outra grande barreira no país que precisa ser superada é 
o sistema de distribuição aérea “que desapareceu com a quebra da Varig, juntamente com o 
Brazil Air Pass, serviço da extinta companhia, que permitia ao viajante estrangeiro optar e viajar 
para até quatro pontos turísticos brasileiros com a mesma empresa, o que tornava os valores 
mais acessíveis. Hoje com a dimensão continental, e sem esta modalidade, o custo aéreo se 
torna mais elevado”, reforça. 

Otimismo A expectativa é que a medida aumente já na próxima temporada de verão o 
fluxo de estrangeiros no Destino Iguaçu. O crescimento deve girar em torno de 10%. “Estou 
participando da reunião do Conselho Nacional da ABAV em São Paulo e vou apresentar uma 
indicação para que a entidade (ABAV) trabalhe essa questão, juntamente com o Ministério do 
Turismo, Embratur, Companhias Aéreas e outros”, disse. 

Segundo o Parque Nacional do Iguaçu, 52.756 turistas destes quatro países (Estados 
Unidos, Canadá e Austrália) visitaram a unidade de conservação, onde estão localizadas as 
Cataratas do Iguaçu, no ano passado. 

Já passou da hora de olharem com mais respeito a indústria do turismo;  
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Blogueiro que denunciava políticos é encontrado morto… 
O blogueiro Victor Lopes, foi encontrado morto na Lagoa Manguaba, no município de 

Pilar (AL), região metropolitana de Maceió, no último sábado. 
O sujeito tinha uma página em que fazia críticas e denúncias, falando demais. 
Dom Luiz Eduardo da Silva, passeando pelo mundo com a esposa e fazendo inveja o 

‘Gigolo” que após ser desocupado, se tornou denunciado e agora e mero “Gigolo” despejado.   
PS: O bom amigo Dr Luiz Eduardo da SIlva esta nos EUA, certamente ficara de olho para 

nós com informações precisas. Uhaaa! 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Jornal O Paraná – 04 de Outubro de 2017 Pág.03 
 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

62 
 

Facebook – Jornal Novo Tempo – 04 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.829691947129550.1073741829.8064
49276120484/1404090663023006/?type=3 

 

 
 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.829691947129550.1073741829.806449276120484/1404090663023006/?type=3
https://www.facebook.com/ricardonovotempo/photos/a.829691947129550.1073741829.806449276120484/1404090663023006/?type=3
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Facebook – SESCAP-PR – 04 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/sescappr.parana/posts/1320003484788716 

 

 
  

https://www.facebook.com/sescappr.parana/posts/1320003484788716


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

64 
 

SESCAP-PR – 04 de Outubro de 2017  
Link: https://sescap-pr.org.br/noticias/post/camara-de-vereadores-vota-pl-que-altera-iss-fixo-em-
foz-do-iguacu 

 

Câmara de Vereadores vota PL que altera ISS fixo em Foz do Iguaçu 
 

 
 
Entidades irão ao plenário pressionar pelo veto ao projeto que muda a cobrança do ISS 

fixo a profissionais liberais e estabelece alíquota de 2% sobre o faturamento 
Em reunião dos vereadores com a comissão formada por representantes do setor contábil 

e entidades profissionais de Foz do Iguaçu ocorrida na terça-feira (3) no plenário da Câmara de 
Vereadores, o advogado tributarista Leonardo Sperb de Paola, representante do setor contábil e 
apresentou no plenário as justificativas técnicas para manter o ISS fixo, de acordo com lei federal. 

O Executivo manteve o projeto de lei complementar (14/2017) que mexe no Código 
Tributário do Município, alterando a cobrança do Imposto Sobre Serviço (ISS) de fixo para 
alíquota de 2% sobre o faturamento mensal. As demais partes da reforma tributária já foi 
aprovada pela Casa de Leis. 

A votação do parecer da Comissão Mista será lido em plenário na sessão de quinta-feira 
(5) e o Projeto de Lei será votado na sessão ordinária de sexta-feira (6). 

Representantes das entidades de profissionais liberais, incluindo contadores, advogados 
e médicos prometem mobilizar suas respectivas classes para que o projeto seja reprovado pelos 
vereadores.  

De acordo com o diretor de Relações com o Interior do SESCAP-PR, Amauri Nascimento, 
a proposta dos profissionais é que se mantenha a tributação fixa, como diz o artigo nono Lei 
Complementar Federal 157/2016. “Nós achamos que a Prefeitura não deve fixar pela base e sim 
deve fiscalizar a base que nós temos. Não deve tributar o faturamento e sim, para aumentar 
arrecadação, nós queremos que Prefeitura verifique a base toda e quem é que não está 
pagando”, disse.     

Também Participaram da reunião a vice-presidente do CRC, Elizangela De Paula; o 
presidente do Sincofoz, Celso Ruschel; o presidente da ACIFI, Leandro Costa e o presidente do 
Sindicato dos Médicos, Nelson C. Mendes. 
  

https://sescap-pr.org.br/noticias/post/camara-de-vereadores-vota-pl-que-altera-iss-fixo-em-foz-do-iguacu
https://sescap-pr.org.br/noticias/post/camara-de-vereadores-vota-pl-que-altera-iss-fixo-em-foz-do-iguacu
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Facebook – ACIFI – 05 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/acififoz/posts/1479278115487366 
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O Iguassu Del Paraná – 05 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/municipio-elabora-projeto-para-atender-jovens-no-primeiro-emprego/ 

 

MUNICÍPIO ELABORA PROJETO PARA ATENDER JOVENS NO PRIMEIRO 
EMPREGO 

 

 
 
A Prefeitura de Foz do Iguaçu, por meio da Secretaria de Trabalho, Juventude e 

Capacitação, está enviando à Câmara de Vereadores nos próximos dias o projeto de Lei de 
incentivo ao primeiro emprego, gerando oportunidades para muitos jovens entre 16 e 24 anos que 
ainda não ingressaram no mercado de trabalho. Pelo projeto, as empresas que prestam serviços 
terceirizados para o Município e as entidades que recebem subvenção teriam de reservar pelo 
menos 10% de suas vagas de emprego aos jovens entre esta faixa etária sem experiência 
profissional.  

Se aprovado, a reserva de vagas ao primeiro emprego será obrigatoriedade para as 
empresas e para as entidades. A empresa terá a liberdade de selecionar o candidato, que após 
ser empregado, deverá passar pela Secretaria do Trabalho para fazer cadastro e se inscrever nos 
programas de capacitação e instrução. “Nossa ideia é orientar, capacitar e instruir o jovem para 
que ele além de conseguir o emprego, possa permanecer nele, aumentando as chances de 
sucesso no mercado de trabalho”, disse o Secretário Municipal do Trabalho, Juventude e 
Capacitação, Sidnei Prestes Junior. 

Segundo o Secretário, o projeto é de total incentivo ao primeiro emprego do jovem que na 
faixa etária dos 16 aos 24 anos muitas vezes têm dificuldade de se inserir no mercado de trabalho 
pela falta de experiência. “Estamos atendendo a um pedido do prefeito, da primeira-dama que 
também têm estado à frente de muitos projetos em prol da juventude de Foz do Iguaçu e de um 
requerimento do vereador Jeferson Brayner. Nossa secretaria realizou um estudo para incentivar 
o jovem que pudesse ser inserido no mercado de trabalho, mesmo sem experiência profissional. 
O município através dessa lei vai oportunizar que esse jovem possa ser inserido no mercado, e 
nós daremos o apoio da capacitação. É um projeto muito interessante porque poderá ser aliado 
ao esporte, à educação, e, à cultura”, ressaltou Sidnei Junior, completando que até o final deste 
ano será finalizado um planejamento para ações em parceria para 2018.  

“O próximo passo é encaminhar à Câmara e na sequência nos reunirmos com as 
empresas que prestam serviço terceirizado para a Prefeitura e com as entidades 
socioassistenciais que recebem auxílio do Município, para falar do projeto, da forma de 
contratação. Acreditamos ser um passo importante, um projeto inovador, pois estamos em uma 
região de fronteira e o poder público deve oferecer oportunidades aos jovens, porque trabalhando 
a juventude, dando oportunidade e capacitando, o índice de violência diminui na cidade”, pontuou 
o Secretário. 
  

http://oiguassu.com/municipio-elabora-projeto-para-atender-jovens-no-primeiro-emprego/
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Facebook – RPC Foz do Iguaçu – 05 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/rpcfozdoiguacu/posts/1438858186193674 
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G1 Paraná – 05 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereador-apresenta-proposta-para-instituir-escola-
sem-partido-em-foz-do-
iguacu/6196233/?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr 

 

Vereador apresenta proposta para instituir "Escola sem Partido" em Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
 

Facebook – ACIFI – 05 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/14
79641505451027/?type=3 

 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereador-apresenta-proposta-para-instituir-escola-sem-partido-em-foz-do-iguacu/6196233/?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereador-apresenta-proposta-para-instituir-escola-sem-partido-em-foz-do-iguacu/6196233/?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/vereador-apresenta-proposta-para-instituir-escola-sem-partido-em-foz-do-iguacu/6196233/?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/1479641505451027/?type=3
https://www.facebook.com/acififoz/photos/a.356406584441197.86140.354625901285932/1479641505451027/?type=3
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 05 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/projeto-de-lei-na-camara-de-vereadores-preve-
escola-sem-partido-em-foz-do-iguacu/6196476/ 

 

Projeto de Lei na Câmara de Vereadores prevê escola sem partido em Foz do 
Iguaçu 

 

 
Em vídeo 

 
 

HLucas – 05 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/05/cazuza-again/ 

 

CAZUZA, AGAIN 
 

 
 
Estive nesta quinta (5) na Câmara Municipal, pra ver a mesma cena: Cazuza reinando 

absoluto naquele local. É o dono do pedaço! Alguns assessores de vereadores me disseram que 
o Cazuza é o encarregado de coletar assinaturas para aprovar os requerimentos do vereador 
Brito. Até isso ele faz sem ser servidor, um bicão no local! O pessoal efetivamente nomeado, e os 
concursados, não aguentam mais o Cazuza fazendo e acontecendo no legislativo como se fosse 
uma eminência parda. Sentem-se constrangidos e com razão! Afinal, quem é o Cazuza no 
legislativo de Foz do Iguaçu? Como usa e abusa de toda a estrutura do local sem ser 
absolutamente nada da casa? 

E o presidente Rogério Quadros com o seu olhar enigmático de paisagem morta… 
 

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/projeto-de-lei-na-camara-de-vereadores-preve-escola-sem-partido-em-foz-do-iguacu/6196476/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/projeto-de-lei-na-camara-de-vereadores-preve-escola-sem-partido-em-foz-do-iguacu/6196476/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/05/cazuza-again/
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[  
 
Aqui cabe um pergunta: O vereador Brito (FOTO) que vem se revelando um dos mais 

implacáveis investigadores da história do legislativo nativo, não fica constrangido em saber que o 
Cazuza (que despacha do seu gabinete) é alvo de investigação policial por suposta prática de 
extorsão? E como se não bastasse está prestes a amargar mais uma notícia crime? Tá 
parecendo o samba do crioulo doido… 

 
 

HLucas – 05 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/05/dia-de-barrar-o-aumento-do-iss-em-foz-do-
iguacu/ 

 

Dia de barrar o aumento do ISS em Foz do Iguaçu 
 

 
 
Ducci, Gomyde e o “não” a Osmar Dias 
Do Goela de Ouro 
Ontem o deputado federal Luciano Ducci (PSB) levou o novo socialista Ricardo Gomyde 

para uma conversa com Carlos Siqueira, presidente nacional da agremiação. Gomyde (PSB) saiu 
do encontro dizendo que Osmar Dias (PDT) não deve se filiar ao PSB, pois vai apoiar Alvaro Dias 
(Podemos) à presidência da República. Uma colinha para ajudar na resposta: Ducci apoiou 
Roberto Requião (PMDB) em 2006, quando este ganhou a eleição de governador de Osmar Dias 
por uma diferença de 10 mil votos. 

Do Zé Beto, não o “Bob Cuspe”, o verdadeiro! 
Guerra de facções na Papuda 
Do jornal O Estado de S. Paulo: 
A prisão do ex-ministro Geddel Vieira Lima, do operador Lúcio Funaro e de Ricardo Saud, 

executivo da JBS, tem provocado uma sessão de gritaria no presídio da Papuda, em Brasília, 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/05/dia-de-barrar-o-aumento-do-iss-em-foz-do-iguacu/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/05/dia-de-barrar-o-aumento-do-iss-em-foz-do-iguacu/
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onde estão recolhidos. Segundo relatos, Funaro aguarda o fim do banho de sol e antes de voltar 
para a cela manda aos gritos recado para Saud, preso do outro lado: “Saud, vou te matar”, 
aterroriza o delator que o entregou. Do seu lado “do muro”, Geddel faz coro: “Saud, também vou 
te matar”. Saud devolve as provocações, mas só para Geddel. “Cala boca, seu gordo!” 

Os três estão separados e não se encontram no banho de sol, justamente para evitar que 
cumpram a promessa. Há, inclusive, revezamento entre os advogados para que eles não se 
esbarrem nem no parlatório. 

Irmão de Palocci briga na Justiça contra demissão em Furnas 
Adhemar Palocci diz que processo contém irregularidades 
 

 
 
Adhemar Palocci (Foto: José Cruz/Agência Senado) 
Adhemar Palocci, irmão do ex-ministro Antonio Palocci, briga na Justiça do Trabalho 

para  não ser demitido de Furnas, estatal do setor elétrico. Acusado de improbidade, Adhemar 
afirma que o processo administrativo que concluiu por seu desligamento contém irregularidades. 

 
Justiça Federal interroga Carlinhos Cachoeira sobre primeiro escândalo do 

governo Lula 
Bicheiro é acusado de ter feito parceria com o ex-assessor da Casa Civil Waldomiro Diniz 

para interferir em negócios da Caixa 
O bicheiro Carlos Augusto de Almeida Ramos, conhecido como Carlinhos Cachoeira, 

tem compromisso no final do mês na 10ª Vara da Justiça Federal de Brasília. Ele será interrogado 
sobre a acusação de ter atuado criminosamente nos bastidores para a renovação de um contrato 
entre a Caixa Econômica Federal e a multinacional de processamento de loterias GTech, em 
2003. Foi o primeiro escândalo do governo do ex-presidente Lula. Ao lado de Cachoeira e de 
outras seis pessoas, o ex-subchefe de Assuntos Parlamentares da Casa Civil Waldomiro Diniz é 
também réu no processo. A denúncia foi apresentada pelo Ministério Público Federal à Justiça 
Federal em 2010. 

Época. 
 

 
 
PITACO: MPF LEVOU 7 ANOS PARA FAZER A AÇÃO. PORQUE DEMOROU TANTO? 

  

http://epoca.globo.com/tudo-sobre/noticia/2017/02/luiz-inacio-lula-da-silva.html
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G1 – 05 de Outubro de 2017  
Link: https://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereador-propoe-implantacao-do-escola-
sem-partido-nas-escolas-municipais-de-foz-do-iguacu.ghtml 

 

Vereador propõe implantação do 'Escola sem Partido' nos colégios de Foz do 
Iguaçu 

 
Projeto polêmico limita discussão, entre outros, sobre religião, política, identidade de 

gênero e orientação sexual; assunto será tema de audiência pública. 
 

 
Em vídeo 

 
O vereador Dr. Brito (PEN), de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, apresentou na sessão 

ordinária desta quinta-feira (5) um projeto de lei que institui o programa ‘Escola sem Partido’. 
Caso a proposta seja aprovada, fica limitada nas escolas municipais a discussão, entre 

outros, sobre religião, política, identidade de gênero e orientação sexual. 
Antes de seguir para votação em plenário, o projeto de lei 95/2017 será debatido em uma 

audiência pública que deve ser realizada até o fim de outubro. 
Pela proposta, o poder público não intervirá no “processo de amadurecimento sexual dos 

alunos” e nem permitirá qualquer forma de afirmação como verdadeiro ou tentativa de converter 
os alunos nas abordagens das questões de gênero, por exemplo. 

O texto define ainda que o professor não poderá “promover os seus próprios interesses, 
opiniões, concepções ou preferências ideológicas, religiosas, morais, políticas e partidárias e não 
fará propaganda político-partidária em sala de aula nem incitará seus alunos a participar de 
manifestações, atos públicos e passeatas”. 

Na justificativa, o vereador Dr. Brito, aponta que “que professores e autores de livros 
didáticos vêm se utilizando de suas aulas e de suas obras para tentar obter a adesão dos 
estudantes a determinadas correntes políticas e ideológicas e para fazer com que eles adotem 
padrões de julgamento e de conduta moral - especialmente moral sexual - incompatíveis com o 
que lhes são ensinados por seus pais ou responsáveis”. 

"As famílias brasileiras não suportam mais pessoas tentando doutrinar seus filhos nas 
escolas sobre diversos assuntos, principalmente no que se refere à sexualidade, causando 
perturbação na mente destas crianças, quando elas deveriam estar lá para aprender as matérias 
e a ter um pensamento democrático. A sociedade não admite mais estas tendências de 
perversidade sexual. Este é um positicionamento que estamos tomando para coibir este tipo de 
prática nas escolas municipais", destaca. 

 
Contrários 
Para o vereador Márcio Rosa (PSD), o projeto deve ser tratado com bastante cuidado. 

"Vivemos em uma sociedade de direitos democráticos e toda decisão passa por uma decisão 

https://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereador-propoe-implantacao-do-escola-sem-partido-nas-escolas-municipais-de-foz-do-iguacu.ghtml
https://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/vereador-propoe-implantacao-do-escola-sem-partido-nas-escolas-municipais-de-foz-do-iguacu.ghtml
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política. A questão da sexualidade me preocupa muito por que temos envovidas nisso questões 
como o abuso sexual e de saúde da criança e do adolescentes que precisam ser tratados", 
rebate. 

Em nota, o secretário municipal de educação, Fernando Lima, admite que o tema é 
polêmico e defende a “convivência harmoniosa na sociedade”, com temas em discussão sendo 
tratado com linguagem adequada e por meio de uma abordagem saudável. 

“A essência da proposta é evitar o ativismo político partidário em tese praticado em sala 
de aula por professores, aproveitando a influência que estes teriam sobre a formação das 
concepções de mundo dos alunos. Ocorre que, tanto em relação aos alunos atendidos na rede 
municipal quanto nosso colegiado de professores, essa temática não se aplica”, aponta. 

O que é o programa 'Escola sem Partido' 
O movimento “Escola sem Partido”, que afirma representar pais e estudantes contrários 

ao que chamam de “doutrinação ideológica” nas salas de aula, existe há vários anos, mas só a 
partir de 2015 começou a provocar polêmica, desde que câmaras municipais, assembleias 
legislativas e o Congresso Nacional começaram a debater projetos de lei inspirados no grupo. 

No site oficial, o movimento diz se preocupar "com o grau de contaminação político-
ideológica das escolas brasileiras", e afirma que "um exército organizado de militantes travestidos 
de professores prevalece-se da liberdade de cátedra e da cortina de segredo das salas de aula 
para impingir-lhes a sua própria visão de mundo". 

A página na internet também endossa blogs que analisam o conteúdo de alguns livros 
didáticos e dá suporte para pessoas interessadas em acionar a Justiça contra atitudes de 
professores em sala de aula. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 06 de Outubro de 2017 Pág.08 

 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

83 
 

Jornal Novo Tempo – 06 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Novo Tempo – 06 de Outubro de 2017 Pág.02 
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Jornal Novo Tempo – 06 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Novo Tempo – 06 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Jornal Novo Tempo – 06 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Facebook – HLucas – 06 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210240410902829 

 

 
 
 

HLucas – 06 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/06/aumento-de-imposto-e-vergonha-para-foz-do-
iguacu/ 

 

Aumento de imposto é vergonha para Foz do Iguaçu 
 

 
 
A ACIFI repudia a aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela 

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, nesta sexta-feira, 6. Os parlamentares, seguindo 
orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor fundamental da nossa economia, 
prejudicando assim o desenvolvimento do município. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210240410902829
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/06/aumento-de-imposto-e-vergonha-para-foz-do-iguacu/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/06/aumento-de-imposto-e-vergonha-para-foz-do-iguacu/
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Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais. 

O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto. 

A ACIFI defende outras formas para o aumento de arrecadação da administração pública 
municipal –a exemplo do adotado em cidades como Maringá e Curitiba (que mantém a alíquota 
atual e não prejudicaram os profissionais liberais). Antes de aumentar impostos, é preciso 
combater de verdade à informalidade e ajustar as contas públicas com redução de despesas. 

Infelizmente, os poderes executivo e legislativo de Foz do Iguaçu estão demonstrando ter 
prioridades contrárias à sociedade. Basta de Vergonha! 

 
 

Facebook – Rádio Cultura – 06 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1886828504664034 
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Rádio Cultura – 06 de Outubro de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/projeto-que-estabelece-tributacao-de-2-de-iss-para-
profissionais-liberais-e-aprovado-na-camara/#.WduDx1tSzct 

 

Projeto que estabelece tributação de 2% de ISS para profissionais liberais é 
aprovado na câmara 

 

 
 
Após longo debate, e de ter sido realizada reunião com Profissionais Liberais nesta 

semana, o Projeto de Lei Complementar n°14/2017 que muda tributação de ISS para profissionais 
liberais e autônomos entrou em plenário para discussão em sessão extraordinária nesta sexta-
feira, 06 de outubro. Depois de intenso debate, a matéria foi aprovada em 1ª e 2ª discussões, 
com 11 votos favoráveis, três contrários e uma ausência. 

Diversos profissionais liberais acompanharam a sessão e a votação da matéria, a qual 
estabelece alíquota de 2% de ISS e modifica o regime específico para profissionais liberais, 
passando a ser tributado sobre nota fiscal de cada serviço prestado e não mais de maneira fixa e 
anual, como anteriormente. Quando entrou em discussão, alguns Vereadores contrários e 
favoráveis fizeram uso da palavra. 

“Gostaríamos de salientar que o plenário é soberano e independente. A Lei 
Complementar Federal 157/2016 foi editada com propósito de acabar com a guerra fiscal nos 
municípios. A Lei complementar 157/2016 não tratou da questão do decreto lei n° 406 de 1968, o 
qual está em plena vigência. O que o município tem feito em relação aos informais? A base de 
cálculo de imposto é o preço do serviço prestado. Opinamos pela rejeição integral do PLC n° 
14/2017”, afirmou o Vereador Celino Fertrin (PDT), manifestou posição contrária ao projeto. 

“O que é lei, é para ser cumprido. Esse projeto atende a uma lei federal, estamos 
respaldados pelos advogados da casa e do IBAM. Essa lei trata a respeito do ISS, determinando 
alíquota mínima de 2%”, enfatizou o Vereador Jeferson Brayner (PRB), pela liderança do 
Executivo. 

“Sou contra este Projeto porque o Conselho de Contabilidade não foi ouvido no processo, 
apesar de estar sempre disposto. Esse projeto possui erros graves de interpretação, ao confundir 
taxa com tributação”, disse o Vereador Dr. Brito (PEN), ao falar contrariamente ao PLC. 

O Presidente da Comissão Mista, Vereador Elizeu Liberato (PR), também foi à tribuna 
falar do processo de discussão e votação desse projeto. “Os pareceres nos dão respaldo, mas 
eles foram no sentido de nos dizer que o projeto é legal, porque não tem vício de origem. O 
município de Cascavel revogou e colocou o pagamento em alíquota; todos que entraram na 
justiça ganharam. Agora, o Legislador entendeu, em função da guerra fiscal entre municípios 

http://www.radioculturafoz.com.br/projeto-que-estabelece-tributacao-de-2-de-iss-para-profissionais-liberais-e-aprovado-na-camara/#.WduDx1tSzct
http://www.radioculturafoz.com.br/projeto-que-estabelece-tributacao-de-2-de-iss-para-profissionais-liberais-e-aprovado-na-camara/#.WduDx1tSzct
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vizinhos, essa mudança da lei. Se o Legislador Federal não quis mudar, por que nós vamos 
mudar esse regramento? Em nenhum momento fui convencido. E se a justiça der ganho de causa 
às entidades representatividades e aos autônomos, como ficará o recolhimento de impostos?”, 
contribuiu o Vereador Elizeu Liberato (PR). 

“Esse é um projeto polêmico. Se aprovado, as entidades poderão recorrer ao judiciário 
para que exerçam seu direito constitucional. Se não aprovado, quem vai fazer os 
questionamentos é o Ministério Público. Cabe a cada um fazer sua escolha”, ressaltou o 
Presidente da Casa, Vereador Rogério Quadros. 

Após a aprovação em 1ª discussão, o Vereador Celino Fertrin pediu vistas ao projeto para 
melhor análise antes da 2ª discussão. No entanto, o pedido de vistas foi rejeitado. Agora, com a 
aprovação, o Projeto segue para sanção do Prefeito Chico Brasileiro. 

 
 

Diário das Cataratas – 06 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2748/acifi_diz_que_aumento_de_impostos_e_ve
rgonha_para_foz_do_iguacu.html 

 

Acifi diz que aumento de impostos é vergonha para Foz do Iguaçu 
 

 
 
Durou pouco o namoro entre a Prefeitura e a Acifi. Começou em primeiro de maio com a 

posse de Chico Brasileiro e terminou nesta semana, quando foi aprovado o projeto que aumenta 
os impostos a profissionais liberais. 

A prefeitura diz que o projeto foi elaborado para cumprir legislação federal. A Acifi alega 
que o aumento de impostos não deve servir para aumentar a arrecadação. 

Nesta sexta (7), a Acifi emitiu uma nota oficial condenando a decisão. Veja a íntegra: 
“A ACIFI repudia a aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela 

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, nesta sexta-feira, 6. Os parlamentares, seguindo 
orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor fundamental da nossa economia, 
prejudicando assim o desenvolvimento do município. 

Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais. 

O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto. 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2748/acifi_diz_que_aumento_de_impostos_e_vergonha_para_foz_do_iguacu.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2748/acifi_diz_que_aumento_de_impostos_e_vergonha_para_foz_do_iguacu.html
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A ACIFI defende outras formas para o aumento de arrecadação da administração pública 
municipal –a exemplo do adotado em cidades como Maringá e Curitiba (que mantém a alíquota 
atual e não prejudicaram os profissionais liberais). Antes de aumentar impostos, é preciso 
combater de verdade à informalidade e ajustar as contas públicas com redução de despesas. 

Infelizmente, os poderes executivo e legislativo de Foz do Iguaçu estão demonstrando ter 
prioridades contrárias à sociedade. Basta de Vergonha! 

 
 

HLucas – 06 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/06/aumento-de-imposto-e-vergonha-para-foz-do-
iguacu/ 

 

Aumento de imposto é vergonha para Foz do Iguaçu 
 

 
 
A ACIFI repudia a aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela 

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, nesta sexta-feira, 6. Os parlamentares, seguindo 
orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor fundamental da nossa economia, 
prejudicando assim o desenvolvimento do município. 

Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais. 

O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto. 

A ACIFI defende outras formas para o aumento de arrecadação da administração pública 
municipal –a exemplo do adotado em cidades como Maringá e Curitiba (que mantém a alíquota 
atual e não prejudicaram os profissionais liberais). Antes de aumentar impostos, é preciso 
combater de verdade à informalidade e ajustar as contas públicas com redução de despesas. 

Infelizmente, os poderes executivo e legislativo de Foz do Iguaçu estão demonstrando ter 
prioridades contrárias à sociedade. Basta de Vergonha! 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/06/aumento-de-imposto-e-vergonha-para-foz-do-iguacu/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/06/aumento-de-imposto-e-vergonha-para-foz-do-iguacu/
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 06 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projeto-
apresentado-na-camara-de-foz-proibi-aplicar-ideologia-de-genero-nas-escolas/6199228/ 

 

Projeto apresentado na Câmara de Foz proibi aplicar ideologia de gênero nas 
escolas 

 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 06 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
aprovam-mudancas-na-tributacao-do-imposto-sobre-servicos/6200526/ 

 

Vereadores aprovam mudanças na tributação do imposto sobre serviços 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projeto-apresentado-na-camara-de-foz-proibi-aplicar-ideologia-de-genero-nas-escolas/6199228/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projeto-apresentado-na-camara-de-foz-proibi-aplicar-ideologia-de-genero-nas-escolas/6199228/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-aprovam-mudancas-na-tributacao-do-imposto-sobre-servicos/6200526/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-aprovam-mudancas-na-tributacao-do-imposto-sobre-servicos/6200526/
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07 e 08/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 e 08 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 e 08 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 e 08 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 07 e 08 de Outubro de 2017 Pág.06 
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 07 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1665284863481807 

 

 
  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1665284863481807
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EloFoz Informação na Fronteira – 07 de Outubro de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5491/Noticia/23/aumento_de_imposto_e_vergonha_para_foz_d
o_iguacu.html 

 

Aumento de imposto é vergonha para Foz do Iguaçu 
 

 
 
A ACIFI repudia a aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela 

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, nesta sexta-feira, 6. Os parlamentares, seguindo 
orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor fundamental da nossa economia, 
prejudicando assim o desenvolvimento do município. 

Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais. 

O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto. 

A ACIFI defende outras formas para o aumento de arrecadação da administração pública 
municipal –a exemplo do adotado em cidades como Maringá e Curitiba (que mantém a alíquota 
atual e não prejudicaram os profissionais liberais). Antes de aumentar impostos, é preciso 
combater de verdade à informalidade e ajustar as contas públicas com redução de despesas. 

Infelizmente, os poderes executivo e legislativo de Foz do Iguaçu estão demonstrando ter 
prioridades contrárias à sociedade. Basta de Vergonha! 
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5491/Noticia/23/aumento_de_imposto_e_vergonha_para_foz_do_iguacu.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5491/Noticia/23/aumento_de_imposto_e_vergonha_para_foz_do_iguacu.html
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Facebook – HLucas – 08 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210252665689191 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210252665689191
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 08 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1622308057826460/?type=3 

 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1622308057826460/?type=3
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 08 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1622512871139312/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1622512871139312/?type=3
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HLucas – 08 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/08/governo-pede-penhora-de-bens-de-ratinho-para-
garantir-pagamento-de-divida/ 

 

Governo pede penhora de bens de Ratinho para garantir pagamento de dívida 
 
Defesa do apresentador contesta cobrança de débitos de R$ 74 milhões na Justiça 
 
MURILO RAMOS ÉPOCA 
 

 
 
A Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional, órgão do Ministério da Fazenda, promove 

uma blitz contra o empresário e apresentador de televisão Ratinho. Busca na Justiça bens para 
quitar uma dívida tributária de R$ 74 milhões referente ao Imposto de Renda. Entre os bens 
penhorados para garantir o pagamento da dívida está uma fazenda no Acre, avaliada em R$ 225 
milhões. A Justiça também determinou à Agência Nacional de Aviação Civil que informe 
aeronaves em nome dele. A defesa de Ratinho discorda da metodologia aplicada para calcular o 
imposto e contesta a cobrança na Justiça. 

 
MINISTRO DA SAÚDE FAZ LOBBY PARA APLICATIVO MILIONÁRIO 
 

 
 
Em mais de uma reunião com representantes das indústrias de bebidas e de alimentos, 

Ricardo Barros sugeriu que elas comprassem um aplicativo que ajuda os consumidores a 
controlarem a obesidade a partir da verificação das taxas de açúcar de cada alimento ou bebida. 

Certamente com o objetivo de ajudar esses dois setores, o ministro da Saúde não perdeu 
tempo e indicou logo o nome da empresa que desenvolveu o aplicativo, a 4Health. Preço da 
ferramenta: R$ 17 milhões. 

 
OS QUE AUMENTARAM OS IMPOSTOS PARA A PATULEIA PAGAR 
 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/08/governo-pede-penhora-de-bens-de-ratinho-para-garantir-pagamento-de-divida/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/08/governo-pede-penhora-de-bens-de-ratinho-para-garantir-pagamento-de-divida/
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Após longo debate, o Projeto de Lei Complementar n°14/2017 que muda tributação de 

ISS para profissionais liberais e autônomos entrou em plenário para discussão em sessão 
extraordinária nesta sexta-feira, 06 de outubro. Depois de intenso debate, a matéria foi aprovada 
em 1ª e 2ª discussões, com 11 votos favoráveis, três contrários e uma ausência. 

 
Os votos favoráveis pelo aumento de impostos foram dos vereadores : 
JANHKE  
KAKO 
MARCIO ROSA 
JEFERSON BRAINER 
ROSANE BRONHA 
BENI RODRIGUES 
ROGERIO QUADROS 
PROTETOR JORGE 
JOAO MIRANDA 
ADRIANA LUZ 
ANDERSON ANDRADE 
Estranhamente mais uma vez quando colocado em votação de um projeto polemico, a 

vereadora NANCI faltou, alegando viagem para tratamento de saúde. Hummmm…. 
Daí vem um gaiato (sempre tem um á espreita) e pergunta: o que muda com este 

aumento na tributação de impostos do profissional liberal ? 
Muda muito. A rigor quando o cidadão precisar dos serviços de Dentista, Cabeleireiro, 

Medico, Encanador, Eletricista, Pintor, Taxista, Garçom, e o escambau a quatro, estará estará 
pagando mais caro, devido a este aumento, que com certeza os profissionais liberais farão o 
repasse ao usuário. E nessa a vida vai ficar á cada dia mais difícil. Lembrem-se bem desses 
formidáveis políticos, na próxima eleição eles baterão á sua porta á cata de um voto para se 
reelegerem… 

Parabéns a quem votou nestes vereadores ou apoiou o GOLPE, duro, para os 
empresários que fazem das tripas coração para pagar uma das cargas tributárias mais traiçoeiras 
do planeta. No Brasil a carga tributária aproxima-se de 40% do PIB enquanto em alguns países, 
como o Paraguai por exemplo está beirando os 20%. Isso explica porque um grande contingente 
de empresas brasileiras estejam se instalando no país vizinho. Decididamente nossos políticos 
não mudam o modus operandi de sacanear a população. Uma lástima! 

Marqueteiro de Cabral delata agências de propaganda 
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POR LAURO JARDIM 
Marcelo Carnaval 
Marcelo Carnaval 
Duas agências de propaganda aparecem na delação premiada de Renato Pereira, recém-

homologada por Edson Fachin — a Propeg (dona inclusive de várias estatais federais, incluindo a 
Caixa, Correios e Petrobras) e a PPR (dona da NBS e da Quê). 

O marqueteiro de Sérgio Cabral, Eduardo Paes e Luiz Fernando Pezão relata que as 
duas agências eram usadas para simular contratos que serviam para montar o caixa dois de 
campanhas eleitorais no Rio de Janeiro.  

A assessoria da Propeg enviou a seguinte nota oficial: “A Propeg esclrece que 
desconhece o teor de possíveis acusações e que nunca fez campanha para nenhum dos três 
políticos citados. A agência segue um programa de Integridade e Compliance que norteia suas 
ações” 

CAZUZA, AGAIN 
 

 
 
Cazuza e seus amigos do PROS nacional 
Me perguntam porque não largo do pé do Cazuza. Simples: Cazuza fala de todo mundo, 

logo, falamos dele também. Chumbo trocado não dói. 
Ademais, Cazuza representa tudo que há de mais deplorável na política nativa. E o mais 

intrigante em tudo isso é o comportamento do PROS nacional sobre as peripécias do Cazuza na 
fronteira. Mesmo inteirados que o Cazuza está sendo investigado por suspeita de extorsão (caso 
Tulio Bandeira) quedam-se inertes! Inacreditável! 

Se fosse um partido político minimamente sério, preocupado com o lado bom da política, 
já teriam defenestrado o Cazuza de seus quadros. Mas como fazem ouvidos moucos, lícito 
concluir que endossam tudo que o Cazuza apronta. Assinam embaixo. Chancelam! 

E quem é o Eurípedes Junior? o presidente nacional do PROS, que comprou dois aviões 
com os recursos do fundo partidário, para passear pelo planalto central. Iniciou a carreira política 
como um medíocre vereador do entorno de Brasília. Este mesmo Eurípedes segue sendo 
investigado pelo TSE por suspeita de vender tempo de propaganda eleitoral. Ou seja, Eurípedes 
e Cazuza são tudo farinha do mesmo saco. 

Um detalhe: Certa feita disse essas mesmas coisas, foi na época que o Cazuza marcava 
ponto no PROS nacional, levou até a “Dona Cazuza” para ser diretora financeira do partido. 
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Cazuza procurou uma delegacia de polícia de Brasília e fez um BO para o Língua. Já se vão uns 
três anos, continuo aguardando o BO chegar em Foz do Iguaçu, deve estar vindo de burro, né 
Cazuza? 

E por essas e outras que fico repicando, á exaustão, quem é o Cazuza. 
Sobre a denúncia que se formalizará junto ao GAECO sobre possível usurpação de 

função pública praticado pelo Cazuza. 
 
Vejamos: 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu mantém uma assessoria de imprensa, com vários 

jornalistas que têm a função precípua de manter os iguaçuenses informados de todos os 
acontecimentos da Casa de Leis. Eles prestam assessoria á todos os 15 vereadores. 

Quanto ao Cazuza, como todos sabem, circula diariamente pela Câmara com um crachá 
de jornalista no pescoço dizendo a todo mundo que trabalha para o vereador Brito. Dá assessoria 
de imprensa ao nobre edil. Certamente o Brito não confia muito nos jornalistas oficiais da 
Câmara. 

Cazuza, usa e abusa de toda a infra estrutura do gabinete do Brito. 
Pergunta-se: e se a moda pega e os outros 14 vereadores decidissem cada um contratar 

um jornalista para assessorá-los? Já imaginaram mais 14 escribas se embolando naquele exíguo 
espaço? Juntando os quatro assessores que cada vereador mantém, teríamos o legítimo samba 
do crioulo doido. 

 
Mas voltemos a possível usurpação de função pública. 
É tarefa do Cazuza, delegada pelo vereador Brito, de coletar assinaturas para os vários 

requerimentos que o Brito vem aprovando naquela casa de leis. Isso é feito na cara dura, até 
durante as sessões. O fato vem chamando á atenção dos servidores do legislativo. Essa tarefa 
não deveria ser executada por servidores nomeados oficialmente? É aqui que a porca torce o 
rabo, Cazuza está sim usurpando a função pública. E vai ser responsabilizado por isso, e o seu 
vereador pode ir na mesma vertente. 

E o presidente Rogério Quadros, que poderia dar um basta nessa situação prá lá de 
inusitada,  mirando a paisagem… Lavou ás mãos… 

 
BONATO E O CORVO 
Bonato deu para bater papo com o corvo ( o bicho comedor de carniça). O Corvo 

pergunta e o Bonato responde. Hilário! Será que o corvo desconta INSS Bonato? Tem registro em 
carteira? 

 
Uma coisa que vem intrigando o Língua: 
Se o “novo” jornal que você abriu e colocou no nome do Fabinho, seu filho, tem que pagar 

cinco mil mensais a esposa do Gatão, pelo uso da marca, e mais dez mil pelo uso da gráfica, não 
fica parecendo que é tudo uma sucessão? E os milhões de impostos não recolhidos quem vai 
pagar? O Bispo? Será que fizeram um tipo de mágica, tirando o coelhinho mágico do interior da 
cartola? Convenhamos, fazer desaparecer um papagaio desse tamanho só mesmo fazendo 
mágica. Língua continua antenado nessa negociata. 

 
Uma hora a casa pode cair, né corvito muquirana? 
Em tempo: O jornal do Bonato, ou melhor, do filho do Bonato (the little orange) publicou 

que a advogada Márcia Miglioli de Carvalho, do escritório do Doutor Montoro, disse que o Bonato 
foi absolvido no processo do festival de humor que absolveu o Ziraldo. Ledo engano! Bonato 
continua condenado nos dois processos. Neste caso do Ziraldo não cabe mais recurso, porque já 



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

109 
 

foi ao STJ. O outro em que foram condenados está sendo analisado por esse mesmo STJ. 
Chegou lá em julho deste ano. Foram condenados em primeira e segunda instância. Se se 
confirmado a condenação terão que devolver muito dinheiro, porque a causa foi valorada em R$ 
525 mil… Como aconteceu em 2003 é só fazer as contas acrescentando juros e correção 
monetária. Uma montanha de dinheiro. E como o Bonato está com os bens arrestados quem vai 
pagar serão os outros réus… Zélio Alves Pinto (irmão do Ziraldo), Terezinha Parodi, a socialite, 
etc, etc. 
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09/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 09 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 09 de Outubro de 2017 Pág.05 
 

 
 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 09 de Outubro de 2017 Pág.06 
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

112 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 09 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Facebook – ClickFoz Notícias – 09 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1679378585470914 

 

 
 
 

ClickFoz Notícias – 09 de Outubro de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/acifi-se-posiciona-contra-o-aumento-de-impostos-em-
foz-iguacu/ 

 

ACIFI SE POSICIONA CONTRA O AUMENTO DE IMPOSTOS EM FOZ DO 
IGUAÇU 

 
Para a entidade, acréscimo aprovado pelos vereadores para profissionais liberais, é uma 

“vergonha" 
 

 
 
A Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu, a Acifi, emitiu nota contra o 

aumento de impostos para profissionais liberais. O acréscimo foi aprovado por 11 votos a 03 
pelos vereadores na última sexta-feira, 06. Confira a o posicionamento da entidade: 

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1679378585470914
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/acifi-se-posiciona-contra-o-aumento-de-impostos-em-foz-iguacu/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/acifi-se-posiciona-contra-o-aumento-de-impostos-em-foz-iguacu/
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“A Acifi repudia a aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela 
Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, na última sexta-feira, 06. Os parlamentares, seguindo 
orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor fundamental da nossa economia, 
prejudicando assim o desenvolvimento do município. 

Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais. 

O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto. 

A Acifi defende outras formas para o aumento de arrecadação da administração pública 
municipal –a exemplo do adotado em cidades como Maringá e Curitiba (que mantém a alíquota 
atual e não prejudicaram os profissionais liberais). Antes de aumentar impostos, é preciso 
combater de verdade à informalidade e ajustar as contas públicas com redução de despesas”. 

 
 

Facebook – CATVe – 09 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1832683036760839 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1832683036760839
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CATVe – 09 de Outubro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/196306/camara-municipal-realiza-audiencia-para-debater-a-
regiao-da-vila-portes-em-foz 

 

Câmara municipal realiza audiência para debater a região da Vila Portes em 
Foz 

 
Foco foi desenvolvimento na região da Vila Portes considerada como um dos maiores 

centros comercial da cidade 
 

 
Em vídeo 

 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu realizou uma audiência pública para debater a 

situação da Vila Portes, um dos maiores centros comercias da cidade. Os vereadores também 
encaminharam ao jurídico da Casa dois projetos polêmico: o primeiro projeto implanta a Escola 
sem Partido e o segundo proíbe a ideologia de gênero na rede municipal de ensino. 

A audiência publica foi realizada no plenário da Câmara Municipal e contou com a 
presença de alguns vereadores, populares e representante da policia militar e civil e também da 
prefeitura. O foco foi desenvolvimento na região da Vila Portes considerada como um dos 
maiores centros comercial da cidade. Uma das principais reivindicações dos comerciantes é a 
falta de apoio do poder público para o desenvolvimento da região. 
  

http://catve.com/noticia/6/196306/camara-municipal-realiza-audiencia-para-debater-a-regiao-da-vila-portes-em-foz
http://catve.com/noticia/6/196306/camara-municipal-realiza-audiencia-para-debater-a-regiao-da-vila-portes-em-foz
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 09 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914146195309320.1073741827.91414
3445309595/1623379584385974/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914146195309320.1073741827.914143445309595/1623379584385974/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914146195309320.1073741827.914143445309595/1623379584385974/?type=3
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O Iguassu Del Paraná – 09 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/facebook-suspende-pagina-de-vereador-que-defende-escola-sem-
partido-e-ser-contrario-a-ideologia-de-genero-em-foz/ 

 

FACEBOOK SUSPENDE PÁGINA DE VEREADOR QUE DEFENDE “ESCOLA 
SEM PARTIDO” E É CONTRÁRIO A “IDEOLOGIA DE GÊNERO” EM FOZ 

 

 
 
A página do vereador Dr. Luiz José de Brito (Patriota) no Facebook, foi suspensa por 

algumas horas neste fim de semana e, ao retornar após apresentação de recurso contra a 
medida, não permitiu novas postagens pelo período de 24h, entre o sábado (7) e o domingo, 8 de 
outubro. 

Segundo a assessoria do vereador Dr Brito, tudo leva a crer que a suspensão e 
impedimento de publicação de postagem na página do parlamentar iguaçuense, seja em razão de 
fortes críticas e postagem de conteúdo audiovisual que nela vêm sendo feitas contra a “Ideologia 
de Gênero” e em defesa da “Escola Sem Partido”. 

“Nada publicamos de ilegal, até porque nosso caráter e condição de legislador não nos 
permite tal coisa. Acreditamos que estamos sendo alvo de ‘perseguição digital’ por parte de 
defensores da ‘Ideologia de Gênero’ e de pessoas contrárias a ‘Escolas Sem Partido’. São muitas 
as ofensas que temos recebido pelas redes sociais, em razão da defesa que fazemos dos valores 
tradicionais da família e dos princípios cristãos. Que essa gente não perca seu tempo, pois nosso 
compromisso é com a vontade da maioria da população que é a favor da família tradicional e não 
com a minoria ativista de valores os quais combateremos sempre.”, disse a reportagem o 
vereador Dr Brito, proponente de Projetos de Leis sobre gênero e partidarismo nas escolas 
municipais. 

Mobilização Digital – Ainda segundo os responsáveis pelas redes sociais das quais o 
vereador Dr Brito participa, já está sendo observado um movimento de mobilização de defensores 
da Ideologia de Gênero”, que também é contrário a “Escola Sem Partido”, mobilização está que, 
dentre os organizadores, tem a frente “…um ex-candidato a vereador em 2016…”, informa a 
assessoria do vereador. 

O IGUASSU apurou que são frequentes os casos de “mobilizações digitais” para que se 
façam denúncias objetivando remover conteúdo considerado impróprio ou inadequado. Acontece 
que esse artifício também vem sendo usado por ativistas contrários ou a favor de algum tema e 
até mesmo com finalidade política. Esse tipo de mobilização está sendo considerada como 
provável causa para a suspensão temporária da página do vereador Dr Brito no Facebook. 
  

http://oiguassu.com/facebook-suspende-pagina-de-vereador-que-defende-escola-sem-partido-e-ser-contrario-a-ideologia-de-genero-em-foz/
http://oiguassu.com/facebook-suspende-pagina-de-vereador-que-defende-escola-sem-partido-e-ser-contrario-a-ideologia-de-genero-em-foz/


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

118 
 

O Iguassu Del Paraná (Nossa Voz) – 09 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

PREFEITURA SEM DINHEIRO PARA PAGAR DÍVIDA COM SERVIDORES DA 
SAÚDE EM FOZ 

 
Exclusivo: DECISÃO JUDICIAL PODE DEVOLVER COMANDO DOS TABELIONATOS 

A ANTIGOS CARTORÁRIOS IGUAÇUENSES 
Tivemos acesso a decisão judicial pela qual os antigos titulares dos Cartórios de Foz do 

Iguaçu (Fernando Salinet, Walter Pinheiro e Marcelo Esteves Santos), deverão reassumir os 
tabelionatos dos quais eram os titulares. Traremos mais detalhes desta “reviravolta” na próxima 
atualização da coluna “Nossa Voz”.  

 
PREFEITURA SEM DINHEIRO PARA PAGAR DÍVIDA COM SERVIDORES DA SAÚDE 

EM FOZ 
Sem receber o valor referente a pagamento de horas extras devidas pelo município, em 

alguns casos desde 2015, servidores concursados da Saúde de Foz do Iguaçu devem parar de 
fazer hora extra a partir desta terça-feira (10) e, consequentemente, serão diminuídos os 
atendimentos nas seguintes unidades de atendimento: PA Jorge Samek, PA Dr.Walter Cândido 
Barbosa e o Samu. 

O movimento dos técnicos e auxiliares de enfermagem do quadro próprio do município, 
poderá se estender para outras unidades de Saúde do município, caso não haja uma solução 
para o problema. 

 
PAGAMENTO INDEVIDO PARA PARENTES DE CARGOS COMISSIONADOS DA 

DUPLA CHICO/BOBATO 
Chegou ao conhecimento desta coluna, de que estariam acontecendo pagamentos 

indevidos de gratificações e/ou encargos especiais para servidores de carreira da prefeitura de 
Foz do Iguaçu, servidores esses que foram “contemplados” no governo dos “Camaradas” Chico e 
Bobato, com cargos comissionados para parentes. Estamos checando o assunto. 

 
FACEBOOK SUSPENDE PÁGINA DE VEREADOR QUE DEFENDE “ESCOLA SEM 

PARTIDO” E É CONTRÁRIO A “IDEOLOGIA DE GÊNERO” EM FOZ 
 

 
 
A página do vereador Dr. Luiz José de Brito no Facebook foi suspensa… por algumas 

horas neste fim de semana e, ao retornar após apresentação de recurso contra a medida, não 
permitiu novas postagens pelo período de 24h, entre o sábado (7) e o domingo, 8 de outubro. 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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Segundo a assessoria do vereador Dr Brito, tudo leva a crer que a suspensão e 
impedimento de publicação de postagem na página do parlamentar iguaçuense, seja em razão de 
fortes críticas e postagem de conteúdo audiovisual que nela vêm sendo feitas contra a “Ideologia 
de Gênero” e em defesa da “Escola Sem Partido”. 

“Nada publicamos de ilegal, até porque nosso caráter e condição de legislador não nos 
permite tal coisa. Acreditamos que estamos sendo alvo de ‘perseguição digital’ por parte de 
defensores da ‘Ideologia de Gênero’ e de pessoas contrárias a ‘Escolas Sem Partido’. São muitas 
as ofensas que temos recebido pelas redes sociais, em razão da defesa que fazemos dos valores 
tradicionais da família e dos princípios cristãos. Que essa gente não perca seu tempo, pois nosso 
compromisso é com a vontade da maioria da população que é a favor da família tradicional e não 
com a minoria ativista de valores os quais combateremos sempre.”, disse a reportagem o 
vereador Dr Brito, proponente de Projetos de Leis sobre gênero e partidarismo nas escolas 
municipais. 

Mobilização Digital – Ainda segundo os responsáveis pelas redes sociais das quais o 
vereador Dr Brito participa, já está sendo observado um movimento de mobilização de defensores 
da Ideologia de Gênero”, que também é contrário a “Escola Sem Partido”, mobilização está que, 
dentre os organizadores, tem a frente “…um ex-candidato a vereador em 2016…”, informa a 
assessoria do vereador.  

 

 
 
O IGUASSU apurou que são frequentes os casos de “mobilizações digitais” para que se 

façam denúncias objetivando remover conteúdo considerado impróprio ou inadequado. Acontece 
que esse artifício também vem sendo usado por ativistas contrários ou a favor de algum tema e 
até mesmo com finalidade política. Esse tipo de mobilização está sendo considerada como 
provável causa para a suspensão temporária da página do vereador Dr Brito no Facebook. 
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ANDERSON FRIGO (RPC/FOZ – GLOBO), TEU NOME NÃO É IMPARCIALIDADE 
 

 
 
Lamentável. O apresentador Anderson Frigo da RPC/Foz (TV Globo) – foto ao lado – se 

deixou levar na sexta-feira (6) pelo “Padrão Globo” em relação a família, quando, em tom 
sarcástico, após matéria que tratava do tramitar dos assuntos “Ideologia de Gênero” e “Escola 
Sem Partido” na Câmara Municipal, questionar se o vereador Dr Brito, que levou as polêmicas 
questões para a pauta do Legislativo local, teria consultado professores e alunos sobre as citadas 
questões. 

Ora, se a própria Rede Esgoto, melhor, Globo, já havia noticiado que o vereador aprovou 
iniciativa dele, Dr Brito, para realização de Audiência Pública para discutir e eventualmente 
agregar eventuais sugestões aos projetos de Lei que apresentou, o que descabidamente pensa o 
apresentador, que o vereador, que também é médico e possui outros afazeres além de exercer a 
vereança, tem tempo de ir nas mais de 50 escolas municipais conversar com os professores e 
alunos??? 

Menos Frigo, menos… Se controle, menino… 
 
CHARGE DO DIA 
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FOZ DO IGUAÇU DIZ NÃO, PARA NOVA LEI DE IMPOSTO MEXENDO NO BOLSO DO 
IGUAÇUENSE 

Poizé. Os “Camaradas” Chico e Bobato deram um tiro no pé com a Lei que eles 
aprovaram na Câmara Municipal, mudando as regras da cobrança do ISS de autônomos e 
profissionais liberais iguaçuenses, que terão os custos de seus serviços aumentados, aumento 
esse que refletirá também no bolso do consumidor que utiliza desses serviços, ou seja, você é 
nós, contribuintes. 

 
NOTA DE REPÚDIO   
Associação Comercial e Industrial de Foz do Iguaçu – ACIFI 
“A ACIFI repudia a aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela 

Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, nesta sexta-feira, 6. Os parlamentares, seguindo 
orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor fundamental da nossa economia, 
prejudicando assim o desenvolvimento do município. 

Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais. 

O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto. 

A ACIFI defende outras formas para o aumento de arrecadação da administração pública 
municipal –a exemplo do adotado em cidades como Maringá e Curitiba (que mantém a alíquota 
atual e não prejudicaram os profissionais liberais). Antes de aumentar impostos, é preciso 
combater de verdade à informalidade e ajustar as contas públicas com redução de despesas. 

Infelizmente, os poderes executivo e legislativo de Foz do Iguaçu estão demonstrando ter 
prioridades contrárias à sociedade. Basta de Vergonha!” 

 
“ÉPRÁCABÁ” 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Outubro de 2017 Pág.02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 10 de Outubro de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 10 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.02 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.06 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.09 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.11 
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Jornal Tribuna Popular – 10 à 16 de Outubro de 2017 Pág.16 
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Facebook – Tribuna Popular – 10 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1330517647058865/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1330517647058865/?type=3
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1330517647058865/?type=3
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“PRESIDENTE DA CÂMARA USOU DE COAÇÃO CONTRA OS VEREADORES” 
 

 
 
Afirmação é do vereador Celino que revelou trama nos bastidores da votação para o 

aumento de impostos. 
O vereador Celino Fertrin, vice-presidente da mesa diretora, fez revelações intrigantes 

sobre os bastidores da votação para o aumento de imposto ISSQN para os autônomos e 
profissionais liberais. "É uma situação que estranhei. O próprio presidente da Câmara (Rogerio 
Quadros) usou de coação aos vereadores, por que ele disse que se o projeto fosse rejeitado, eles 
seriam punidos e perseguidos pelo Ministério Público. Baseado em que?", questionou Celino. 

O vereador explicou na sessão o projeto foi votado e aprovado em primeira discussão. "A 
partir desse momento eu pedi vistas do projeto, porque o próprio presidente da Câmara disse que 
estavam com dúvidas. E na dúvida, você para e pensa". O pedido de vistas de Celino foi negado 
pelos mesmos vereadores (11 no total) que aprovaram o aumento do imposto. 

Na opinião de Celino, "terceirizou-se uma decisão da Câmara para o Judiciário, falando 
para os profissionais liberais entrarem na justiça e buscarem seus direitos. Olha, para que existe 
vereador? E se vereador tem medo de coação e ameaça de Ministério Público, que não pedisse 
voto para ser eleito. O vereador está aí para defender o povo e não para defender alguns". 

"É vergonhoso", diz Celino 
Em suas considerações, o vereador Celino afirmou: "É vergonhoso para cada um de nós, 

pois nos reunimos e nos dedicamos em especial na Comissão Mista, com o Eliseu presidente e 
eu como relator da comissão. Fizemos várias avaliações, pedimos parecer em todas as 
entidades, do nosso jurídico, onde ele foi muito claro dizendo que não era ilegal a mudança, mas 
reconhece que não foi revogado o artigo 9° da lei 406/68". 

 
Uma grande estranheza 
O vice-presidente da Câmara considerou uma grande estranheza o que ocorreu nos 

bastidores. "Fazemos tudo em prol da cidade, verificando cada ponto para que fôssemos mais 
assertivos. A comissão poderia dar o parecer por rejeição. Como a Comissão Mista representa 
várias comissões, seria automaticamente arquivado o projeto. Demos oportunidade para o 
plenário tomar a decisão", observou Celino. 

E revelou: "O parlamento é independente. Respeitamos a opinião deles e dos votos, mas 
me causou estranheza. O Jefferson Brayner, no dia anterior pela manhã ele disse que o prefeito 
pediu reunião as 16 hrs. Aí, da para entender qual o teor da reunião, pois no dia da seguinte, vem 
11 unidos com o mesmo voto, inclusive negando o pedido de direito de vistas. Ninguém estava 
dizendo: 'Vamos rejeitar o projeto.' Apenas: 'Vamos rever o projeto". 
  

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/presidente-da-camara-usou-de-coacao-contra-os-vereadores#.Wdy4hltSzct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/presidente-da-camara-usou-de-coacao-contra-os-vereadores#.Wdy4hltSzct


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

139 
 

Facebook – Tribuna Popular – 10 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1330479933729303/?type=3 

 

 
 
 

Tribuna Popular – 10 de Outubro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/ex-prefeito-paulo-mac-donald-ataca-jogo-sujo-na-
votacao-sobre-o-iss#.Wdy5-FtSzct 

 

EX-PREFEITO PAULO MAC DONALD ATACA JOGO SUJO NA VOTAÇÃO 
SOBRE O ISS 

 

 
 
Em programa semanal de rádio, Paulo Mac Donald solta o verbo e questiona ingerência 

do prefeito na decisão dos vereadores. 
No último sábado, durante o programa semanal na Radio Band FM, o ex-prefeito Paulo 

Mac Donald comentou sobre a postura dos vereadores e a ingerência do atual prefeito Chico 
Brasileiro na decisão da Câmara que aumentou impostos para autônomos e profissionais liberais. 
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Ele entende que o projeto do Executivo, aprovado por 11 votos a 3, além de elevar a carga 
tributária vai transformar a vida dos profissionais em um verdadeiro inferno. 

"Essa lei é para cobrar 2% de imposto sobre a nota mensal para o profissional liberal 
como advogado, contador, dentista, dentre outros, que antes pagavam o valor fixo anualmente. 
Veja só: o Chico preparou uma lei, que agora paga 2% do que o cara fatura. Isso significa o 
seguinte: que um fiscal vai entrar em qualquer lugar vai ver os recibos, se tem ou não, vai ser um 
inferno", disse Paulo. 

 
Ingerência 
Conforme relatou o ex-prefeito, quando o projeto foi para a Câmara os vereadores se 

reuniram e disseram que iam votar contra. "Eu soube que aconteceu um consenso entre todos os 
vereadores, que depois iam se reunir com as entidades para rever essa lei que não poderia ser 
assim. Inclusive o parecer estava escorado em leis nacionais. A votação foi para sexta 06/10. No 
dia 05/10 a tarde, o prefeito reuniu sua bancada e disse: 'Vamos ver quem é homem ou menino. 
Quero aprovar essa lei.' 

E prosseguiu: "Por incrível que pareça, no outro dia, na eleição, o resultado é 11 x 3. 
Salvaram-se Celino Fertrin, Dr Brito e Eliseu Liberato, que é uma pessoa conhecedora, um 
auditor na em administração que conhece isso, foi contra e deu o fundamento. Mas por que os 
onze? Gente como o Coronel Janke, se prestar a isso? Fizeram acordo com entidades e depois 
mudar por causa de uma conversinha com o prefeito? O que tem por trás disso? Aquele Márcio 
Rosa, que foi do Conselho Tutelar, se prestar a isso? Rosane Bonho, uma lutadora, com uma 
conversinha, muda? Parece que eles não tem vontade própria. Em uma conversa vira tudo. 
Gente séria com o pastor Jeferson Brayner, um homem de tribuna, fazer isso?". 

 
"Pode ser que eles consigam me cassar por algum tempo, mas eu volto" 
Na sequencia do comentário sobre a decisão polêmica da Câmara acatando projeto de 

Chico Brasileiro sobre aumento de ISS, o ex-prefeito Paulo Mac Donald disse que agora começa 
a entender porque a maioria dos atuais vereadores votou pela rejeição das contas dele. "Quando 
foi para julgar minhas contas de 2007 e 2008 também foi um massacre, foram 13 a favor da 
rejeição das minhas contas. Eles acham que com isso, vão me dar oito anos de suspensão de 
direitos políticos. Isso está sendo contestado, porque o pseudo crime que cometi foi entre 2005 e 
2007 e a lei é de 2010. Então, a lei não volta atrás para prejudicar, e isso é constitucional", 
observou. 

Mac Donald disse que estava desconfiado porque os vereadores votaram contra. "Se o 
prefeito tem todo esse poder porque não se posicionou diferente. Veja só: durante meu governo, 
essa turma do partido dele da época, o PCdoB, eu abriguei no meu governo pela competência. O 
Bobato era diretor da saúde; Essa Inês era CC3, que era o limite da competência dela. O Chico 
foi vice, indicado por mim. Os outros todos trabalharam junto comigo durante 2007 e 2008. Era 
governo nosso, estavam juntos comigo. Iriam votar contra as contas do governo que eles 
participaram?". 

 
"A trairagem que se prepare" 
Mac Donald reforçou: "E se o prefeito tem tanto poder, porque não chegou e não falou 

que estava junto? Era vereador e secretário da saúde. Aí votam na irregularidade das minhas 
contas na esperança de que com isso me tirem os direitos políticos por oito anos. A trairagem que 
se prepare, pode pagar mais advogados caros, por que isso não vai ficar assim. Eu já disse, pode 
ser que eles consigam me cassar por algum tempo, mas eu volto. Agora virou uma questão de 
honra porque essa cidade não pode ficar na mão de gente assim". 
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AUMENTO DE ISS CAUSA REVOLTA CONTRA PREFEITO E VEREADORES 
 

 
 
Advogados, médicos, contadores, autônomos e empresas de profissionais vão pagar 

mais impostos. 
Profissionais liberais e autônomos vão pagar mais impostos. O prefeito Chico Brasileiro e 

onze vereadores resolveram ignorar um decreto federal que assegura ISS fixo para esse tipo de 
contribuintes e alteraram o Código Tributário Municipal. Com isso, profissionais como médicos, 
advogados, contadores, autônomos e outros deixam de pagar um valor fixo anual para pagar 
mensalmente de acordo com o faturamento. 

A decisão revoltou as entidades como ACIFI, SESCAP, CRC, Sincofoz e OAB. A 
alegação do prefeito é que a Lei Complementar Federal 1578/2016 acabou com o ISS fixo. 
Entretanto, os pareceres jurídicos das entidades confirmam que não houve revogação do artigo 
9º do Decreto Lei 406/68 que assegura o sistema diferenciado de tributação. A maioria absoluta 
dos vereadores acatou a vontade do prefeito, gerando revolta dos profissionais. Foram 11 votos a 
3, sendo que a vereadora Nanci Rafain Andreola não compareceu à sessão. 

 
"São ignorantes ou cabrestos do prefeito" 
Derseu De Paula, uma das maiores lideranças empresariais no setor de  contabilidade, 

afirmou que "é preciso reconhecer o esforço dos vereadores Celino Feltrin, Elizeu Liberato e Dr 
Brito que fizeram de tudo para impedir o fiasco. O resto são ignorantes ou cabrestos do prefeito". 
Para o presidente da OAB local, Valter Candido Domingos, "a Câmara cometeu um erro". Afirmou 
que a entidade vai buscar o direito no Poder Judiciário e mostrar para os vereadores favoráveis 
ao projeto que eles estão equivocados. "Não nos resta outro caminho a não ser o Poder Judiciário 
onde teremos êxito em razão da matéria amplamente debatida e decidida em instâncias 
superiores como STJ e STF", declarou. 

 
AUMENTO DE IMPOSTO É VERGONHA", DIZ ACIFI 
A Acifi publicou nota oficial onde afirma: "Aumento de imposto é vergonha para Foz do 

Iguaçu". No documento da entidade presidida por Leandro Costa consta que "a ACIFI repudia a 
aprovação do aumento de imposto para profissionais liberais pela Câmara de Vereadores. Os 
parlamentares, seguindo orientação da prefeitura, decidiram onerar ainda mais um setor 
fundamental da nossa economia, prejudicando assim o desenvolvimento do município". 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/aumento-de-iss-causa-revolta-contra-prefeito-e-vereadores#.Wdy9q1tSzct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/aumento-de-iss-causa-revolta-contra-prefeito-e-vereadores#.Wdy9q1tSzct


CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

01/10/2017 a 15/10/2017 
 

143 
 

"Os poderes executivo e legislativo demonstraram que estão de costas para a realidade 
econômica e social da cidade. Pior: ignoraram pareceres jurídicos, fortemente embasados na 
legislação federal, contrários ao aumento da alíquota de ISS e à modificação do regime específico 
para profissionais liberais". 

"O placar com 11 votos favoráveis e 3 contrários ao aumento do ISS evidencia um erro 
histórico cometido pela maioria dos vereadores em diferentes gestões. Demonstram diálogo 
aberto com a sociedade civil organizada, mas ao votar ignoram a vontade da comunidade e 
votam conforme a conveniência com seus partidos e o governo municipal. Por outro lado, fica o 
agradecimento aos vereadores Celino Fertrin, Dr. Brito e Elizeu Liberato, que votaram contra o 
projeto". 
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CONFERÊNCIA MUNICIPAL PARA MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DO 
PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO FOI REALIZADA ONTEM 

 
Aconteceu hoje no Auditório César Lattes – PTI, sob a coordenação do Fórum Municipal 

Permanente de Educação e do Conselho Municipal da Educação de Foz do Iguaçu a Conferência 
para abertura de discussões 

 

 
 
O Secretário Municipal de Educação do Município de Foz do Iguaçu, Fernando Ferreira 

Souza Lima, e o vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato abriram nesta segunda-feira (9) 
pela manhã a Conferência Municipal de Monitoramento e Avaliação do Plano Municipal de 
Educação do Município de Foz do Iguaçu realizada no auditório César Lattes – PTI, Parque 
Tecnológico Itaipu. 

Na abertura solene estiveram presentes a professora Ivone Muller, Chefe do Núcleo 
Regional de Ensino; Vereador Márcio Rosa, presidente da Comissão de Educação da Câmara; 
Técnicos e Representantes da SMED, do NRE, do Conselho Municipal e do Fórum Permanente 
de avaliação do Plano Municipal da Educação, além dos delegados das Escolas, dos CMEIS e de 
toda a Sociedade. 

A Conferência tem a coordenação do Fórum Municipal Permanente de Educação de Foz 
do Iguaçu e do Conselho Municipal da Educação de Foz do Iguaçu. Dois representantes de cada 
escola municipal e de cada CMEI, a SMED, sindicatos, universidades, instituições públicas e 
particulares de ensino  e organizações educacionais debateram a avaliação e a construção do 
Plano Municipal da Educação, um importante instrumento de base da educação para os próximos 
dez anos no Município. 

Segundo o Vice-presidente do Fórum Municipal Permanente da Educação de Foz do 
Iguaçu, Carmo Bráz de Oliveira, “a ampla divulgação da Conferência é fundamental, pois estamos 
num momento histórico muito importante para a nossa cidade. A comissão responsável fez um 
estudo e vem trabalhando há alguns meses neste processo de construção”, avalia. 

Para o secretário municipal de Educação a construção do Plano Municipal de Educação é 
um passo importante do Município, abrindo oportunidades às escolas e Cmeis e a comunidade de 
ensino da cidade para sugestões que nortearão um Plano por dez anos. 
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Escolas municipais de Foz recebem moção de aplauso pelo bom desempenho 
em pesquisa nacional 

 

 
 
As diretoras das escolas municipais Olavo Bilac, Augusto Werner, Duque de Caxias, 

Érico Veríssimo, Monteiro Lobato, Osvaldo Cruz e Vinícius de Moraes receberam moção de 
aplauso na Câmara de Vereadores na manhã desta terça-feira (10), em razão do bom índice das 
escolas apontado em uma pesquisa nacional. De uma lista de 31 escolas públicas brasileiras que 
atendem alunos em situação de vulnerabilidade social do ensino fundamental, sete são de Foz e 
obtiveram melhores notas. A pesquisa foi realizada pela Fundação Lemann, Instituto Credit 
Suisse Hedging-Griffo e Itaú BBA, a partir de dados da Prova Brasil. 

O secretário municipal de Educação, Fernando Ferreira Lima e o vice-prefeito, Nilton 
Bobato, acompanharam a moção de aplauso. A proposição é de autoria do vereador Jeferson 
Brayner. 

As sete escolas municipais de Foz do Iguaçu, citadas na pesquisa, atendem crianças e 
adolescentes de famílias que se encontram em baixo nível socioeconômico, mas os alunos 
destas escolas têm apresentado bom desempenho na Prova Brasil, exame que avalia os 
conhecimentos dos alunos em matemática e língua portuguesa. O resultado desse desempenho 
é um dos componentes do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb). 

A diretora de uma das escolas com bom índice, a Olavo Bilac, disse que o trabalho 
desenvolvido tem muito comprometimento da equipe, com uma visão focada na criança. “Nossa 
visão é direcionada à criança, por isso temos um envolvimento de todos os professores que dão 
uma atenção ao aprendizado do aluno, vendo a dificuldade dele, e, o ajudando até conseguir o 
sucesso no aprendizado. Também buscamos uma participação efetiva das famílias no convívio 
escolar, realizando frequentemente reuniões com os pais, buscando trazer cada vez mais a 
presença do pai e da mãe para dentro da escola. E essa relação mais próxima com a 
comunidade é muito importante”, avalia Nelise Hammes. 

O secretário municipal de Educação, professor Fernando Lima, acredita que existem dois 
fatores principais para a manutenção dos bons resultados. “É inegável o comprometimento dos 
nossos profissionais, que atuam de maneira abnegada e independente das limitações físicas ou 
de materiais, buscando estratégias para contornar as carências dos alunos e oportunizar 
experiências educacionais significativas. Outro fator importante é o envolvimento das famílias, 
pois dão suporte e continuidade no trabalho que inicia na Escola e continua em casa”, destacou. 
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Pesquisa 
No primeiro ano da pesquisa, em 2011, 215 escolas brasileiras foram consideradas 

excelentes. Elas estão dentro de um universo de 15 mil escolas que atendem alunos de 1º ao 5º 
ano do ensino fundamental. Destas 215, só 54 se mantiveram neste ano, e apenas 31 
apareceram nas três pesquisas (dos anos de 2011, 2013 e 2015). Só quatro delas são da rede 
estadual, o restante é municipal, sendo sete aqui de Foz do Iguaçu. 

O estudo aponta que, entre 2011 e 2015, mais de 80% das escolas que perderam a 
condição de excelência tiveram também uma diminuição no Ideb. O segundo critério que mais 
contribuiu para a queda de escolas no topo da qualidade foi o desempenho insuficiente em 
matemática, o que ocorreu com 63% dos alunos. Outros 35% tiveram desempenho insuficiente 
em língua portuguesa. 
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CONTRATO MILIONÁRIO NA SAÚDE ESTÁ SUSPENSO POR ILEGALIDADE 
 

 
 
Estudo promovido pela Procuradoria Geral do Município confirmou irregularidades 

apontadas pelo Tribuna. 
Com a série de denúncias e suspeitas, a administração não teve alternativa e suspendeu 

o contrato milionário da prefeitura com a empresa Cristalink na área de serviços oftalmológicos. 
Conforme encaminhamento do Conselho Municipal de Saúde havia uma série de irregularidades 
dentre elas a contratação do serviço por meio da modalidade "inexigibilidade" que foi considerada 
ilegal. Um parecer da Procuradoria Geral do Município decretou a decisão pela suspensão. 

"A decisão de suspender o contrato foi fundamentada exclusivamente no estudo 
promovido pela Procuradoria Geral do Município e não é pautada por nenhum tipo de suspeita de 
desvio ou não execução dos serviços contratados", consta em nota publicada pela prefeitura. 

Sem licitação, o contrato de R$ 3,1 milhões foi assinado na época em que Inês 
Weizemann era prefeita. Atualmente ela é secretária de saúde. A suspensão tem por objetivo 
esclarecer as dúvidas levantadas pelo conselho. Por enquanto, os atendimentos agendados 
serão mantidos. Novos chamamentos públicos para consultas, exames e cirurgias estão sendo 
providenciados. 

O Conselho Municipal de Saúde pediu expressamente a rescisão do contrato suspeito 
que, inclusive, teria sido um dos motivos de Joel de Lima ter deixado tão rapidamente a 
Secretaria de Saúde na gestão da ex-prefeita. Joel se recusou a assinar o contrato com a 
empresa com CNPJ em São Paulo que estaria sendo usada para esquentar pagamentos de 
serviços médicos na prefeitura. 

 
Vereadores pediram documentos 
Os questionamentos sobre a relação entre prefeitura e a empresa Cristalink repercutiram 

na Câmara Municipal onde os vereadores solicitaram cópia de toda a documentação. Tendo em 
vista notícias veiculadas na imprensa sobre supostas irregularidade no processo de 
inexigibilidade de licitação referente ao contrato n° 031/2017 da contratada Cristalink Serviços 
médicos, o Legislativo fez um requerimento (247/2017) solicitando cópia do contrato, pareceres 
técnicos e jurídicos a respeito do processo. 

O objeto do referido contrato é prestação de serviços médicos, hospitalares, de média 
complexidade de assistência em diagnóstico na área de oftalmologia, tratamento clínico do 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/contrato-milionario-na-saude-esta-suspenso-por-ilegalidade#.Wd4WkltSzct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/contrato-milionario-na-saude-esta-suspenso-por-ilegalidade#.Wd4WkltSzct
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aparelho de visão. O requerimento é de autoria dos Vereadores: Elizeu Liberato (PR), Marcio 
Rosa (PSD) e Celino Fertrin (PDT). 

 
No olho do furacão 
A confirmação de ilegalidade no contrato com a Cristalink colocou a secretária Inês no 

olho do furacão. Tanto que a suspensão do contrato foi levada a efeito com parecer da 
Procuradoria do próprio Município. Enquanto isso, o prefeito e a secretária terão que se explicar 
na Câmara de Vereadores. 

Pode haver pedido de abertura de CPI para investigação e responsabilização dos 
gestores. "Houve a notícia, então fizemos o requerimento para apurar a veracidade. Queremos ter 
a noção exata do que está acontecendo e isso vai clarear se houve alguma irregularidade nesse 
contrato ou não. Os documentos foram solicitados são para analisarmos as supostas ilicitudes 
divulgadas pela imprensa", destacou o vereador Elizeu Liberato, um dos autores do requerimento. 

O Vereador Celino Fertrin (PDT), afirmou: "estamos fazendo nossa obrigação de atender 
às denúncias e reivindicar providências". O Vereador Marcio Rosa (PSD) e o Presidente da Casa, 
Rogério Quadros (PTB), contribuíram para o debate ressaltando o dever fiscalizatório da Câmara 
Municipal. 

 
TRIBUNA POPULAR FOI O PRIMEIRO A DENUNCIAR CONTRATO CRISTALINK 
Na primeira reportagem, jornal Tribuna Popular sofreu ataques nas redes sociais por 

gente do grupo de Inês e Chico Brasileiro. 
A denúncia sobre as supostas irregularidades na formalização do contrato da Cristalink 

partiu do jornal Tribuna Popular. O semanário publicou o extrato do contrato, no valor de R$ 3,1 
milhões, firmado com a Cristalink Serviços Médicos, com sede em São Paulo. "O nome da 
empresa paulista estaria sendo usado como fachada para esquentar pagamentos de serviços 
médicos na Prefeitura", afirmou o Tribuna Popular. 

O jornal publicou trecho de uma conversa gravada com o ex-secretário da saúde, Joel de 
Lima. Veja o trecho: "Meu amigo, a minha exoneração da Secretaria de Saúde se deu 
exatamente por causa desse contrato e do laboratório. A prefeita em exercício queria fazer esse 
contrato a toque de caixa, de qualquer jeito e eu recusei. A coisa tensionou de tal forma que eu 
tive que pedir a exoneração no meio de uma reunião. Os diretores que eu indiquei e que ficaram 
na Secretaria se recusaram a assinar esse processo aí. Ela, no peito, fez sozinha. O resultado 
está aí". 

Com isso, o jornal concluiu que o contrato suspeito teria sido um dos motivos de Joel de 
Lima ter deixado tão rapidamente a Secretaria de Saúde na gestão da ex-prefeita e atual 
secretária de saúde, Inês Weizemann. 

 
Jornal sofreu ataques 
Assim que o Tribuna circulou, o gabinete do prefeito saiu em defesa da Secretária Inês. 

Ao invés de iniciar uma apuração dos fatos, adotou a mesma tática usada pelo ex-prefeito Reni 
Pereira quando o jornal denunciava os desmandos e roubalheiras: mandar os laranjas e CC´s 
atacarem o Tribuna nas redes sociais afirmando que não tem credibilidade e que não havia nada 
de irregular nos atos da administração. Inês também vem usando a tática do ataque. 

Não deu certo porque os outros meios de imprensa sérios repercutiram a denúncia. O 
Comus e a Câmara tiveram que se posicionar. Por fim, a Procuradoria do Município concluiu pela 
ilegalidade da forma de contratação, determinando a suspensão do contrato. Contra a secretária 
pesam ainda suspeitas de repasse indireto de informações privilegiadas da Vigilância Sanitária 
para favorecer empresário. Os dados foram coletados em grampos telefônicos da Polícia Federal. 
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A dispensa de licitação 
Para chegar ao contrato, Inês adotou a dispensa de licitação por meio do processo de 

inexigibilidade nº 021/2017. Com o contrato assinado, os serviços passaram a ser prestados 
diretamente por dois médicos credenciados: Dr. José de Mello Rosatelli Neto e Dr. Agostinho 
Bryk Jr. O valor estimado das despesas, previsto no contrato é de R$ 263.976,92 mensais, 
perfazendo no valor anual, o montante de R$ 3.167.723,04 "a ser pago de acordo com a 
produção mensal apresentada, pela contratada, multiplicado pelo valor unitário até a quantidade 
máxima/mês, conforme a Tabela de Procedimentos, Medicamentos, Órteses, Próteses e 
Materiais do SUS (SIGTAP/SUS) e tabela local (Decreto Municipal º 23.310, 26/08/14), quando 
couber". O prazo do contrato é de 12 meses. 

 
Capital incompatível 
Pelos levantamentos feitos pelo Tribuna, a empresa teria sido aberta no ano de 2014, 

com capital social de R$ 24 mil. Aparentemente, o governo de Inês Weizemann usou a empresa 
para justificar a contratação de dois profissionais de Foz, que em tese, prestam os serviços e tem 
direito ao pagamento. A forma como isso acontecia levantou suspeitas de superfaturamento (pelo 
alto valor). 

 
Números irreais 
Na época, o Tribuna também questionou os números de serviços prestados. A prefeitura 

divulgou que em 30 dias tinham sido 3.000 consultas e 1.600 cirurgias de catarata. A média então 
seria de 115 consultas diárias e 61 cirurgias todos os dias desconsiderando apenas o domingo 
(aos sábados vinham ocorrendo atendimentos no Poliambulatório). 

Como o contrato prevê dois médicos, para atingir esses números eles precisariam 
trabalhar de segunda a sábado ininterruptamente. "Os números são mais que suspeitos e 
carecem de comprovação ou no mínimo controle e fiscalização do poder público. Quem da 
prefeitura está certificando as notas dessa empresa que apresenta números de atendimento 
impossíveis, elevando as suspeitas de superfaturamento?", cobrou na época o jornal. 
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Facebook – HLucas – 10 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210267657183969 

 

 
 
 

HLucas – 10 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/10/pega-a-certidao-negativa-da-justica-federal-
bonato/ 

 

Pega a certidão negativa da Justiça Federal Bonato! 
 

 
 
Ziraldo se livrou, mas o Bonato não. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210267657183969
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/10/pega-a-certidao-negativa-da-justica-federal-bonato/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/10/pega-a-certidao-negativa-da-justica-federal-bonato/
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Rogério Bonato faz das tripas coração para convencer a patuleia de que foi absolvido nos 
dois processos federais do festival de humor. Usou até o nome da advogada dele, a “Marcinha”, 
da banca do Ademar Montoro. Pois bem. 

Vamos dar uma sugestão ao Bonato para esclarecer de vez essa pendenga com gosto de 
mitomania. 

Pegue uma certidão negativa sua Bonato, na Justiça Federal, e tasca na capa do 
jornaleco do “little orange”. 

Aí todos verão que você, que está prestes a receber o título de cidadão honorário, é 
limpinho, limpinho… 

Se bem que tem outras broncas uma delas montada no artigo 171 do código penal… 
 
ESSA PORCARIA DE FESTIVAL DE HUMOR! 
 

 
 
Dia desses o Paulo McD deu entrevista ao doutor Bozó da rádio Cultura. Lá pelas tantas 

perguntaram a ele sobre sua condenação no festival de humor. Paulo respondeu de bate pronto! 
“Essa porcaria de festival de humor”. Disse tudo! Parabéns Paulo por ter desmistificado esse 
abacaxi! Até que enfim uma pessoa proeminente, ex prefeito por oito anos, reconhece esse óbvio 
e diz para o distinto público. 

PITACO: Esse festival de humor do Bonato só serviu para emporcalhar a imagem de Foz 
do Iguaçu. Saiu em tudo que foi veículo de imprensa nacional a meleca que o Bonato produziu. 
Ponto final! 

 
BOM DIA VEREADOR MARCIO ROSA! 
 

 
 
Eis o vereador autor do titulo de cidadão honorário para o Bonato. 
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 10 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1668385243171769 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1668385243171769
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EloFoz Informação na Fronteira – 10 de Outubro de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5500/Noticia/23/sete_escolas_municipais_de_foz_recebem_mo
o_de_aplauso_na_cmara_pelo_bom_desempenho_em_pesquisa_nacional.html 

 

SETE ESCOLAS MUNICIPAIS DE FOZ RECEBEM MOÇÃO DE APLAUSO NA 
CÂMARA PELO BOM DESEMPENHO EM PESQUISA NACIONAL 

 
Diretoras das sete escolas municipais que atendem alunos em vulnerabilidade social 

participaram da moção de aplauso na manhã desta terça-feira (10), na Câmara de Vereadores 
 

 
 
As diretoras das escolas municipais Olavo Bilac, Augusto Werner, Duque de Caxias, 

Érico Veríssimo, Monteiro Lobato, Osvaldo Cruz e Vinícius de Moraes receberam moção de 
aplauso na Câmara de Vereadores na manhã desta terça-feira (10), em razão do bom índice das 
escolas apontado em uma pesquisa nacional. De uma lista de 31 escolas públicas brasileiras que 
atendem alunos em situação de vulnerabilidade social do ensino fundamental, sete são de Foz e 
obtiveram melhores notas. A pesquisa foi realizada pela Fundação Lemann, Instituto Credit 
Suisse Hedging-Griffo e Itaú BBA, a partir de dados da Prova Brasil. 

O secretário municipal de Educação, Fernando Ferreira Lima e o vice-prefeito, Nilton 
Bobato, acompanharam a moção de aplauso. A proposição é de autoria do vereador Jeferson 
Brayner. 

As sete escolas municipais de Foz do Iguaçu, citadas na pesquisa, atendem crianças e 
adolescentes de famílias que se encontram em baixo nível socioeconômico, mas os alunos 
destas escolas têm apresentado bom desempenho na Prova Brasil, exame que avalia os 
conhecimentos dos alunos em matemática e língua portuguesa. O resultado desse desempenho 
é um dos componentes do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb). 

A diretora de uma das escolas com bom índice, a Olavo Bilac, disse que o trabalho 
desenvolvido tem muito comprometimento da equipe, com uma visão focada na criança. “Nossa 
visão é direcionada à criança, por isso temos um envolvimento de todos os professores que dão 
uma atenção ao aprendizado do aluno, vendo a dificuldade dele, e, o ajudando até conseguir o 
sucesso no aprendizado. Também buscamos uma participação efetiva das famílias no convívio 
escolar, realizando frequentemente reuniões com os pais, buscando trazer cada vez mais a 
presença do pai e da mãe para dentro da escola. E essa relação mais próxima com a 
comunidade é muito importante”, avalia Nelise Hammes.  

O secretário municipal de Educação, professor Fernando Lima, acredita que existem dois 
fatores principais para a manutenção dos bons resultados. "É inegável o comprometimento dos 
nossos profissionais, que atuam de maneira abnegada e independente das limitações físicas ou 
de materiais, buscando estratégias para contornar as carências dos alunos e oportunizar 

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5500/Noticia/23/sete_escolas_municipais_de_foz_recebem_moo_de_aplauso_na_cmara_pelo_bom_desempenho_em_pesquisa_nacional.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5500/Noticia/23/sete_escolas_municipais_de_foz_recebem_moo_de_aplauso_na_cmara_pelo_bom_desempenho_em_pesquisa_nacional.html
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experiências educacionais significativas. Outro fator importante é o envolvimento das famílias, 
pois dão suporte e continuidade no trabalho que inicia na Escola e continua em casa”, destacou. 

  
Pesquisa 
No primeiro ano da pesquisa, em 2011, 215 escolas brasileiras foram consideradas 

excelentes. Elas estão dentro de um universo de 15 mil escolas que atendem alunos de 1º ao 5º 
ano do ensino fundamental. Destas 215, só 54 se mantiveram neste ano, e apenas 31 
apareceram nas três pesquisas (dos anos de 2011, 2013 e 2015). Só quatro delas são da rede 
estadual, o restante é municipal, sendo sete aqui de Foz do Iguaçu. 

O estudo aponta que, entre 2011 e 2015, mais de 80% das escolas que perderam a 
condição de excelência tiveram também uma diminuição no Ideb. O segundo critério que mais 
contribuiu para a queda de escolas no topo da qualidade foi o desempenho insuficiente em 
matemática, o que ocorreu com 63% dos alunos. Outros 35% tiveram desempenho insuficiente 
em língua portuguesa. 

 
 

PMFI – 10 de Outubro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41629 

 

SETE ESCOLAS MUNICIPAIS DE FOZ RECEBEM MOÇÃO DE APLAUSO NA 
CÂMARA PELO BOM DESEMPENHO EM PESQUISA NACIONAL 

 
Diretoras das sete escolas municipais que atendem alunos em vulnerabilidade social 

participaram da moção de aplauso na manhã desta terça-feira (10), na Câmara de Vereadores 
 

 
 
As diretoras das escolas municipais Olavo Bilac, Augusto Werner, Duque de Caxias, 

Érico Veríssimo, Monteiro Lobato, Osvaldo Cruz e Vinícius de Moraes receberam moção de 
aplauso na Câmara de Vereadores na manhã desta terça-feira (10), em razão do bom índice das 
escolas apontado em uma pesquisa nacional. De uma lista de 31 escolas públicas brasileiras que 
atendem alunos em situação de vulnerabilidade social do ensino fundamental, sete são de Foz e 
obtiveram melhores notas. A pesquisa foi realizada pela Fundação Lemann, Instituto Credit 
Suisse Hedging-Griffo e Itaú BBA, a partir de dados da Prova Brasil. 

O secretário municipal de Educação, Fernando Ferreira Lima e o vice-prefeito, Nilton 
Bobato, acompanharam a moção de aplauso. A proposição é de autoria do vereador Jeferson 
Brayner. 

As sete escolas municipais de Foz do Iguaçu, citadas na pesquisa, atendem crianças e 
adolescentes de famílias que se encontram em baixo nível socioeconômico, mas os alunos 
destas escolas têm apresentado bom desempenho na Prova Brasil, exame que avalia os 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41629
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conhecimentos dos alunos em matemática e língua portuguesa. O resultado desse desempenho 
é um dos componentes do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb). 

A diretora de uma das escolas com bom índice, a Olavo Bilac, disse que o trabalho 
desenvolvido tem muito comprometimento da equipe, com uma visão focada na criança. “Nossa 
visão é direcionada à criança, por isso temos um envolvimento de todos os professores que dão 
uma atenção ao aprendizado do aluno, vendo a dificuldade dele, e, o ajudando até conseguir o 
sucesso no aprendizado. Também buscamos uma participação efetiva das famílias no convívio 
escolar, realizando frequentemente reuniões com os pais, buscando trazer cada vez mais a 
presença do pai e da mãe para dentro da escola. E essa relação mais próxima com a 
comunidade é muito importante”, avalia Nelise Hammes.  

O secretário municipal de Educação, professor Fernando Lima, acredita que existem dois 
fatores principais para a manutenção dos bons resultados. "É inegável o comprometimento dos 
nossos profissionais, que atuam de maneira abnegada e independente das limitações físicas ou 
de materiais, buscando estratégias para contornar as carências dos alunos e oportunizar 
experiências educacionais significativas. Outro fator importante é o envolvimento das famílias, 
pois dão suporte e continuidade no trabalho que inicia na Escola e continua em casa”, destacou. 

 
Pesquisa 
No primeiro ano da pesquisa, em 2011, 215 escolas brasileiras foram consideradas 

excelentes. Elas estão dentro de um universo de 15 mil escolas que atendem alunos de 1º ao 5º 
ano do ensino fundamental. Destas 215, só 54 se mantiveram neste ano, e apenas 31 
apareceram nas três pesquisas (dos anos de 2011, 2013 e 2015). Só quatro delas são da rede 
estadual, o restante é municipal, sendo sete aqui de Foz do Iguaçu. 

O estudo aponta que, entre 2011 e 2015, mais de 80% das escolas que perderam a 
condição de excelência tiveram também uma diminuição no Ideb. O segundo critério que mais 
contribuiu para a queda de escolas no topo da qualidade foi o desempenho insuficiente em 
matemática, o que ocorreu com 63% dos alunos. Outros 35% tiveram desempenho insuficiente 
em língua portuguesa. 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Outubro de 2017 Pág.02 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 11 de Outubro de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 11 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Depenando a Coruja – 11 de Outubro de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-esta-mais-perdido-que-cachorro-que-caiu-
da-mudanca-justica-eleitoral-extinguiu-zonas-eleitorais-mantendo-so-2-em-foz-chico-volta-a-
brasilia-como-se-deputado-fosse-com-tantas-viage 

 

Chico Brasileiro esta mais perdido que cachorro que caiu da mudança. 
Justiça Eleitoral extinguiu Zonas Eleitorais, mantendo só 2 em Foz. Chico 
volta a Brasília, como se deputado fosse com tantas viagens. Creche é 
arrombada em Foz do Iguaçu e diretora pede mais segurança. Reni Pereira 
perde o cargo de prefeito, após ter falado mal de Nossa Senhora da 
Conceição Aparecida. “Desvio de função” em cargos públicos é ilegal. 

 
 
Chico Brasileiro esta mais perdido que cachorro que caiu da mudança 
O prefeito Chico Brasileiro (PSD), parece que verá o inicio de seu “INFERNO ASTRAL” 

em Foz, como chefe do executivo. 
 

 
 
O fato esta se dando pela grande quantidade de incompetentes nas pastas de 

secretariado, qual tornou-se um governo de EMPREGUISMO a políticos. 
Vereadores de Foz mesmo após as recentes prisões e demais investigações, estão 

atuando com indicações de CARGOS para seus cabos eleitorais, onde já detectamos ate 
indicações de ex-vereadores cassados e presos pela Polícia Federal, com nomes a serem dados 
se não cessar isso. 

 

 
 
Algumas nomeações envolvem ate mesmo esposa de empresário que pagou campanha, 

mas em especial secretário que fez doações de campanha em troca de cargo, quais já deveriam 
tê-los perdido por não alcançarem sua meta dos 100 dias, como alguns que a Itaipu colocando na 
geladeira mandou à prefeitura. Já o que falar do UNILEIRO, que nada faz? 

 

http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-esta-mais-perdido-que-cachorro-que-caiu-da-mudanca-justica-eleitoral-extinguiu-zonas-eleitorais-mantendo-so-2-em-foz-chico-volta-a-brasilia-como-se-deputado-fosse-com-tantas-viage
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-esta-mais-perdido-que-cachorro-que-caiu-da-mudanca-justica-eleitoral-extinguiu-zonas-eleitorais-mantendo-so-2-em-foz-chico-volta-a-brasilia-como-se-deputado-fosse-com-tantas-viage
http://depenandoacoruja.com.br/chico-brasileiro-esta-mais-perdido-que-cachorro-que-caiu-da-mudanca-justica-eleitoral-extinguiu-zonas-eleitorais-mantendo-so-2-em-foz-chico-volta-a-brasilia-como-se-deputado-fosse-com-tantas-viage
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Uma prefeitura que não tem capacidade de nomear um Secretário de Comunicação 

Social, para chamar a imprensa para a ações é muito fraca. 
 

 
 
Já no meio ambiente uma diretora com síndrome de pânico, um fiscal vindo da fazenda 

que ninguém quer sair com ele com o mede de ser sacaneado, visto o mesmo já ter sido preso 
em ilegalidades (em tese), um engenheiro civil da (des) administração do “PATO” Donald e outro 
do (des) governo de Reni Pereira, que se apresenta como engenheiro ambiental e fiscal da 
prefeitura. Uma secretaria ajunta que não sabe nem o que faz, em especial que toca o terror 
todos os dias, conforme confidenciou uma servidora de carreira daquele local, este que não vou 
nem citar o Guarda Municipal. 

 

 
 
A secretária INÊSperiente do PSD, conseguiu promover Foz novamente no Jornal Hoje 

mostrando Posto de Saúde INUNDADO pela chuva de hoje(9). Sem se falar que o filhinho dela 
que é arquiteto, estaria envolvido na liberação de construção irregular (em tese) da Panificadora 
KUKA, a que teve seus proprietários presos e teriam caído na escuta do DPF. 

https://www.youtube.com/watch?v=1n8Bk5gQpJY (a partir de 19:40) 
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/chuva-causa-

alagamentos-e-transtornos-em-foz-do-iguacu/6204473/ 
Já no obras temos o tal Luiz Volpi, qual é morador de Ponta Grossa-PR, contrariando a 

Lei Orgânica no art. 67 e a lei do secretário Ney Patricio, qual insiste em não contratar o 
“OPERADOR de MAQUINAS“, qual além da função é ainda mecânico, motorista e 
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TRABALHADOR, diferente de cabides de empregos indicados por vereadores, que estão 
nomeados na iluminação subordinada a SMOB e OUTRAS, com competência limitada. 

 

 
 
Em breve daremos nomes, se o prefeito não tomar providencias na questão do operador; 
PS: O Elias “UNILEIRO” Souza, que pousa como secretario de Ação Social conseguiu 

fazer com que a PROVOPAR fechasse as portas. 
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-

iguacu/v/provopar-de-foz-do-iguacu-e-fechado-e-36-funcionarios-sao-dispensados/6207470/ 
 

 
 
Incrível ver uma entidade que já foi referencia a nível estadual e que muita gente ajudou 

em Foz, encerrar atividades por VAIDADE de um sujeitinho. 
Sabe quem pagara a conta desta fuleiragem do secretariozinho? Nós iguaçuenses. 
Justiça Eleitoral extinguiu Zonas Eleitorais, mantendo só 2 em Foz 
Por determinação da Justiça Eleitoral em nossa cidade apenas 02 Zonas Eleitorais 

passarão a vigorar a partir do dia 28 de outubro de 2017.A informação vem do chefe da 46ª Zona 
Eleitoral Claudinei Zdanski, de que todas serão extintas com a permanência de apenas a 46ª e a 
147ª, que incorporará a cidade de Santa Terezinha de Itaipu. 

 

 
 
A determinação vem por resolução do TSE que esta dispensando, Juízes, Promotores e 

Serventuários das Zonas Eleitorais de Foz, a partir de 28/10. 
 
Parece que irão economizar em gastos eleitorais. Isto é o que veremos. 
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Chico volta a Brasília, como se deputado fosse com tantas viagens 
E o Velho Chico voltou ao Planalto Central como se fosse deputado com tantas visitas, 

alias se tem Fernando Giacobo o atendendo direto aqui em Foz, que foi fazer lá em Brasília? 
 

 
 
Não acredito que foi pedir migalhas ao tal Evandro Roman, que tem deixado as grandes 

fatias em Cascavel com nossa cidade em segundo lugar. A bem que podia ir pedir pro Anderson 
Andrade da era Reni Pereira, visto ser amigo de dentro da cozinha do Roman, conforme sempre 
afirmou. 

 

 
 
Quero ver é se o Roman vai salvar a pele do Anderson Andrade a hora que a “Jiripóca 

Piar”, com as histórias de “Bolsas Atletas” e da caríssima “Pista Emborrachada” da Av Paraná, 
que custou milhões, sem divulgação de valores, inicio e termino em placas de divulgação local. 
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Eu sempre disse que irá faltar cadeia nesta cidade. A vai, sim aguardem… 
 

 
 
“Valei-me Santo Expedito”! 
Priscila Montovani quer falar do rabo de outros e não olha o seu próprio? 
Fui informado por membros do Conselho de Trânsito que a tal Priscila Montovani do 

Foztrans disse em reunião, que chegou a enviar material pra o Ministério Público, em virtude da 
realização do Desafio de Arrancada promovido pela associação sob minha presidência. 

 

 
 
Quero desde já agradecer a Priscila Montovani por ter avalizado mais este evento de 

arrancada, pois a partir do momento que fez a “CAGUETAGEM” ao nobre representante do 
Ministério Público que viram a legalidade com todos os requisitos necessários, desde Bombeiros, 
Prefeitura, Federação Paranaense de Automobilismo, Brigadistas e Seguranças. 
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Já a dona Priscila Montovani que tinha a irmã Larissa Montovani “PREVARICANDO” 

quando lhe dava EE (Encargos Especiais), como diretora financeira do Foztrans e posteriormente 
praticando “NEPOTISMO” enquanto era superintendente da autarquia mantendo tais vantagens, 
devera ver a verdadeira ação do Ministério Público de Defesa do Patrimônio Público. 

 

 
 
Drº Marcos Cristiano Andrade, investigando ainda vera algumas contratações suspeitas. 
Creche é arrombada em Foz do Iguaçu e diretora pede mais segurança 
Enquanto o descaso toma conta do patrimônio público, os agentes que prestaram 

concurso para tal estão em funções administrativas ou mesmo de desvio de função. 
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/creche-e-

arrombada-em-foz-do-iguacu-e-diretora-pede-mais-seguranca/6204434/  
Esta situação pode ser observado por inúmeros “Agentes Patrimoniais” vulgos “VIGIAS“, 

que estão dirigindo carros oficiais ou cuidando de câmeras que não funcionam. 
Na prefeitura os vigias Naldo e Edivaldo já falam em quererem ganhar um por traz; 
Reni Pereira perde o cargo de prefeito, após ter falado mal de Nossa Senhora da 

Conceição Aparecida. 
 

 
 
Quando ainda deputado estadual o ex-prefeito afastado do cargo e preso pela Polícia 

Federal Reni Pereira (PSB), qual é evangélico da Congregação Cristã passou a atacar a fé dos 
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Católicos dizendo não concordar com os festejos do dia 12 de outubro, ou seja, com o Dia de 
Nossa Senhora Aparecida e Feriado Nacional da Padroeira do Brasil, conforme declarou em 
programa de rádio (97.7 FM), no sábado dia 8 de outubro. 

 

 
 
Disse Reni:  
“…Vamos passar o feriado de Nossa Senhora Aparecida, que aliás como católico eu 

quero dizer o seguinte: que é melhor que seja o dia das crianças, porque o Estado Brasileiro é um 
Estado que se diz laico, então um feriado católico é um desrespeito para as religiões evangélicas. 
Então é tradição, assim como Corpus Cristi, mas nós temos também que entender que seria bom 
que houvesse uma adequação da legislação em relação aos feriados brasileiros, é mas é um 
feriado que se comemora também o dia das crianças e porque não falar das crianças que são o 
nosso futuro? … e aproveitar, aquele que é católico, para que vá à Igreja fazer um momento de 
reflexão e quem não é católico, é evangélico, aproveite esse feriado e também faça a reflexão à 
sua maneira”. 

 
Explicando inexplicável 
Aí está a informação a quem interessar possa. Eu particularmente, gostaria que as 

autoridades eclesiásticas interpelassem o deputado a respeito desta declaração. Será que ele 
sabe que o Brasil é um dos maiores países católicos do mundo e que, apesar dos evangélicos 
terem conseguido a adesão de milhões de adeptos, o catolicismo continua sendo a religião do 
brasileiro, desde o seu descobrimento em 1500?  Ah e seria bom que dessem conhecimento ao 
Papa Joseph Alois Ratzinger, que inclusive tem parentes aqui no Jardim das Flores, para que o 
Sumo Pontífice reze pela alma dele. Não bastassem os pastores evangélicos que infestam o 
Congresso Nacional e tentam, por todos os meios, acabar com os costumes católicos, ainda me 
aparece mais esse aí, se dizendo católico e dando contra o Dia da Padroeira do Brasil. Eu sou 
obrigado a lembrar de um outro, que há 2011 anos beijou o rosto do Filho de Deus e o entregou 
aos romanos. É esse Judas que quer ser prefeito de Foz do Iguaçu? 

O que sei dizer é que o deputado do “respeito” meteu os dois pés pelas mãos, pois é 
sabedor de que o Brasil é um dos maiores países católicos do mundo, sendo até mais que a Itália 
que possui o Vaticano. 

Ao me recordar que sua esposa deputada irmã “Claudinha Camburão” é da Congregação 
Cristã do Brasil, assim como uma “pseuda-assessora” (Ester) que nem a ALEP devia conhecer, 
fico então a imaginar o que deu no nobre correligionário, que até seminarista foi, chegando a 
quase ser ordenado Padre para tomar tal postura, visto muito de seus eleitorados serem 
verdadeiros Cristãos que pregam o não sactarismo religioso entre os seres humanos. 

 
Que Deus tenha piedade da alma deste pobre diabo; 
“Cadâ a Pista de Arrancada seu Chico”? 
“Desvio de função” em cargos públicos é ilegal 
O concurso público é a forma de ingresso de um profissional em determinado cargo 

público. O funcionamento é simples: o candidato se inscreve para concorrer a uma vaga 
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determinada através do edital, sendo que esta possui exigências de qualificação para seu 
preenchimento e que, por lei, tem atribuição e remuneração próprias. Mas, muitas vezes, o 
servidor aprovado acaba não desempenhando as funções inerentes ao cargo no qual foi 
designado e se vê trabalhando em outra área, dentro do órgão público. Esse é um dos problemas 
recorrentes na área de serviço público e o que a lei denomina de “desvio de função de um 
servidor”. 

O desvio de função é caracterizado quando há mudança de função imposta pela 
Administração do órgão público, ou quando o próprio servidor, por possuir aptidões para outro 
cargo, oferece seus serviços para outras funções. Um exemplo é de um profissional que possui 
graduação em tecnologia da informação, mas foi aprovado através de concurso público para um 
cargo de técnico administrativo. Se quando iniciar seu trabalho ele for designado para trabalhar 
com TI, sua situação poderá ser enquadrada como desvio de função. 

Para Ana Lúcia Damascena*, professora do Instituto Metodista Granbery e advogada na 
área de direito público, “tal prática é ilegal, contudo, corriqueiramente realizada no âmbito da 
Administração Pública”. Segundo ela, muitas vezes, há falta de servidores especializados para 
determinados cargos e, por isso, a Administração modifica a função de determinado profissional. 
Mas o desvio também pode ocorrer em virtude de vontade do próprio servidor, que tem uma falsa 
sensação de vantagem, ao passar a desempenhar funções para as quais possui aptidão, embora 
diferentes do cargo para o qual realizou concurso. 

 
Situação trabalhista ilegal 
Uma questão importante sobre o desvio de função é que quando ele ocorre, muitas vezes 

pode haver mudança de carga horária, mas não mudança de salário ou de direitos trabalhistas. 
Ao ser questionada sobre esse assunto, Ana Lúcia explica que “não é possível remunerar o 
servidor pelas novas atribuições desempenhadas, uma vez que caracteriza-se como prática ilegal 
e, muitas vezes, realizada pela Administração sem a formalização. Assim, não ocorre 
equiparação salarial ou a imposição de reconhecimento de vínculo pelo cargo desempenhado, 
pois contraria as regras de ingresso via concurso e a remuneração fixada em lei para cada cargo 
no âmbito da Administração Pública.” 

A advogada conta que essas situações ilegais de servidores públicos são, muitas vezes, 
levadas a tribunais e as decisões estão sendo a favor do servidor, que recebe o direito à 
indenização referente à diferença do cargo no qual ele está registrado, para o cargo que ele 
desempenha. A Administração Pública possui, desse modo, a obrigação de pagar verba 
indenizatória, incidindo sobre férias, adicionais e décimo terceiro salário. 

O servidor tem até cinco anos, a partir do desvio de função, para recorrer a um tribunal e 
pedir a indenização. Mas, mesmo assim, o funcionário público nunca fará jus à incorporação do 
valor em seus vencimentos, nem terá direito ao reenquadramento de função, tampouco direito à 
contagem desta diferença no cálculo de sua aposentadoria. Após o caso do desvio ser levado em 
juízo, o servidor deverá ser, imediatamente, designado ao cargo de origem, para cumprimento 
das funções para qual foi designado, conforme previsão legal. 

Assim, a única forma pela qual um servidor pode desempenhar uma função inerente ao 
cargo é realizar outro concurso público para a função que almeja, concorrendo amplamente por 
novas vagas disponíveis pela Administração. Dessa forma, ele será remunerado no valor que 
possui direito e terá todos os seus direitos de servidor público legalizados 

*Ana Lúcia Damascena é professora de direito administrativo, financeiro e tributário no 
Instituto Metodista Granbery; possui mestrado em políticas sociais e gestão pública pela UFJF e 
advoga na área de direito público. Contato: analuciadamascena@yahoo.com.br. 

PS: Chico Brasileiro (PSD), poderá responder Ação de Improbidade Administrativa, 
juntamente com o titular da Secretária de Administração Ney Patricio que vendo o caso esta 
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sendo “OMISSO”, e pelo ínclito Procurador do Município Drº Osli Machado que não promovendo 
orientação ao chefe do executivo estará “PREVARICANDO”. 

A situação a qual nos referimos é o da ATENDENTE de CRECHE Srª Juliana Penayo de 
Mello, que deveria estar em algum CEMEI e que esta em flagrante DESVIO de FUNÇÃO, como 
em ação futura devera DEVOLVER todas as promoções funcionais e gratificações aos cofres 
públicos, visto não estar no desenvolvimento da função para qual prestou concurso e estar 
recebendo tais promoções. 

Alô Drº Marcos Cristiano Andrade, alô Drº Marcelo Mafra e MP!… 
Espaço de leitor: 
Meu abraço especial vai para o Policial Civil ISRAEL BRITO, qual esta sempre antenado 

neste site. 
Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as atenções 

estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 
E o srº Gilmar  Piolla, começou a procurar bronca com o esporte-motor em Foz? Achou 
A Coruja vai ser depenada em Foz. 
 
 

Facebook – Tribuna Popular – 11 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1331703330273630/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1331703330273630/?type=3
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1331703330273630/?type=3
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Tribuna Popular – 11 de Outubro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/em-estado-de-abandono-a-vila-portes-reclama-e-
pede-socorro#.WeSSxltSzct 

 

EM ESTADO DE ABANDONO, A VILA PORTES RECLAMA E PEDE SOCORRO 
 

 
 
Asfalto, segurança, sinalização, limpeza e melhorias no trânsito são principais 

reivindicações de comerciantes e moradores. 
A Vila Portes, maior centro comercial da região, sofre com o mais absoluto estado de 

abandono. Moradores e comerciantes participaram na segunda-feira (9) de audiência pública na 
Câmara Municipal onde reclamaram e pediram socorro ao Poder Público. Segurança, asfalto, 
limpeza, sinalização e melhorias no trânsito são as principais reivindicações. 

O vereador João Miranda, que propôs a audiência pública, apresentou em vídeo algumas 
demandas do bairro, dentre elas melhorias na sinalização, falta de estacionamento, problemas na 
pavimentação, fluxo intenso de trânsito. Marcio Tessaro, representante dos comerciantes e 
moradores, disse que os moradores reclamam principalmente de três questões: sinalização, fluxo 
de trânsito e segurança. 

 
Problema grave 
Irmã Terezinha Mezzalira, coordenadora da Casa do Migrante, apontou que "a segurança 

é um grande problema. A Casa do Migrante este ano foi arrombada quatro vezes". Disse ainda 
que o trânsito é complicado e todos os dias tem um acidente. 

Laércio dos Santos, representante dos feirantes da Vila Portes, afirmou que está na 
região há 29 anos. "Sempre tivemos o sonho de ter uma Vila Portes melhor. A condição e o 
tratamento do local precisam ser melhorados. É necessário ter mais organização. É uma 
vergonha para qualquer cidadão iguaçuense a Vila Portes estar dessa maneira", opinou. 

 
Ação conjunta 
A Polícia Militar e a Guarda Municipal devem intensificar o trabalho na região, 

especialmente nos horários de maior incidência de acidente e crimes. O 2º Tenente Paulí, da 
Polícia Militar, ponderou, no entanto, que "segurança pública não depende somente de polícia, 
mas também de educação, saúde. São outras situações que influenciam na segurança". 

O delegado Geraldo Evangelista, da Polícia Civil, disse que "na Vila Portes existem 
muitos problemas sociais. A nossa proposta da Polícia Civil é manter ações com as forças de 
segurança e focar no bairro da Vila Portes, onde há grande concentração de comerciantes e 
transeuntes". 

 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/em-estado-de-abandono-a-vila-portes-reclama-e-pede-socorro#.WeSSxltSzct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/em-estado-de-abandono-a-vila-portes-reclama-e-pede-socorro#.WeSSxltSzct
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Plano diretor 
Salete Horst, representando a Secretaria de Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos, 

afirmou que "a alteração do Plano Diretor vai permitir alternativas para Vila Portes e Jardim 
Jupira. "Já fizemos licitações exclusivas para micro e pequenas empresas, algumas parcerias 
também foram feitas por parte do Executivo e Sebrae para capacitação dos comerciantes", 
adiantou. 

O representante do Executivo e Diretor Superintendente do Foztrans, Fernando 
Maraninchi, ressaltou que "já abriu licitação para investir nesse setor. É uma questão de mais 60 
dias para termos as placas e tintas disponíveis para que possamos pintar as faixas. Outro detalhe 
é que os empresários vão precisar entender que as ruas precisam ser de mão única". 

José Carlessi, representante da Secretaria do Meio Ambiente prometeu melhorias no 
sistema limpeza e coleta de lixo. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 11 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/mudancas-no-iss-
revoltam-profissionais-liberais/6211322/ 

 

Mudanças no ISS revoltam profissionais liberais 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/mudancas-no-iss-revoltam-profissionais-liberais/6211322/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/mudancas-no-iss-revoltam-profissionais-liberais/6211322/
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13/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 13 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 13 de Outubro de 2017 Pág.06 
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14 e 15/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 e 15 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 14 e 15 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Facebook – HLucas – 15 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210298173026846 

 

 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210298173026846
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HLucas – 15 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/15/pedido-alto/ 

 

CALOTE HONORÁRIO 
 
No meio do ano de 2005 o Rogério Romano Bonato (prestes a receber a mais alta 

honraria do legislativo nativo) procurou o então secretário de Governo do Paulo McD, Nilton de 
Nadai, para pedir emprestado 7,5 mil reais. Prontamente atendido, afinal, quem recusaria um 
pedido desses a um dirigente do único jornal diário de Foz do Iguaçu? Jornal que segundo o 
próprio Bonato seria “os olhos da fronteira”… 

Bonato emitiu um cheque para garantir o empréstimo. Na data do vencimento Nilton 
depositou o cheque que voltou pela alínea 11 (sem provimento de fundos). Aí começou o périplo 
do Nadai em busca de receber seu dinheiro. Debalde, cada vez que ia cobrar ouvia a mesma 
cantilena: daqui há 15 dias te pago, daqui há 20 dias te pago, daqui um mês te pago… E, 
passados 12 longos anos, o Bonato ainda não pagou sua dívida com o NIlton Nadai que mudou-
se para o Mato Grosso para cuidar da fazenda da família naquele Estado. 

Dia desses Nilton esteve em Foz do Iguaçu e me convidou para um dedo de prosa em 
que se abordou a história descrita acima. Gente prá lá de boa o Nilton, pessoa honrada e 
trabalhadora, cumpridora de seus deveres, e de família tradicionalíssima da nossa querida Foz do 
Iguaçu. 

Pague a sua dívida Bonato! Com todo o Respeito! 
 
PEDIDO ALTO 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/15/pedido-alto/
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Quando esteve no Palácio do Planalto com Michel Temer há duas semanas, o 
empresário Nelson Tanure traçou um cenário bastante ameaçador no caso de a Anatel decretar 
intervenção na Oi. Advertiu que a interrupção dos serviços da Oi traria graves problemas para o 
país e pediu apoio do presidente à renegociação da gigantesca dívida da operadora. 

 
Pela culatra 
Temer ficou preocupado, mas, em lugar de atender ao pedido do empresário, decidiu 

criar um grupo de trabalho com os órgãos oficiais envolvidos na questão, desde o BNDES até a 
Anatel. Sua determinação é fazer o possível para manter a operadora em atividade e buscar 
interessados em realizar novos investimentos na Oi. Não é o caso de Tanure. 

 
FHC DESCEU O PORRETE NO REQUIÃO 
 

 
 
“Do [Roberto] Requião nem se fala. Daquela alma só sai pestilência” 
Da lavra do FHC na página 182 do seu Diários da Presidência, volume III. 
PITACO: Já disse e volto a repetir: Todos os políticos que ainda tem alguma coisa que 

valha a pena na cabeça deveria ler os Diários da Presidência. Mas os nossos políticos de Foz do 
Iguaçu têm preguiça de ler… 

O TEMPO PASSA, O TEMPO VOA, E O MICHEL TEMER MESMO CHAFURDANDO EM 
MAR DE LAMA, CONTINUA NUMA BOA… 

O TEMPO PASSA, O TEMPO VOA, E A “DONA CAZUZA CONTINUA NUMA BOA, NO 
GABINETE DO VEREADOR BRITO. SÓ NO SAPATINHO, NÉ CAZUZA? 

E POR FALAR NISSO, QUANDO É QUE VOCÊ CAZUZA, PRETENDE ME PAGAR OS 
10 MIL REAIS DA SENTENÇA DO JUIZ FREDERICO MENDES? VAI DAR CALOTE NO LÍNGUA 
TAMBÉM? 

 
PROJETINHO INOPORTUNO… 
Em meio a opiniões divergentes, o projeto (46/2017), de autoria do Vereador Marcio 

Rosa, que revoga a lei vigente, a qual proíbe o uso do celular em agências bancárias, obteve 
aprovação dos Vereadores na sessão desta terça-feira (12/09), com 11 votos favoráveis e três 
contrários que receosos com a repercussão do projeto, tiraram o seu da reta, caso aconteça 
alguma zebra lá a frente. 

Penso ser inoportuno esse projeto do vereador Márcio Rosa que revoga a Lei n° 
3.861/2011, que diminuiu drasticamente os assaltos às pessoas, principalmente aos 
aposentados, a saída dos bancos. A bem da verdade, ninguém mais dava bola prá lei, muito 
menos os guardas internos dos bancos que faziam que não viam o pessoal falar ao telefone. 

O interessante é as alegações das “suas excelências” para aprovar tal projeto. 
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O vereador Protetor Jorge foi primoroso na sua alegação ao ser favorável a revogação do 
projeto quando ele diz que “não é o celular que rouba e sim os bandidos”, essa afirmativa do 
vereador é das galáxias, coitados dos cachorrinhos e gatinhos que ele salva, se ainda pratica 
essa bondade. 

Já a vereadora Bonho diz que é “favorável à revogação desta lei porque o próprio 
funcionário do banco também é punido com essa lei”. Qual lei Bonho, qual lei, a revogada ou a 
aprovada que pune o funcionário e explica aí, porque ele é punido? 

A vereadora Nanci Rafagnin Andreolla, diz que “as coisas mudaram, precisamos estar 
preparados para que possamos fazer uso do celular para fazermos ou recebermos uma ligação 
de emergência. Os governos precisam fazer, sim, a segurança”, mas será que toda emergência 
ocorrerá dentro de uma agência bancária? Vereadora, vereadora… 

Já o autor do projeto deu a entender que o tempo de espera para atendimento nos 
bancos não é respeitado então ele resolve descontar no uso no pobre do celular no interior das 
agências, pelo menos é o que ele dá a entender quando diz ““por que os bancos não investem 
em monitoramento interno? Muitas pessoas usam seu celular para trabalho. A fila também 
deveria ser 20 a 30 minutos e essa lei do tempo do atendimento não é cumprida, muitas vezes as 
pessoas demoram mais de uma hora para serem atendidas nas agências bancárias. É muito mais 
fácil cobrarmos o cidadão de bem do que o estado. Estamos invertendo os valores, penalizando o 
cidadão de bem”, pontuou o Vereador Marcio Rosa (PSD). (??????), que maçaroca de 
justificativa, todos os bancos tem monitoramento, penso que o vereador não entra em uma 
agência bancária a algum tempo. 

Quanto aos outros vereadores favoráveis ao projeto do Mário Rosa, foram todos no 
embalo e aprovaram algo que só o tempo dirá se foi bom ou não. Como cidadão sou contrário ao 
projeto, tomara que o prefeito Chico Brasileiro vete este projeto de lei. 

E dizer que o cidadão iguaçuense paga uma grana preta para esses legisladores e seus 
quatro aspones de luxo nos brindarem com um projeto pior que o outro. Haja Engov… 

 

 
 
Do Sítio do Perli 
PITACO: Vereador Marcio Rosa está prestes a entrar para a história do legislativo 

iguaçuense ao conceder título de cidadão honorário a um indivíduo duplamente condenado por 
improbidade administrativa y otras cositas mas…  

 
FRALDÃO PASSEANDO NA FEIRINHA 
Nosso querido Fraldão esteve neste domingo visitando a feirinha da JK. Pelo semblante, 

o cara mais feliz da city. Homem da linha de frente da administração Chico Brasileiro. Agora a 
coisa vai no Fozhabita que tem a importante incumbência de solucionar o problema da moradia 
aos carentes na fronteira. 

 
USARAM OS MISERÁVEIS DO BUBAS PARA DAREM O GOLPE 
O Bubas continua lá com a sua imensidão de miseráveis a espera de dia melhores 

oriundos do Estado. Gente sofrida sem ter como resolver seu problema de moradia digna. E o 
que é pior: teve gente na cidade que se locupletou com a desgraça alheia, quando arquitetaram 
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um golpe contra um digno construtor de Foz do Iguaçu que foi no bico doce do Cazuza & Cia e 
perdeu 200 mil reais com a pseudo promessa de que iria construir milhares de casas populares 
no local. A vítima demandou na Justiça e teve ganho de causa contra o golpe. Mas, 
desgraçadamente, dificilmente irá receber seu ativo financeiro. Ficou no prejú! 

Quanto ao Cazuza safou-se porque, veiaco como sempre, não assinou nada, mas visitou 
o construtor inúmeras vezes para convencê-lo a participar do grande projeto de moradias dignas 
para os invasores do Bubas. 

Detalhe: Segundo várias testemunhas os 200 mil reais foram entregues ao Cazuza em 
uma sala de um outro construtor da cidade, pessoa séria e responsável. Com a grana Cazuza 
teria a incumbência de agilizar os primeiros preparativos para o início das edificações no Bubas. 
Coisa linda! Só que a grana sumiu, não saiu picirica nenhuma de casa. Quanto ao Cazuza 
continua aboletado no gabinete do vereador Brito (E a “Dona Cazuza”, idem), e pasmem! levando 
uma vida de fausto, indo todo domingo a igreja de crente rezar á Deus, e desfilando de Peugeot 
408 reluzindo de novo. Detalhe: Branco, a cor da pureza! Quanta ironia… 

Bom Dia Salim! Bom Dia Wilsinho! Bom Dia Maninho! 
Ah, ia me esquecendo, Cazuza segue sendo investigado por suspeita de extorsão contra 

o Tulio Bandeira. A pena é de quatro a 10 anos. 
 
PITACO: PASSA DA HORA DO CAZUZA SER PRESO! 
 
O CASO CARLI FILHO 
 

 
 
Passados oito anos do acidente em que dois jovens perderam a vida em uma avenida de 

Curitiba, o causador do acidente, o ex-deputado estadual Luiz Fernando Ribas Carli Filho, de 
família rica e tradicional de Guarapuava, continua impune. Rememoremos: 

Carli Filho depois de beber algumas garrafas de vinho em uma cantina de luxo de 
Curitiba, saiu desabotinado na noite curitibana, em um carro potentíssimo. No meio do caminho 
seu carro “voou” segundo os peritos, indo atingir o veículo dos dois jovens que morreram no local. 
Pericia realizada aferiu que o veiculo trafegava a 167 quilômetros por hora em via que assinalava 
60 km. Carli sobreviveu. Dois agravantes: velocidade acima do normal e condutor dirigindo 
alcoolizado. Nestes casos prevalece o entendimento de que, quem causa acidente desta 
natureza, deve responder por homicídio doloso a medida que assume o risco de produzir o 
resultado. Matéria amplamente pacificada no Judiciário. O processo bateu no STF que indeferiu o 
recurso do réu. E nesta semana que passou o TJ-PR autorizou que novo exame pericial da área 
do acidente fosse realizado. Dezenas de policiais foram para o local para os trabalhos. Mais 
despesas para o Estado. E nada do Carli Filho ir a julgamento! 

JUSTIÇA ATRASADA NÃO É JUSTIÇA! (RUI BARBOSA, PENSADOR) 
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Rondoniaovivo – 16 de Outubro de 2017  
Link: http://www.rondoniaovivo.com/noticia/no-sul-fraudes-em-bolsas-de-estudo-propina-para-
pesca-e-sumico-de-400-t-de-asfalto/188672 

 

No Sul, fraudes em bolsas de estudo, propina para pesca e sumiço de 400 t de 
asfalto 

 
O Paraná, terra da Operação Lava Jato, também pode incluir no currículo a maior ação 

de combate à corrupção já realizada no Sul do país nos últimos três anos. Mais de 180 pessoas 
foram denunciadas pelo Ministério Público Federal na Operação Pecúlio, que levou para a cadeia 
vários ex-vereadores, um ex-prefeito e diversos servidores públicos em Foz do Iguaçu em 2016. 

O esquema envolvia uma série de crimes: peculato, fraudes em licitações, organização 
criminosa, falsidade ideológica, dispensa indevida de licitação e usurpação do exercício de função 
pública. Os desvios podem chegar a mais de R$ 30 milhões. 

Além do assalto ao erário, as investigações mostraram que velhas práticas da política 
brasileira continuam acontecendo, como o pagamento de mensalidades a vereadores em troca de 
apoio, indicações de familiares para cargos públicos e recebimento de propinas para agilizar 
pagamentos a fornecedores. 

 

 
 
O esquema, segundo o MPF, tinha como base a prefeitura. "Há indícios de que as verbas 

da União, dentre outras, foram desviadas pela organização criminosa a fim de abastecer o 
esquema denominado 'mensalinho', supostamente instituído no âmbito da Câmara Municipal de 
Foz do Iguaçu", resumiu o juiz federal Matheus Gaspar, ao receber a denúncia do MPF. 

Para votar matérias de interesse da Prefeitura de Foz do Iguaçu, segundo os 
investigadores, pelo menos 12 vereadores recebiam entre R$ 5.000 e R$ 10 mil mensais 

Todos os números da Operação Pecúlio são grandes: a denúncia, feita em fevereiro de 
2017 pelos procuradores da República em Foz do Iguaçu, precisou de cerca de 700 páginas para 
detalhar a atuação de cada um dos 98 acusados. Em junho de 2016, o MPF já havia denunciado 
85 pessoas, totalizando 183 envolvidos. Todos se tornaram réus no mais importante processo 
aberto no Paraná, depois da Operação Lava Jato. 

Foram presas 31 pessoas, incluindo um ex-prefeito, ex-vereadores, ex-secretários 
municipais e empresários. Todos respondem ao processo em liberdade.  

Nos últimos três anos, as ações da PF, da CGU (Controladoria-Geral da União) e do 
Ministério Público apuraram pelo menos R$ 1,5 bilhão em fraudes contra a administração pública 
nos Estados do Rio Grande do Sul, de Santa Catarina e do Paraná. Os casos incluem até desvios 
de recursos para bolsas de ensino, para restaurantes universitários e para a preservação 
ambiental. 

http://www.rondoniaovivo.com/noticia/no-sul-fraudes-em-bolsas-de-estudo-propina-para-pesca-e-sumico-de-400-t-de-asfalto/188672
http://www.rondoniaovivo.com/noticia/no-sul-fraudes-em-bolsas-de-estudo-propina-para-pesca-e-sumico-de-400-t-de-asfalto/188672
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Na primeira semana de agosto de 2017, 16 pessoas foram condenadas pelo juiz federal 
Sergio Moro, titular da ação da Lava Jato em Curitiba, por desvio de recursos ocorridos no 
Instituto Federal do Paraná, órgão de ensino técnico. 

O rombo veio à tona em 2013, durante a Operação Sinapse, da Polícia Federal, que 
desarticulou um esquema de fraudes em licitações, contratos e prestações de contas. Nesse 
período, Moro se tornou um dos principais protagonistas no combate à corrupção e dezenas de 
pessoas foram presas pelos desvios na Petrobras, mas os problemas envolvendo irregularidades 
em instituições federais de ensino continuaram. 

Na capital paranaense, 27 pessoas sem nenhum vínculo com a Universidade Federal do 
Paraná e nem mesmo formação superior foram contempladas com bolsas de estudos e de 
pesquisa no Brasil e no exterior entre 2013 e 2016 --uma fraude que desviou R$ 7,3 milhões. 

Uma auditoria do TCU (Tribunal de Contas da União) detectou que quatro funcionárias da 
instituição forjaram os processos usando "laranjas" que emprestaram nomes e documentos para 
a prática das fraudes. Segundo o Ministério Público Federal, os pagamentos fraudulentos 
ocorridos apenas nos anos de 2015 e 2016 consumiram 30% do orçamento total da UFPR 
destinado às bolsas de estudos e pesquisa. 

Nas três fases da Operação Research, desencadeada entre fevereiro e março deste ano, 
foram presas 29 pessoas. Muitos eram "laranjas", em geral pessoas de baixo poder aquisitivo, 
com no máximo o ensino médio e cadastradas em programas sociais do governo. 

Esquema semelhante foi identificado em Porto Alegre, capital gaúcha, onde seis pessoas 
foram presas em dezembro de 2016 acusadas de desviar recursos de programas de extensão e 
pós-graduação em saúde coletiva. 

Segundo a PF, pessoas sem vínculos com a Universidade Federal do Rio Grande do Sul 
(UFRGS) recebiam até R$ 6.200 pelo Bolsa Doutorado, dinheiro que era repassado em partes ou 
integralmente para coordenadores do programa. A quantia desviada, conforme a Operação PhD, 
foi de R$ 5,8 milhões.  

 

 
 
Para chegar ao esquema, a PF utilizou, pela primeira vez, o Laboratório de Tecnologia 

contra Lavagem de Dinheiro, que usa tecnologia avançada para o cruzamento de dados 
financeiros e detecção de lavagem de dinheiro. Além da PF, o equipamento está sendo utilizado 
por diversos órgãos de investigação e fiscalização no país, incluindo o Ministério Público. 

Em outra instituição pública gaúcha, o prejuízo chegou a R$ 3 milhões com fraude que 
envolvia restaurantes na Universidade Federal do Pampa (Unipampa). As investigações 
encontraram indícios de que servidores ajudaram no lançamento duplicado das refeições --havia 
registros de refeições de alunos com minutos de diferença no mesmo dia em restaurantes 
diferentes. As irregularidades originaram a Operação Bandejão, que fez 20 buscas em sete 
cidades gaúchas e em Araraquara (SP), em outubro do ano passado. Não houve prisões, apenas 
três conduções coercitivas. 
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Em Florianópolis, dez vereadores tornaram-se réus, no final de 2016, na ação que apura 
o envolvimento dos políticos em alterações da chamada Lei da Cidade Limpa. O esquema, 
segundo a investigação que resultou na Operação Ave de Rapina, também tinha a participação 
de empresários do setor de mídia externa (outdoors) e de outros servidores públicos. 

As investigações chegaram a 41 envolvidos, todos acusados de organização criminosa, 
concussão e lavagem de dinheiro. As fraudes somaram R$ 30 milhões, segundo a Polícia 
Federal. 

 
Tubarões de todos os tipos 
Em Santa Catarina, a PF prendeu 19 pessoas de uma única vez, em outubro de 2015, 

durante investigação sobre a concessão ilegal de permissões de pesca industrial no Estado. Nove 
presos eram servidores públicos do Ibama (Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos 
Naturais Renováveis) e do extinto Ministério da Pesca. 

Para desarticular a organização, a PF desencadeou a Operação Enredados, que 
descobriu documentos mostrando pagamento de propinas de até R$ 100 mil em troca das 
permissões de pesca. Dos presos, 11 permaneceram detidos até 2016 e depois libertados. 
Atualmente, cumprem medidas cautelares. 

Além de servidores públicos, participavam representantes de sindicatos, armadores de 
pesca e empresários, todos acusados de corrupção, tráfico de influência e advocacia 
administrativa. Ao mesmo tempo em que permitia a pesca ilegal, o esquema impedia o trabalho 
de embarcações legalizadas, uma forma de pressionar o pagamento de propinas. 

Além da captura ilegal de 240 toneladas de pescado no valor de R$ 3 milhões, do rombo 
nos cofres públicos e do suborno de funcionários, o grupo também causou danos ambientais à 
fauna marinha estimados em R$ 1,4 bilhão. A pesca ilegal envolveu tubarões das espécies azul, 
cola-fina, anjo e raia viola, todas ameaçadas de extinção, segundo o Ibama. 

 
Saúde, alvo frequente das fraudes 
Não é de hoje que os recursos destinados à saúde, à educação e ao saneamento básico 

têm sido uma fonte rentável para fraudadores em várias regiões do país, principalmente em 
pequenos municípios. 

No Paraná, em três anos, foram desviados R$ 14 milhões destinados à saúde nas 
cidades de Pinhais, Fazenda Rio Grande, Rio Branco do Sul, Castro, Santa Helena e Paranaguá. 
O esquema envolvia entidades sem fins lucrativos usadas para firmar contratos e parcerias. 
Somente duas instituições receberam, entre 2005 e 2013, R$ 367 milhões em dinheiro público, 
segundo a investigação. 

No município de Pinheiro Machado (RS), uma associação privada e sem fins lucrativos 
enganou médicos, enfermeiros e outros profissionais da saúde, todos associados à entidade. 
Sem ter conhecimento, figuravam como prestadores de serviços, mas não recebiam o valor 
correspondente. 

A PF não revelou o tamanho da fraude apurada na investigação, realizada em dezembro 
de 2016. 

m Santa Maria (RS), cidade gaúcha com mais de 260 mil habitantes no meio-oeste do 
Estado, o número de medicamentos adquiridos por via judicial para o tratamento do câncer em 
2014 levou a PF a investigar um esquema de fraudes com a anuência de um servidor público. Ao 
prender o funcionário, policiais encontraram R$ 64 mil em espécie. 

Segundo apuração da PF e do Ministério Público, a movimentação financeira no órgão 
onde o suspeito trabalhava chegava a R$ 8 milhões, e 10% desse valor pode ser de 
superfaturamento dos remédios. 
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Em Chapecó (SC), município catarinense com pouco mais de 180 mil habitantes, uma 

denúncia recebida pelo Ministério Público revelou um esquema semelhante ao de Santa Maria. 
Cerca de R$ 2,5 milhões foram desviados do SUS (Sistema Único de Saúde) por meio de 

sessões de oxigenoterapia hiperbárica, um procedimento para auxiliar na cicatrização que até 
2012 não consumia mais que R$ 13 mil anuais da prefeitura. 

As investigações da PF constataram que uma ex-secretária municipal da Saúde destinou, 
entre 2013 e 2015, cerca de R$ 1,5 milhão para este tipo de tratamento. O detalhe é que o 
procedimento era feito em uma clínica instalada no prédio da família dela, cujo marido era um dos 
sócios. 

 
Desvios no PAC, sumiço de asfalto 
Em Santa Catarina, uma organização criminosa agia para direcionar licitações para obras 

de abastecimento de água, saneamento básico e pavimentação de vias em diversos municípios. 
As obras, que faziam parte do PAC (Programa de Aceleração do Crescimento), estavam 

sendo realizadas em nove cidades catarinenses. Em apenas três, os desvios ultrapassaram R$ 2 
milhões. Durante a Operação Águas de Prata, agentes identificaram a participação de servidores 
públicos nas empresas contratadas. 

Em outro caso, nove pessoas foram presas no norte do Rio Grande do Sul por fraudar 
licitações de 20 contratos para asfaltamento de ruas no valor de R$ 30 milhões. Pelo menos 400 
toneladas de asfalto que deveriam ser usadas na pavimentação de ruas desapareceram, mas os 
criminosos simulavam a entrega do produto por meio de falsas pesagens. Investigadores 
estimaram o desvio de dinheiro público em um terço do total: R$ 10 milhões.  

 

 
 
Presidente de confederação defende fim das emendas para diminuir fraudes 
Para o presidente da Confederação Nacional dos Municípios (CNM), Paulo Ziulkoski, as 

emendas parlamentares ao Orçamento são um dos fatores que alimentam as fraudes. 
Segundo ele, a retenção de transferências da União, "que obriga os municípios a ficarem 

de pires na mão em Brasília", aliada à dependência dos recursos das emendas para serviços 
básicos, deixam os gestores em situação vulnerável. 

"São várias as causas para o problema, mas a principal são as transferências voluntárias, 
as emendas que, muitas vezes, tornam os prefeitos reféns", diz o representante dos prefeitos. 
Como exemplo, ele lembra o caso da máfia dos sanguessugas, referindo-se ao escândalo de 
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emendas parlamentares para a compra de ambulâncias que envolveu vários políticos de diversos 
Estados brasileiros em 2005. 

Para Ziulkoski, a solução seria a criação de um fundo nacional de infraestrutura, usando 
como modelo o Fundo de Participação dos Municípios (FPM). “Não se vê desvios e nem 
denúncias relacionadas ao FPM”, ressalta. O fundo, previsto na Constituição de 1988, é uma das 
modalidades de transferência de recursos federais para as prefeituras. O coeficiente de 
participação de cada município é calculado com base na população e renda per capita de cada 
cidade. 

Segundo ele, muitas vezes as irregularidades também são praticadas por falhas na 
gestão pública, onde o princípio fundamental é ir até onde a lei permite. “Um prefeito recebe uma 
determinada quantia para uma área, mas, se sobrar dinheiro, ele não pode colocar em outra área, 
pois estaria cometendo improbidade administrativa”, explica. 

O procurador da República Mário Lúcio Avelar, que esteve à frente de investigações de 
casos como o Escândalo da Sudam, que apurou fraudes na Superintendência do 
Desenvolvimento da Amazônia, e da Máfia dos Sanguessugas, concorda com Ziulkoski. “As 
emendas parlamentares têm que acabar”, afirma Avelar. 

"Elas contribuem para os casos de desvios, como aconteceu no caso da Sanguessuga, 
que se tornou um sistema extremamente organizado em escala nacional", acrescenta o 
procurador, hoje integrante do Ministério Público Federal em Goiás. 

 
 

O Iguassu Del Paraná (Nossa Voz) – 16 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

AUDIÊNCIA PÚBLICA DA “IDEOLOGIA DE GÊNERO” NAS ESCOLAS TEM 
DATA DEFINIDA 

 
Será no próximo dia primeiro de dezembro, a Audiência Pública sobre o Projeto de Lei 

“Escola Sem Partido” na Rede Municipal de Ensino. O Projeto-Lei é de iniciativa do vereador Luiz 
José de Brito (Patriota). O evento deverá iniciar as 18.30h na Câmara Municipal e acontecerá 
com o apoio da vereadora Nanci Rafagnin Andreolla. Na Audiência, também será discutido o 
Projeto de Lei proibindo “Escola Sem Partido” nos educandários municipais, que é outra iniciativa 
do Dr Brito. Assista adiante, o mais recente pronunciamento do vereador Dr. Brito na Sessão do 
Legislativo nesta semana. 

 

 
Em vídeo 

 
DENÚNCIA: PROMOÇÕES FUNCIONAIS ILEGAIS NA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO 

DE FOZ 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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A coluna “Nossa Voz”, recebeu denúncia sobre Promoções Funcionais feitas pelo 
governo dos “Camaradas” Chico/Bobato na secretaria de Educação do município. As tais 
promoções, as quais deveriam acontecer somente quando o servidor de carreira apresenta 
graduação ou pós-graduação para poder ter ascensão salarial. 

A denúncia explica que professores possuem um Plano de carreira, no qual só é possível 
ter alguma promoção funcional, depois do estágio probatório, que corresponde à 3 anos, ou 2 
anos caso já possua outro vínculo e que já esteja na condição de estatutário. Ocorre que, 
segundo a denúncia, algumas servidoras, não precisaram esperar pelos 2 ou 3 anos, pois, com 
apenas 4 meses após estarem trabalhando no quadro do magistério, já tiveram suas Promoções 
Funcionais. Estamos checando os dados que recebemos, após o que publicaremos, se for o 
caso, o nome dos privilegiados pelo governo Chico/Bobato. 

 
JUSTIÇA DETERMINA QUE GOVERNO CHICO/BOBATO TEM QUE PAGAR 

“CALOTE” DE R$ 45 MILHÕES PARA PROFESSORES 
 

 
 
O Tribunal de Justiça do Paraná, conforme está coluna informou com exclusividade na 

semana passada, confirmou que a prefeitura de Foz do Iguaçu, mais quebrada que arroz de 
terceira, terá que pagar R$ 45 Milhões aos professores da rede municipal de ensino, 
relativamente ao que não foi pago até hoje do previsto na Lei do Plano de Carreira do Magistério, 
assinada em 2014. Não se sabe se a dupla Chico/Bobato recorrerá da decisão. Também não 
conseguimos apurar ainda, se o valor de R$ 45 Milhões já é o montante corrigido e se nele está 
incluído as despesas judiciais e advocatícias. Na semana passada a informação que chegou a 
esta coluna, é que o valor, tomara que não, poderia chegar a R$ 90 Milhões.  

 
PROVOPAR DE FOZ ENCERRA ATIVIDADES, DEMITINDO FUNCIONÁRIOS COM 

SALÁRIOS ATRASADOS 
Todos os funcionários do PROVOPAR de Foz do Iguaçu receberam a notícia de que 

estão demitidos da entidade, mesmo estando com 2 (dois) meses atrasados em seus 
pagamentos. A notícia foi dada pela diretoria daquela entidade sem fins econômicos, diretoria 
essa ligada, desde que assumiu a instituição na gestão do ex-prefeito Reni Pereira, a deputada 
estadual Cláudia Pereira. A situação dos trabalhadores deverá terminar na Justiça do Trabalho. 
Lamentável vermos esse triste fim de instituição que no passado prestou relevantes serviços em 
Foz. 

 
PREFEITURA QUER AGREGAR MAIS DOIS SERVIÇOS NO ATENDIMENTO DE 

PACIENTES OFTÁLMICOS DE FOZ 
A prefeitura de Foz do Iguaçu está preparando uma licitação para atender os serviços que 

eram objeto do contrato rompido com a empresa Cristalink Serviços Médicos. A nova contratação 
deverá contemplar outros dois serviços além dos que eram prestados no citado contrato 
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cancelado. A minuta do edital da aludida licitação passará por análise prévia do Conselho 
Municipal de Saúde – COMUS. 

 
PADRÃO GLOBO DE MANIPULAÇÃO 
Por Lougan Cardoso Lima* 
Antônio Gramsci foi profético, ele mudou a tática da subversão ideológica proposta pelo 

marxismo cultural, ao invés de prezar pelo combate bélico, frontal e objetivo, fica estabelecida a 
tática sub-reptícia e dissimulada, onde os peões deixam de ser os “guerrilheiros militontos” e 
passa-se ao recrutamento de professores, jornalistas, economistas e de todos os profissionais 
possíveis, que após o brainwash marxista exercerão a influência em seus núcleos de atuação 
(Yuri Bezmenov fala sobre isso). 

Essa estratégia está sendo adotada no Brasil por décadas, e agora se mostra cada vez 
mais desesperada e voraz, pois nunca houve ataques tão desesperadores por parte da mídia, 
tentando converter o pensamento coletivo aos seus propósitos; o que eles não contavam é que 
grande parte do povo vem se enxergando como conservadora, e entendendo o maquiavelismo 
oculto em suas estratégias sujas e abjetas. 

Levantemo-nos, o combate é iminente.” 
 
*Lougan Cardoso Lima é acadêmico de direito em Foz do Iguaçu. 
 

 
 
ATENÇÃO, PESSOAS DE BEM. EM DEFESA DA FAMÍLIA 
Assistam o recado que a jornalista Joice Hasselmann mandou neste dia 09-10 para a 

REDE ESGOTO, digo, GLOBO de Televisão e, consequentemente, aos que defendem o 
“PADRÃO GLOBO” sobre os valores tradicionais da família e dos princípios cristãos: 

 

 
Em vídeo 

 
Justiça: CARTÓRIOS RETORNARÃO AOS ANTIGOS TITULARES. 

COMPLEMENTAMOS A INFORMAÇÃO 
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Noticiamos com exclusividade desta coluna de informação e opinião, que os cartórios de 
Foz do Iguaçu retornarão para os antigos titulares (Fernando Salinet, Walter Pinheiro e Marcelo 
Esteves Santos). Pois bem, seguem dados da respectiva informação: 

“O presidente da República, Michel Temer, sancionou nesta sexta-feira (06.10) o Projeto 
de Lei Complementar 80/2017. A publicação da Lei Federal nº 13.489/2017 no Diário Oficial da 
União reconhece a legalidade das remoções reguladas por lei estadual ou do Distrito Federal, 
homologadas pelo respectivo Tribunal de Justiça até 18 de novembro de 1994.   

A proposta do deputado federal Osmar Serraglio (PMDB/PR), relatada pelo senador 
Benedito Lira (PP/AL) havia sido aprovada pelo Congresso Nacional com 25 votos favoráveis e 
21 contrários no último dia 20 de setembro. O projeto preserva todas as remoções de servidores 
concursados de cartórios até a entrada em vigor da Lei dos Cartórios. 

Até a vigência da lei, um servidor concursado podia mudar de cartório sem a necessidade 
de realização de novo concurso. Depois da lei, a remoção só ocorre mediante concurso de títulos 
e está restrita aos servidores que exercem a atividade por mais de dois anos.   

A Associação dos Notários e Registradores do Brasil (Anoreg/BR) publicou Nota Oficial 
manifestando-se pela aprovação do PLC, uma vez que ‘o referido Projeto de Lei fortalece o 
concurso público de provas e títulos para o ingresso (início como titular de delegação) de 
serventia notarial e de registro e ressalva as remoções havidas para as unidades notariais e de 
registros na forma da legislação vigente à época das unidades da federação, entre as datas das 
edições da Constituição Federal de 1988 e da Lei no 8.935 de 1994, apenas e tão somente dos 
titulares das serventias que tenham ingressado na atividade por concurso público.’     

Lei nº – 13.489, de 6 de outubro de 2017 Altera a Lei no 8.935, de 18 de novembro de 
1994 – Lei dos Cartórios, que regulamenta o art. 236 da Constituição Federal, dispondo sobre 
serviços notariais e de registro.   O PRESIDENTE DA REPÚBLICA  Faço saber que o Congresso 
Nacional decreta e eu sanciono a seguinte Lei:    

Art. 1º Esta Lei resguarda as remoções que obedeceram aos critérios estabelecidos na 
legislação estadual e na do Distrito Federal até 18 de novembro de 1994.    Art. 2º O art. 18 da Lei 
no 8.935, de 18 de novembro de 1994, passa a vigorar acrescido do seguinte parágrafo único:    

“Art. 18.  
Parágrafo Único. Aos que ingressaram por concurso, nos termos do art. 236 da 

Constituição Federal, ficam preservadas todas as remoções reguladas por lei estadual ou do 
Distrito Federal, homologadas pelo respectivo Tribunal de Justiça, que ocorreram no período 
anterior à publicação desta Lei.”   (NR)    

Art. 3º ( V E TA D O ) .    
Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.    Brasília, 6 de outubro de 

2017;    196o da Independência e 129o da República. 
MICHEL TEMER  
Eliseu Padilha” 
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17/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 17 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 17 de Outubro de 2017 Pág.08 
 

 



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

16/10/2017 a 31/10/2017 
 

14 
 

 
 

  



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

16/10/2017 a 31/10/2017 
 

15 
 

Facebook - CATVe – 17 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1841153855913757/ 

 

 
 
 

Diário das Cataratas – 17 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2805/mais_de_dois_mil_professores_da_educac
ao_municipal_foram_homenageados_no_i_encontro_de_valorizacao.html 

 

Mais de dois mil professores da educação municipal foram homenageados no 
I encontro de valorização 

 

 
 
Professores de escolas municipais e de Cmeis, secretários e diretores de escolas e 

agentes de apoio ganharam uma palestra motivacional com Marcos Meier 

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1841153855913757/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2805/mais_de_dois_mil_professores_da_educacao_municipal_foram_homenageados_no_i_encontro_de_valorizacao.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2805/mais_de_dois_mil_professores_da_educacao_municipal_foram_homenageados_no_i_encontro_de_valorizacao.html
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Profissionais da educação municipal de Foz do Iguaçu receberam uma tarde diferente 
nesta segunda-feira (16). Em homenagem ao Dia do Professor, comemorado no dia 15 de 
outubro, o Governo do Município de Foz do Iguaçu, em parceria com o Sicoob Três Fronteiras, 
promoveu o I Encontro de Valorização com a palestra motivacional do educador, psicólogo e 
palestrante, Marcos Meier. 

O evento foi realizado no Rafain Palace Hotel, com a presença de mais de duas mil 
pessoas, entre professores de escolas e de Cmeis, secretários, diretores e agentes de apoio. O 
prefeito Chico Brasileiro e o vice-prefeito, Nilton Bobato abriram o encontro. Também fizeram 
parte da mesa de honra o presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, o vereador 
integrante da Comissão de Educação da Câmara, Marcio Rosa, o secretário municipal de 
Educação, Fernando Ferreira Lima, diretores dos setores especializados da educação infantil, 
especial e fundamental e, representantes do Sistema de Cooperativas de Crédito do Brasil, 
Sicoob. 

Durante o evento, o prefeito enfatizou a importância da valorização do servidor público e 
do professor, garantindo que a atual gestão terá o cuidado e a preocupação com o ensino público 
municipal de qualidade. “Dando os parabéns à todos os professores e profissionais da educação, 
afirmo o compromisso de nosso governo em valorizar o professor e garantir que ele tenha 
condições de bem trabalhar pelas crianças e pelo seu município. Estaremos no dia do Servidor 
lançando um trabalho de saúde preventiva para evitar que muitos de nossos servidores adoeçam 
ser poder passar por consultas e exames preventivos, estaremos oferecendo mais cursos de 
formação de valorização, pois não existe processo de educação que avance sem a devida 
valorização do professor”, disse Chico Brasileiro. 

Para Silvania Kazmierski, professora de educação infantil, a realização de eventos como 
este são fundamentais para o processo de qualidade e de crescimento do profissional. “Me sinto 
valorizada. Essa nova gestão tem deixado para nós muito valor. Tenho feito cursos de 
qualificação através do Município, e da oportunidade que esta gestão tem nos dado, então este 
momento é de construção e de muita importância para podermos discutir a educação de uma 
maneira colaborativa para contribuir com a criança e o adolescente”, salientou. 

O secretário de Educação destacou que o objetivo do I Encontro de Valorização é de 
aproximação de todos os profissionais da educação para levar à eles uma palavra de incentivo e 
de motivação. “Isso vai além dos professores, precisamos prestigiar todos esses profissionais que 
se empenham no dia a dia em sala de aula, nas escolas e nos Cmeis e fazem a diferença na vida 
das nossas crianças. Esse evento foi pensado para esse público, para que todos tivessem, um 
momento de união e confraternização, além dos ensinamentos do professor e educador Marcos 
Meier”, pontuou o secretário. 
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PMFI – 17 de Outubro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41635 

 

MAIS DE DOIS MIL PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO MUNICIPAL FORAM 
HOMENAGEADOS NO I ENCONTRO DE VALORIZAÇÃO 

 
Professores de escolas municipais e de Cmeis, secretários e diretores de escolas e 

agentes de apoio ganharam uma palestra motivacional com Marcos Meier 
 

 
 
Profissionais da educação municipal de Foz do Iguaçu receberam uma tarde diferente 

nesta segunda-feira (16). Em homenagem ao Dia do Professor, comemorado no dia 15 de 
outubro, o Governo do Município de Foz do Iguaçu, em parceria com o Sicoob Três Fronteiras, 
promoveu o I Encontro de Valorização com a palestra motivacional do educador, psicólogo e 
palestrante, Marcos Meier. 

O evento foi realizado no Rafain Palace Hotel, com a presença de mais de duas mil 
pessoas, entre professores de escolas e de Cmeis, secretários, diretores e agentes de apoio. O 
prefeito Chico Brasileiro e o vice-prefeito, Nilton Bobato abriram o encontro. Também fizeram 
parte da mesa de honra o presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros, o vereador 
integrante da Comissão de Educação da Câmara, Marcio Rosa, o secretário municipal de 
Educação, Fernando Ferreira Lima, diretores dos setores especializados da educação infantil, 
especial e fundamental e, representantes do Sistema de Cooperativas de Crédito do Brasil, 
Sicoob. 

Durante o evento, o prefeito enfatizou a importância da valorização do servidor público e 
do professor, garantindo que a atual gestão terá o cuidado e a preocupação com o ensino público 
municipal de qualidade. “Dando os parabéns à todos os professores e profissionais da educação, 
afirmo o compromisso de nosso governo em valorizar o professor e garantir que ele tenha 
condições de bem trabalhar pelas crianças e pelo seu município. Estaremos no dia do Servidor 
lançando um trabalho de saúde preventiva para evitar que muitos de nossos servidores adoeçam 
ser poder passar por consultas e exames preventivos, estaremos oferecendo mais cursos de 
formação de valorização, pois não existe processo de educação que avance sem a devida 
valorização do professor”, disse Chico Brasileiro. 

Para Silvania Kazmierski, professora de educação infantil, a realização de eventos como 
este são fundamentais para o processo de qualidade e de crescimento do profissional. “Me sinto 
valorizada. Essa nova gestão tem deixado para nós muito valor. Tenho feito cursos de 
qualificação através do Município, e da oportunidade que esta gestão tem nos dado, então este 
momento é de construção e de muita importância para podermos discutir a educação de uma 
maneira colaborativa para contribuir com a criança e o adolescente”, salientou. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41635
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O secretário de Educação destacou que o objetivo do I Encontro de Valorização é de 
aproximação de todos os profissionais da educação para levar à eles uma palavra de incentivo e 
de motivação. “Isso vai além dos professores, precisamos prestigiar todos esses profissionais que 
se empenham no dia a dia em sala de aula, nas escolas e nos Cmeis e fazem a diferença na vida 
das nossas crianças. Esse evento foi pensado para esse público, para que todos tivessem, um 
momento de união e confraternização, além dos ensinamentos do professor e educador Marcos 
Meier”, pontuou o secretário. 
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18/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 18 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 18 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 18 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 18 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Facebook – Mosca na Sopa – 18 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1631266976930568/?type=3 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1631266976930568/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1631266976930568/?type=3
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19/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 19 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 19 de Outubro de 2017 Pág.06 
 

 
 
 

O Iguassu Del Paraná – 19 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

CONSELHO DE SAÚDE DEVE DECIDIR SOBRE “FALÁCIA” DO GOVERNO 
CHICO/BOBATO NA SAÚDE DE FOZ 

 
Nesta quinta-feira (19), o Conselho Municipal de Saúde – COMUS, tem plenária na qual, 

dentre outros assuntos “pesados” na pauta, se discutirá o decreto do prefeito Chico Brasileiro, 
que define estado de “Emergência” na Saúde de Foz do Iguaçu, definido pelo presidente do 
COMUS, Sadi Buzanelo, como sendo uma “falácia”. Buzanelo diz que ponto o decreto será 
rebatido por aquele conselho de políticas públicas. Em suma: o bicho vai pegar…  

 
“NO-SHOW” DOS CAMARADAS CHICO/BOBATO NA REGIÃO DO MORUMBI 
Tudo certo para uma reunião do governo da dupla Chico/Bobato nos bairros, desta vez no 

Grande Morumbi, maior região de Foz do Iguaçu. Só que não!!! Em cima da hora, sem uma 
justificativa plausível apresentada, eis que as “otoridades” municipais cancelaram. “sine die”, o 
evento. 

 
“Éprácabá”. PARECER DIZ QUE LULA PODE CONCORRER, MESMO CONDENADO 

EM SEGUNDA INSTÂNCIA 
 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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Um parecer jurídico assinado por Luiz Fernando Casagrande Pereira, professor do 

Paraná, afirma que o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva poderá disputas as eleições do ano 
que vem mesmo se condenado em segunda instância e sem liminar do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) e do Supremo Tribunal Federal (STF) que suspenda a inelegibilidade que a 
sentença causaria. 

Segundo o professor, mesmo nessa difícil situação, o PT poderá registrar a candidatura 
de seu líder no Tribunal Superior Eleitoral (TSE) em agosto. Só então ela seria objeto de 
impugnação. Se todos os prazos para o julgamento forem cumpridos no TSE, o eventual 
afastamento só ocorreria em 12 de setembro, quando Lula já estaria em campanha. 

As informações são da colunista Mônica Bergamo, do jornal Folha de São Paulo. 
Repugnante: DRAG QUEEN DE 8 ANOS INCITA CRIANÇAS A ABANDONAREM SEUS 

PAIS: “SE SEUS PAIS NÃO DEIXAM VOCÊ SER DRAG, BUSQUE NOVOS PAIS”, AFIRMA 
Para que nossos Leitores vejam a que ponto chegamos e para quer tenham uma ideia de 

como é o “mundo da ideologia de gênero”, como quer impor a agenda LGBT pelo mundo, 
confiram no vídeo adiante ao que as crianças têm sido fortemente aliciadas pela distorção da 
essência humana: 

 

 
Em vídeo 

 
Detalhe: Com o consentimento dos pais, Nemis Quinn Mélançon-Golden (a estrela do 

vídeo acima), se maquia desde os 2 aninhos de idade e, aos oito, atua como drag queen e usa o 
nome artístico “Lactatia”. Participando de um dos programas de maior audiência norte-americano, 
a criança dividiu o palco com a mais famosa transformista canadense ‘Bianca Del Rio’ que disse à 
criança ‘montada’ que ela era adorável e usou diversos palavrões em sua conversa com o garoto.   

 
Realidade Brasileira: SEXUALIZAÇÃO INFANTIL COMO INSTRUMENTO DE 

ENGENHARIA SOCIAL (MARXISMO CULTURAL) 
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Em vídeo 

 
O Vídeo adiante alerta para o que vem ocorrendo no Brasil e traz importantes 

considerações do Procurador da República, Dr Guilherme Schelb: 
 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA “IDEOLOGIA DE GÊNERO” NA REDE DE ENSINO E 

“ESCOLA SEM PARTIDO” 
Confirmado. Será no próximo dia 1º de dezembro, a Audiência Pública sobre os Projetos 

de Lei “Ideologia de Gênero” e “Escola Sem Partido” na Rede Municipal de Ensino. O evento 
deverá iniciar as 18.30h na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. Os dois Projetos de Lei são de 
iniciativa do vereador e médico, Luiz José de Brito (Patriota). 

Audiência: “Ideologia de Gênero” e “Escola Sem Partido” em Foz? – O convite do evento 
está no Facebook e pode ser acessado pelo link: 
https://www.facebook.com/events/134994343817221??ti=ia 

Bola Branca. FESTIVAL DAS CATARATAS RECEBE SELO SESI ODS 2017 
Pelo segundo ano consecutivo, a De Angeli, empresa responsável pela organização do 

Festival das Cataratas, recebeu o Selo Sesi ODS (Objetivos de Desenvolvimento Sustentável). A 
solenidade de entrega ocorreu durante o Congresso Sesi ODS 2017, que foi realizado até a noite 
desta terça-feira (17), em Curitiba (PR). 

O principal objetivo do Selo é reconhecer boas práticas que visem o alcance dos ODS e 
que estejam sendo implementadas por empresas, indústrias, instituições públicas, e do terceiro 
setor de todo o Estado do Paraná. Em relação ao Festival, a certificação é um reconhecimento às 
ações de responsabilidade socioambiental promovidas no âmbito do evento, um dos quatro 
maiores do turismo nacional. (Fonte: http://bit.ly/2yTIt6t) 

 
Vimos, Gostamos, Compartilhamos: NÃO PENSE NAS CRÍTICAS, ELAS SEMPRE 

VÃO EXISTIR 
 

 
 
Rafael Bechlin, de Foz para o Mundo 
Confiram adiante a publicação do Bee Mutiplied (http://bemultiplied.me/) sobre Rafael 

Bechlin, jovem profissional iguaçuense do “mundo da imagem”, que já emplacou trabalhos até 
para Hollywood, com participação na mais recente sequência do filme “Capitão América”: 

Rafael começou com seu amor pela fotografia e vídeo quando era criança com uma 
câmera dada de presente pelo seu pai, e foi a partir daí que um sonho foi sendo construído. 
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Bechlin tem 32 anos e durante um final de tarde de uma sexta nos contou como foi o 
começo da sua carreira de filmmaker e fotografia, e entre tantas lembranças e algumas várias 
lágrimas também nos fala sobre seguir seus sonhos e lidar com as críticas. 

Ele nos contou como foi o começo da sua carreira, os vários trabalhos que teve em 
agências de publicidade, casamentos que trabalhava de graça para ter experiência e o dilema de 
largar a carreira de publicitário e investir totalmente na fotografia e vídeo. 

“Em um domingo indo para o culto, comentei com a Samantha (esposa) que gostaria de 
ter um equipamento melhor para poder fazer um trabalho melhor. Sem brincadeira, a gente foi na 
igreja, terminou o culto, chegou um amigo nosso, irmão lá da igreja e perguntou: quanto custa a 
câmera que você quer comprar?” Conta ainda que aquilo foi uma confirmação de Deus com 
relação a sua carreira. 

“Quando eu falei sobre querer fazer cinema, e querer, sei lá, almejei um dia isso de poder 
participar alguma vez disso. Em 2009, minha esposa trabalhava no Convention Bureau ela 
recebeu um diretor/produtor, um diretor de um filme, o filme Salve Geral, ele veio para foz pra ver 
algumas locações e ele comentou com ela que eles precisavam de um fotógrafo e ela disse: meu 
marido é fotógrafo! Ele disse que não tinham verba e tal, mas ela disse: não, fala com ele. 
Resumindo, eu fiz o trampo de graça!”, diz Rafa. Essa foi a primeira experiência com o mundo do 
cinema pelo qual tanto sonhou um dia. 

A partir daí Rafael conseguiu participar de produções de novelas da Rede Globo, cinema 
nacional e até na produção de Capitão América, e conta “Aquilo que eu sonhava e pra mim 
estava muito distante, chegou de uma forma que eu não imaginava”. 

Bechlin nos falou sobre as críticas que ele enfrentou, e continua enfrentando, com relação 
ao seu trabalho e diz que ainda está aprendendo a lidar com elas e também nos fala sobre 
ponderar as críticas, ver o que é relevante e pode ser levado em consideração como uma crítica 
construtiva ou só uma crítica apenas pelo prazer de desaprovar um trabalho. Disse que não é 
fácil, mas é necessário. 

Ele ainda nos falou sobre o legado que quer deixar aos seus dois filhos, o caráter, que 
segundo suas próprias palavras vem antes de ser profissional. 

O amor pelo que faz é visível em suas lágrimas que escorreram durante toda a conversa, 
a sensibilidade faz parte do seu trabalho, afinal, vídeos de casamento devem tentar transmitir 
toda a emoção do dia e Rafael com certeza tem conseguido fazer isso. 

 

 
Em vídeo 

 
FICAMOS DEVENDO 
Não conseguimos concluir ainda nossa opinião que levaremos aos Leitores sobre o 

“estelionato” que se tornou a “Carta Compromisso” do “Camarada” Brasileiro, divulgada em março 
deste ano, quando ele ainda era candidato a prefeito de Foz do Iguaçu. Tenham paciência 
conosco, please… 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 19 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1416623085103097/ 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1416623085103097/
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Facebook – Mosca na Sopa – 19 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.91414
3445309595/1632202220170377/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.914143445309595/1632202220170377/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.914143445309595/1632202220170377/?type=3
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Facebook – Mosca na Sopa – 19 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1632154430175156 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1632154430175156
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Facebook – Mosca na Sopa – 19 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.91414
3445309595/1631737356883530/?type=3 

 

 

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1631737356883530/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.914151548642118.1073741828.914143445309595/1631737356883530/?type=3
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Facebook – Oliverinha Dos Santos Expedito – 19 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/oliveirinha.oliveira2/posts/1495667743861542 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/oliveirinha.oliveira2/posts/1495667743861542
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Diário das Cataratas – 19 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2831/vereador_cobra_melhorias_no_cemiterio_p
arque_iguacu.html 

 

Vereador cobra melhorias no cemitério Parque Iguaçu 
 

 
 
O Cemitério do Parque Nacional do Iguaçu, o qual foi tema de duas matérias veiculadas 

no “Jornal Primeira Linha”, relatando estado de abandono e as condições precários do local, bem 
como a insatisfação da população que possui familiares enterrados no referido cemitério. 

Dentre os problemas relatados pela reportagem, estava falta de energia elétrica, 
segurança, banheiros, túmulos quebrados e abandonados. E, ainda, segundo a matéria, esse é 
um dos primeiros cemitérios do município, o qual, segundo moradores, teria surgido a partir de 
doação de pioneiros da cidade. 

Em vista disso, o Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, Vereador Rogério 
Quadros (PTB), fez um ofício ao Prefeito Chico Brasileiro (PSD), solicitando cópia do contrato 
firmado entre o município de Foz e a Administradora dos Cemitérios, a empresa Camis 
Assessoria e Serviço. O ofício também quer saber quais providências o Executivo tomará em 
relação ao espaço. 

A requisição do Presidente do Legislativo foi encaminhada ao Prefeito, do qual aguarda 
posicionamento. Segundo Vereador Rogério Quadros, “o advogado Marcelo Ferrari, fonte da 
reportagem que falou sobre a importância histórica do local, esteve em meu gabinete e então 
decidimos tomar providências, solicitando informações do Poder Executivo” 

 
 

Diário das Cataratas – 19 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2830/sancionada_lei_que_facilita_a_vida_de_mo
totaxistas_de_foz.html 

 

Sancionada lei que facilita a vida de mototaxistas de Foz 
 

 
 
Com a sanção do Projeto de Lei n°73/2017, os pontos de Mototáxi não precisam mais 

estar em locais fechados, em salas alugadas, como regulamentava a lei anterior. Agora, basta 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2831/vereador_cobra_melhorias_no_cemiterio_parque_iguacu.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2831/vereador_cobra_melhorias_no_cemiterio_parque_iguacu.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2830/sancionada_lei_que_facilita_a_vida_de_mototaxistas_de_foz.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2830/sancionada_lei_que_facilita_a_vida_de_mototaxistas_de_foz.html
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sinalizar com vagas e placas, fornecidas pelo Foztrans, indicando o ponto de estacionamento e 
parada de mototáxi. 

O Projeto que originou a mudança na lei é de autoria do Vereador Elizeu Liberato (PR). 
Outra alteração é de que o seguro desses profissionais deverá ser proveniente de Seguradora 
com registro na Superintendência de Seguros Privados – Susep. 

O Projeto se tornou a Lei Municipal 4.552/2017. O autor da matéria destacou que “hoje 
eles precisam alugar uma sala, ter alvará do corpo de bombeiro. Além do custo da sala, nem 
todas possuem alvará, aí às vezes precisam estar em um local que é ideal a visibilidade do 
serviço. O ponto de identificação é mais visível que a sala. Além do custo da locação da sala, tem 
a questão que nem todo local tem alvará do bombeiro. E, para os usuários do serviço de mototáxi 
não precisa de sala”, afirmou o Vereador Elizeu Liberato (PR). 

Segundo o parlamentar, a mudança na lei foi feita a pedido do próprio sindicato da classe. 
E, com relação ao Seguro, o Vereador enfatizou que “a questão do seguro foi necessária porque 
antes era feito por empresa que não era afiliada ao Susep, aí quando acontecia um sinistro 
ficavam em demanda judicial. 
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20/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Outubro de 2017 Pág.08 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 20 de Outubro de 2017 Pág.11 
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21 e 22/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 e 22 de Outubro de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 e 22 de Outubro de 2017 – Pág. 05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu(Corvo) – 21 e 22 de Outubro de 2017 – Pág. 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 e 22 de Outubro de 2017 – Pág. 05 
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Facebook – CATVe – 21 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1845610348801441 

 

 
 
 

CATVe – 21 de Outubro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/197410/ppl-realiza-encontro-na-camara-de-vereadores--em-foz-
do-iguacu 

 

PPL realiza encontro na Câmara de Vereadores em Foz do Iguaçu 
Encontro terá início às 14h deste sábado 

 

 
Em vídeo 

 
Na tarde deste sábado (21) está marcado para acontecer em Foz do Iguaçu um encontro 

do PPL (Partido da Pátria Livre).  
O objetivo será debater o atual momento político nacional e também sobre a Reforma 

Política. Quem realiza o evento é a executiva nacional. Entre as presenças confirmadas está a do 
deputado estadual Marcio Pacheco. O encontro está marcado para começar a partir das 14h no 
plenário da Câmara Municipal. 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1845610348801441
http://catve.com/noticia/4/197410/ppl-realiza-encontro-na-camara-de-vereadores--em-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/4/197410/ppl-realiza-encontro-na-camara-de-vereadores--em-foz-do-iguacu
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Facebook – CATVe – 21 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1845431765485966/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1845431765485966/
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Facebook – Política em Foco Foz – 22 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1836118660013512 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1836118660013512
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Política em Foco Foz – 22 de Outubro de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/10/22/vereadora-pede-aumento-da-subvencao-a-escolas-do-
municipio-atualmente-r-250-e-o-custo-por-aluno-da-rede-publica/ 

 

VEREADORA PEDE AUMENTO DA SUBVENÇÃO A ESCOLAS DO MUNICÍPIO, 
ATUALMENTE R$ 2,50 É O CUSTO POR ALUNO DA REDE PÚBLICA 

 

 
 
A vereadora Adriana Luiz, está no seu primeiro mandato, ela foi eleita pela região do 

Jardim Copacabana. Diretora da mesma escola por 17 anos, Adriana desenvolveu uma relação 
afetiva com alunos e pais de alunos no âmbito do aprendizado e das relações humanas. 

A professora ocupa uma cadeira no legislativo municipal, mas diz que não esperava alçar 
tal feito, quando concorreu ao pleito eleitoral. 

Professora da rede municipal de ensino, Adriana Luiz, tem voltado a maioria de suas 
ações parlamentar para a área educacional, mas não se restringe sua plataforma a somente o 
tema educacional. 

 
Aumento da subvenção 
A última de suas reivindicações ao Executivo Municipal, é sobre o aumento da subvenção 

que é paga às escolas municipais, que no seu entendimento e da classe escolar do município já 
esta defasadas, a respeito da subvenção ela disse: 

“A prefeitura repassa R$ 2,50, por aluno para as escolas se manter,  mas este valor está 
defasado, há anos que está defasado e não cobre mais os custos de limpeza, de expediente, de 
reformas, R$ 2,50 é pouco.  Nem mesmo realizando festas ameniza o problema, hoje em dia, as 
escolas não conseguem equilibrar o orçamento, porque os pais estão vivendo uma crise, como 
todos os brasileiros, e não há dinheiro para gastar em festas e quermesses e isto agrava a 
situação. Os valores repassados não acompanharam a alta dos preços, por isso vou propor que a 
prefeitura passe a repassar R$ 5,00 por aluno”, disse a vereadora. 

Adriana observa que aquela  antiga prática do assistencialismo, do vereador ter que 
ajudar a população com seus gastos particulares, como contas de água, luz, telefone, festas de 
bairros e outras promoções, já não é tão grande como a poucos anos atrás atribuindo isso à 
politização da população, que entende melhor que o vereador foi eleito para propor ações para o 
executivo, criar leis e fiscalizar o que está sendo feito com os tributos pagos pelo povo. 

“Neste primeiro ano estamos indo bem, já entramos com vários requerimentos, porém 
poderíamos ter feito mais, não fossem as situações que nos apresentaram e nos impediram de 
concretizar tudo o que queríamos, não deu para fazer muita coisa, mas para o ano que vem já 
nos planejamos para dar andamento a várias questões pendentes”. 

 
Vulnerabilidade Social 

http://politicafoz.com/2017/10/22/vereadora-pede-aumento-da-subvencao-a-escolas-do-municipio-atualmente-r-250-e-o-custo-por-aluno-da-rede-publica/
http://politicafoz.com/2017/10/22/vereadora-pede-aumento-da-subvencao-a-escolas-do-municipio-atualmente-r-250-e-o-custo-por-aluno-da-rede-publica/
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Ações não só em prol da área educacional, mas também na assistência social, fazem 
com que a vereadora esteja presente e atenta aos problemas que afligem a comunidade 
iguaçuense, exemplo, o crescente número de mendicantes e moradores de ruas, que muitas 
vezes são verdadeiramente despejados em Foz do Iguaçu, por prefeitos inescrupulosos de toda a 
região, que não querem enfrentar seus próprios problemas sociais e os transferem para a maior 
cidade da tríplice fronteira. 

Ronaldo Adriano Pinheiro, é quem está encarregado desta parte de intermediar o 
atendimento à população, dando encaminhamento aos órgãos competentes para cada caso 
específico. 

Especialmente no tocante as pessoas com vulnerabilidade social, existe uma 
preocupação especial, do Poder Público, como um todo. Segundo ele, soluções estão sendo 
estudadas, mas é difícil: 

“Na verdade esta é uma questão que nós já procuramos resolver, procuramos o Poder 
Executivo, mas infelizmente, a prefeitura não pode adquirir as passagens para levar essas 
pessoas de volta às suas cidades, só através de autorização da Justiça. Se o judiciário 
determinar,o município poderá fazer, mas alguém teria que ingressar na Justiça e solicitar para 
que autorize a prefeitura a repatriar determinada pessoa, através de liminar. O município hoje se 
encontra engessado, sem poder levar  essas pessoas de volta, pois o prefeito corre o risco de 
cair na lei de responsabilidade fiscal. É difícil”. 

Ronaldo realizou um parecer sobre as problemáticas que abrangem as questões de 
saúde, e o que isso reflete aos moradores da tríplice fronteira e região lindeira, cujos 
atendimentos acabam recaindo grande parte em Foz do Iguaçu, por ser o município mais 
desenvolvido e progressista da região. 

“Realmente é um problema grave, porque geralmente são pessoas que se utilizam de 
drogas, de álcool e substâncias proibidas e acabam necessitando de atendimento médico e 
muitas vezes de internamento, acabam por gerar uma demanda de atendimento muito grande, 
sem contar com o vandalismo, que destrói o patrimônio público da cidade”, disse Ronaldo; 
salientando que contatos já estão sendo mantidos com o secretário de assistência social, 
tentando encontrar soluções” 
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23/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 de Outubro de 2017 - Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 de Outubro de 2017 – Pág. 03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 de Outubro de 2017 – Pág. 08 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 23 de Outubro de 2017 – Pág. 11 
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H2Foz – 23 de Outubro de 2017  
Link: https://h2foz.com.br/pt/noticias/opiniao/os-dados-de-desemprego-em-foz-do-iguacu-e-a-
nova-gestao 

 

Os dados de desemprego em Foz do Iguaçu e a nova gestão 
 

 
 
Os dados podem revelar muito e também podem esconder outros tantos aspectos. 

Vejamos, por exemplo, os dados de Foz do Iguaçu comparados aos de Londrina e Curitiba. Foz 
teve um saldo positivo de 272, enquanto Londrina teve um saldo negativo (-869) e Curitiba 
também negativo (-5517), de acordo com a tabela abaixo (CAGED – jan/set 2017). Se fossemos 
comparar com essas duas maiores cidades do Paraná estaríamos em muita vantagem no saldo 
contratação de empregos de janeiro até setembro de 2017. 

 

 
 
Outro exemplo de viés na análise dos dados a ser levado em conta é o número total de 

admissões. Foz do Iguaçu tem o segundo índice no Oeste do Paraná, ficando atrás apenas de 
Cascavel, como podemos observar abaixo (CAGED – jan/set 2017). Isso significa que se 
pegarmos somente o saldo não conseguimos evidenciar algo intrínseco a nossa economia, a 
rotatividade dos empregos. 

 

https://h2foz.com.br/pt/noticias/opiniao/os-dados-de-desemprego-em-foz-do-iguacu-e-a-nova-gestao
https://h2foz.com.br/pt/noticias/opiniao/os-dados-de-desemprego-em-foz-do-iguacu-e-a-nova-gestao
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Há um terceiro aspecto fundamental, a informalidade. Estima-se que em Foz do Iguaçu a 

informalidade ultrapasse em muito os 50%, isso significa que todos esses empregados em 
trabalhos informais não são computados pelo Caged. Portanto temos um dado extremamente 
viesado que não nos permite uma ideia exata do nível de emprego na cidade. 

Outra questão é a metodologia da comparação. Há de se comparar Foz do Iguaçu 2017 
com a própria Foz do Iguaçu 2016, para saber se há evolução dos dados ou não. Essa seria a 
comparação estatística mais confiável para não cairmos em números que comparam cidades 
economicamente tão distintas em suas dinâmicas, tornando frágil tais dados como parâmetro 
comparativo. Pois bem, em 2016 como um todo Foz do Iguaçu teve um saldo de 
aproximadamente 530 empregos. Neste ano de 2017, os dados até setembro mostram 272 de 
saldo. Temos ainda três meses para computarmos os empregos e há de se atentar à previsão de 
mais de 300 contratações até o final do ano com a inauguração dos novos hotéis. 

Por fim, todas essas considerações não são pra dizer que Foz do Iguaçu está em 
maravilhas no quesito emprego e renda, pois de fato não está. Devemos ter um plano de 
desenvolvimento econômico que possibilitará novos empreendimentos à cidade, ampliando as 
vagas de emprego. Essa é uma missão que devemos ter em nosso horizonte e nos debruçarmos 
agora para que no futuro próximo os dados do emprego sejam muito melhores dos que o atuais. 
A questão econômica deve ser levada em prioridade. Paralelamente deve-se trabalhar para 
ampliar a oferta de cursos de capacitação e qualificação profissional no intuito de ocupar aquelas 
vagas que permanecem desocupadas por falta de perfis adequados. Se isso é o que se deve 
fazer, quais ações concretas a atual gestão municipal tem realizado? 

 
A Nova Gestão 
As medidas de desenvolvimento econômico encontram ações concretas na nova 

administração da gestão pública municipal. Para exemplificar, citemos algumas referentes à 
atuação da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos: 
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a) Fomento do microcrédito aos Microempreendedores Individuais: o Banco do 
Empreendedor passou por uma reforma completa e ganhou um novo espaço físico, além de ter 
ampliado seu quadro de atendentes e aderido ao programa Juros Zero do Banco Fomento do 
Paraná; 

 
b) Desburocratização na abertura de empresas: a Casa do Empreendedor conseguiu 

zerar uma fila gigantesca de espera que se tinha e agora também passará por uma readequação 
do espaço. Além disso, há um esforço em conjunto com entidades públicas e privadas através do 
Comitê Gestor de Desenvolvimento Municipal na busca de alternativas práticas para resolver 
problemas na burocracia. A implementação da Redesim e o início de um processo de 
aproximação das diversas instâncias públicas de fiscalização, alvará e licenças são outros 
exemplos do fruto destes esforços; 

 
c) A readequação dos parâmetros e critérios para as atividades econômica em cada 

região da cidade: a revisão da Classificação Nacional de Atividades Econômicas (CNAE) foi 
realizada em uma força tarefa para que não se perca tempo e novos empreendimentos possam 
se instalar. O projeto já está para a apreciação e aprovação da Câmara Legislativa Municipal; 

 
d) Novas parcerias para capacitação e qualificação: convênios com várias instituições de 

ensino e de capacitação técnica, como SENAC, SENAI e universidades para promover cursos 
presenciais gratuitos de orientação e qualificação profissional, a exemplo dos recentes cursos de 
“Recepcionista” e “Como se preparar para entrevista de emprego”. Além disso, a adesão a 
programas de cursos à distância do Governo Federal, em especial o Pronatec que possibilitou 
mais de 400 inscritos na cidade nos últimos 2 meses; 

 
e) Reativação da Câmara Técnica de Desenvolvimento Econômico do CODEFOZ: no 

intuito de avaliar os gargalos de nossa econômica, sugerir ações e construir um plano de 
desenvolvimento econômico municipal em equipe técnica, com economistas da gestão pública, 
da academia e da iniciativa privada e com órgãos públicos e privados diretamente ligados ao 
tema; 

 
f) Maior número de turistas: parcerias com o resto do mundo e uma projeção de 

marketing inteligente e eficiente já mostram resultados no aumento de visitas aos atrativos da 
cidade, o que indica maior circulação de dinheiro em nossa economia e uma expectativa 
econômica positiva. 

 
Há um olhar positivo destes esforços conjuntos que gerará frutos sustentáveis. A atenção 

da nova gestão municipal está longe de ser negligente em relação à geração de emprego em 
nossa cidade e temos a perspectiva de desenvolvimento econômico, social e humano integrado. 
Conforme as medidas e políticas públicas vão se concretizando, maiores os resultados obtidos e 
maior a expectativa em atingirmos um ciclo virtuoso de desenvolvimento. 
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24/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 24 de Outubro de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 24 de Outubro de 2017 Pág.10 
 

 
 
 

O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 24 de Outubro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

“Eu não tenho armas, minha arma é a caneta e a munição é a palavra….”  
 
UMA NOVA ATUALIZAÇÃO DA COLUNA NOSSA VOZ ESTARÁ DISPONÍVEL ATÉ AS 

08:00H DESTA QUARTA-FEIRA, DIA 25/10/2017. 
Denúncia: PROFESSORA DE SOCIOLOGIA PERSEGUE ALUNA EM COLÉGIO DE FOZ 

EM RAZÃO DE IDEOLOGIA DE GÊNERO 
 

 
 
Neste domingo, recebemos uma denúncia de uma mãe, que nos relatou que a filha 

estaria sendo alvo de “perseguição”, por parte da professora de sociologia do Colégio Tarquínio 
Santos, situado na Vila Yolanda. Segundo a mãe da aluna, por ser a filha contrária ao ensino de 
“Ideologia de Gênero”, a professora estaria prejudicando as notas da aluna e teria dito a 
estudante que “limparia a bunda com as páginas da bíblia”. A professora, ainda pelo que no disse 
a mãe, seria ateia. Além de nos comprometermos em divulgar tal fato, orientamos para a que o 
fato fosse levado a Chefe do Núcleo Regional de Educação, prof. Ivone Muller, sugestão que foi 
prontamente aceita pela mãe. 

 
DUPLA CHICO/BOBATO QUER MOVIMENTAR MAIS DE 200 MILHÕES DO 

MUNICÍPIO SEM AUTORIZAÇÃO DO LEGISLATIVO 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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Conversamos com o vereador Luiz José de Brito (Patriota) neste fim de semana e, dentre 

outros assuntos, falamos sobre o Orçamento Municipal para 2018. Ele se mostrou radicalmente 
contra a proposta dos “Camaradas” Chico/Bobato que querem que a Câmara autorize eles a 
movimentar 20% do orçamento recorde de mais R$ 1 Bilhão do município no ano que vem. Nos 
disse o vereador, que é presidente do Patriota local: 

“Não vejo o porquê de aprovar que o Executivo possa movimentar livremente mais de 200 
Milhões do Orçamento Municipal de 2018, sem autorização previa do Legislativo,. Isso dificultaria 
muito nosso dever constitucional de fiscalizar os atos do Poder Executivo. Tanto o prefeito, 
quanto seu vice, foram vereadores e sabem sobre o que afirmamos. A atual composição da 
Câmara Municipal jamais negou autorização de remanejamento solicitada e justificativa pelo 
Executivo, assim, muito nos estranha esse percentual absurdo que está sendo proposto.” 

 

 
 
Defensor do “Orçamento Imposto”, no qual o gestor público deve cumprir o Orçamento 

Público que elabora e é aprovado pelo Legislativo, o vereador Dr Brito (foto acima) nos ressaltou 
ainda: 

“Precisamos acabar com essa cultura de Orçamentos Públicos serem peças de ficção. O 
gestor, ao elaborar uma peça orçamentária, precisa ser comprometido com a busca de exatidão 
daquilo que propõe. Autorizarmos os 20% de remanejamento que pedem, é compactuar para que 
se continue a brincar de fazer orçamento e não ter que cumpri-lo depois. Vamos votar contra 
qualquer proposta que ultrapasse 5% e esperamos que esses 5% sejam em situações 
devidamente justificadas e, sobre isso, queremos ouvir a posição de entidades sociais 
iguaçuenses sobre o assunto, tais como o Observatório Social.” 

 
PERGUNTA QUE NÃO QUER CALAR 
Prezados Leitores, considerando a eficiência e eficácia do governo dos “Camaradas” 

Chico/Bobato, vocês concordariam em dar uma “carta branca” para que eles movimentassem 
mais de R$ 200 Milhões sem antes pedirem autorização do Legislativo?   

 
Charge do Dia 
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EX-COMANDANTE DA GUARDA MUNICIPAL, ASSUMIRÁ SECRETARIA DE 

SEGURANÇA DE FOZ 
Conforme adiantado há mais de 90 dias por esta coluna de informação e opinião, o ex-

comandante da Guarda Municipal de Foz do Iguaçu e investigador da Polícia Civil, Reginaldo da 
Silva, deverá assumir o comando da secretaria municipal de Segurança, a qual está subordinada 
a Guarda Municipal, ainda nesta semana. Ainda não está definido se Jussier da Silva, que 
atualmente acumula as funções de secretário de segurança e o comando da GM, continuará no 
comando da Guarda Municipal. Estamos na torcida para que o competente futuro secretário de 
Segurança tenha um bom desempenho. 

Em Tempo: Mais de 90 atrás, essa coluna de informação e opinião já havia divulgado que 
essa mudança aconteceria. 

 
ENCONTRO ESTADUAL SUPRAPARTIDÁRIO DO PPL, REUNIU FILIADOS E 

DIRIGENTES EM FOZ 
 

 
 
O Partido Pátria Livre (PPL) realizou um encontro estadual no último sábado (21) na 

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. Durante o evento, que foi “suprapartidário”, sob o comando 
do deputado estadual Márcio Pacheco (de Cascavel), a esquerdista agremiação partidária (com 
raízes no extinto grupo guerrilheiro MR8) reuniu quase 100 (cem) dirigentes, filiados e lideranças 
do partido. Em Foz, o PPL deverá lançar como candidata para disputa de uma cadeira de 
deputado federal, a presidente do Sindicato de Policiais Federais, Bibiana Orsi, que, assim, 
deverá “dobrar” com o cascavelense Márcio Pacheco, o que garantiria a ele um bom número de 
votos iguaçuenses.  

O PPL – Segundo o jornal O Globo, “…mais de 40 anos depois de ter sido criado para 
combater a ditadura, o Movimento Revolucionário 8 de Outubro (MR-8) funda seu partido político: 
o Partido Pátria Livre (PPL)”. Ainda segundo o jornal, “Muitos dos membros do partido são 
dissidentes do PMDB, que começou a acolher militantes do MR-8 em suas bases já no início da 
década de 1970.” 
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MORREU O CHINA DA BICICLETA  
 

 
 
Lamentamos informar que morreu, atropelado no sul da Argentina, o Sr Chen, na imagem 

acima em entrevista que deu a RPC em Foz do Iguaçu. O falecido chinês, que não fala outro 
idioma que não o de seu país, estava dando uma volta ao mundo de bicicleta, “tour” no qual 
passou este ano na “Terra das Cataratas”. A informação foi repassada por Heitor Fernandes do 
jornal Primeira Linha. 

 
 

HLucas – 24 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/24/morte-de-advogada-rende-bo-na-delegacia/ 

 

Morte de advogada virou caso de polícia 
 
A morte da advogada Indianara Alves de Quadros rendeu um BO na 6ª SDP. 
Vizinhos da falecida que acudiram a advogada, que morava sozinha, alegam ter havido 

negligencia médica por parte do SAMU e de um médico que se recusou a atender Idianara, que 
veio a falecer no interior de um veículo desse pessoal na porta do pronto-socorro do hospital 
municipal. 

 
Vejam o BO 
 

 
 
CAZUZA, AGAIN 
Cazuza continua dando expediente no gabinete do vereador Brito. Ele e a “Dona 

Cazuza”. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/24/morte-de-advogada-rende-bo-na-delegacia/
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Se bem que depois que dissemos que uma representação contra ele será proposta por 
usurpação de função pública, nosso herói passou a andar pelos corredores da Casa de Leis com 
cara de guri cagado. Tá cabreiro o Cazuza… 

 
JUSTIÇA MANDA SOLTAR TENENTE QUE MATOU TURISTA ESPANHOLA 
Na audiência de custódia o juiz carioca mandou soltar o tenente da PM que fez o disparo 

que vitimou uma turista espanhola. 
Corretíssima a decisão do magistrado. 
O oficial tem ficha limpa, ademais, não havia perigo de ameaçar testemunhas ou coisa 

que o valha. 
 
MINISTRA REPÕE AS COISAS EM SEUS DEVIDOS LUGARES 
Ministra Rosa Weber, do STF, concedeu liminar suspendendo os efeitos da portaria da 

presidência da República que fragilizava o combate ao trabalho escravo no país. Derrota para 
Michel Temer que usou essa estrategia calhorda para agradar a bancada ruralista pois precisa 
dos votos dessa gente para manter-se no cargo. 

 
CHICO POPULAR 
Recebemos uma mensagem do prefeito Chico Brasileiro indicando um novo número de 

whassap. Prefeito impopular não se reelege. Mande um whats para o Chico. 
 

 
 
BLOGUEIRO ESTRILOU 
O blogueiro oficial do Palácio Iguassu ficou estomagado porque outros blogueiros deram 

a nota do Valdir Rossoni fazendo self de pijaminha de florzinha. Ué, mas o Rossoni não é pessoa 
pública? Ademais, quando fez aquilo e jogou na WEB correu o risco de levar uma saraivada de 
críticas, mesmo porque o chefe da Casa Civil do Beto Richa não anda com essa bola toda. 
Depois da Quadro Negro anda meio em baixa… 

 
PARAQUEDISTAS SE MOVIMENTANDO 
Aquela manjada jogada de políticos de fora virem á terrinha para fazer proselitismo 

político começou. Tem para todos os gostos. Dia desses alguns cardeais do Pros no Paraná 
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vieram bater um dedo de prosa com o presidente da Câmara Municipal Rogério Quadros. Com 
direito á fotos. Cazuza não foi convidado… 

O PCdoB com Richa e Ratinho? 
Do blog da jornalista Roseli Abrão 
Quem manda no PCdoB?  
Ricardo Gomyde deixou recentemente o PCdoB, mas, ao que tudo indica, continua 

mandando no partido. 
A prova estaria na convenção realizada ontem na sede da APP-Sindicato quando os 

comunistas históricos perderam a batalha para o grupo remanescente de Gomyde. 
Na avaliação de um comunista, o resultado da convenção “aponta para um projeto 

horripilante”, ou seja, levar o partido para os braços do governador Beto Richa e de Ratinho 
Júnior. 

PITACO: Quem manda agora é o Nilton Bobato, vice prefeito de Foz. 
 
BETO RICHA DESANDA DE PROMETER VIADUTOS 
De olho numa cadeira no senado, com direito a eleger seu sucessor (Ratinho Jr.) Beto 

Richa de repente, ficou bonzinho, bonzinho… Deu pra prometer verbas para fazer viadutos pra 
patuleia em quase todo o Paraná. Parece que o da BR 277 de Foz do Iguaçu entrou no pacote. 

Então, tá. 
Conselho de Ética arquiva, de novo, representação contra Aécio 
Presidente do órgão, João Alberto Souza (PMDB-MA), alega que representação do PT 

por quebra de decoro parlamentar era reedição de pedido arquivado em junho 
PITACO: Mas qual o problema de um senador da República pedir uma propina de dois 

milhões de reais para um notório criminoso? Com um detalhe: a entrega da propina foi 
documentada por vídeos com o primo do Aecio enchendo as sacolas com o butim. Aquilo, meus 
caros, é crime comum, chamado corrupção. Decididamente a política nacional chegou ao fundo 
do posso. Uma lástima! 

 
ADVOGADO NÃO SE CONFORMA EM ESTAR SENDO PROCESSADO 
Advogado Luis Eduardo da Silva, pai do Fraldão, me atacou no Facebook. Fiz o de 

sempre: Barras dos Tribunais. 
Ocorre que a ficha do doutor ainda não caiu. Sempre que se encontra com o meu 

advogado dá para espernear. Me xinga de tudo que é nome, como se eu fosse o diabo em 
pessoa. Dia desses ficou uma meia hora no shopping reclamando de mim para o meu advogado 
(detalhe: o pai do meu advogado estava presente, o decano da advocacia nativa, super 
respeitável…). Luis Eduardo não se conforma em estar sendo processado. Ele, como operador 
do Direito, deveria saber que esse é um direito meu de procurar a prestação jurisdicional. Não 
tem outro lugar para bater á porta.  

Ajoelhou tem que rezar chapinha. 
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Facebook - CATVe – 24 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1849836115045531 

 

 
 
 

CATVe – 24 de Outubro de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/197731/vereadora-procura-mp-para-denunciar-descaso-do-
provopar-em-foz-do-iguacu 

 

Vereadora procura MP para denunciar descaso do Provopar em Foz do Iguaçu 
Nanci Rafain foi coordenadora durante sete anos e questiona a "falência" da 
ONG 

 

 
Em vídeo 

 
A Vereadora Nanci Rafain (PDT), ex-coordenadora voluntária do Provopar entre 2005 e 

2012, questiona a situação de "falência" da ONG que desde 2013 está sobre a responsabilidade 
da atual presidente Esther Dias. 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1849836115045531
http://catve.com/noticia/6/197731/vereadora-procura-mp-para-denunciar-descaso-do-provopar-em-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/6/197731/vereadora-procura-mp-para-denunciar-descaso-do-provopar-em-foz-do-iguacu
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De acordo com a parlamentar, a entidade foi repassada sem dívidas e com cerca de R$ 
40 mil em caixa. 

Atualmente o Provopar está com as portas fechadas e com 30 funcionários demitidos 
sem o pagamento de salários e direitos trabalhistas. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 24 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-
reforma-da-prainha-e-natal-de-foz/6239715/ 

 

Câmara discute reforma da prainha e natal de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – 24 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-discute-reforma-da-prainha-e-natal-de-
foz/6239715/ 

 

Câmara discute reforma da prainha e natal de Foz 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-reforma-da-prainha-e-natal-de-foz/6239715/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-reforma-da-prainha-e-natal-de-foz/6239715/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-discute-reforma-da-prainha-e-natal-de-foz/6239715/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-discute-reforma-da-prainha-e-natal-de-foz/6239715/
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 24 de Outubro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-
repasse-de-recursos-para-natal-e-prainha-de-tres-lagoas/6240927/ 

 

Câmara discute repasse de recursos para Natal e Prainha de Três Lagoas 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-repasse-de-recursos-para-natal-e-prainha-de-tres-lagoas/6240927/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-repasse-de-recursos-para-natal-e-prainha-de-tres-lagoas/6240927/
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25/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Outubro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Outubro de 2017 Pág.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 25 de Outubro de 2017 Pág.06 
 

 
 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 25 de Outubro de 2017 Pág.07 
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HLucas – 25 de Outubro de 2017  
Link:http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/25/o-preco/ 

 

O PREÇO 
 
O valor é de 32,1 bilhões de reais que o Michel Temer está torrando para barrar as 

denuncias contra ele no Congresso. Se fôssemos um país um pouquinho mais sério estaria 
preso. 

 
CONDENAÇÃO DO MELQUISEDEQUE 
A notícia de que o Melke foi condenado a 29 anos de reclusão no processo da operação 

LOTHUR, do GAECO, só deu neste despretensioso blog. Á chamada grande imprensa passou ao 
largo da importante informação. Porque será Sargento Garcia? 

PITACO: depois ficam sem entender porque temos 17 leitores cativos. 
 
O CASO LUIZ EDUARDO DA SILVA COMIGO 
Se o advogado Luis Eduardo da Silva insistir na tática de falar mal de mim para o meu 

advogado vou fazer um representação contra ele por ameaça. Isso não é maneira de agir de um 
advogado que se preze. 

 
OLIVEIRINHA PIPOCOU DE NOVO 
 

 
 
Tá difícil intimar o Oliveirinha.  
Nesta quarta (25) o Oliveirinha, pela segunda vez, deixou de comparecer á 2ª Vara 

Criminal para responder mais uma bronca. Essa foi a segunda vez que eu, meu advogado, o 
promotor, o Juiz, e o serventuário da Justiça ficamos esperando o Doutor Oliveirinha para a 
audiência. 

A oficial de Justiça deixou consignado que esteve inúmeras vezes na casa da mãe dele 
(aonde mora o notificado), mas a resposta é sempre a mesma: “Ele está em Curitiba”. 

O estranho neste caso é que o Oliveirinha tira fotos com políticos importantes, como o 
deputado Fernando Giacobo, prefeito Claudio Eberhard, Reni Pereira, Paulo McD, Ivone Barofaldi 
(adora fazer isso) e posta no seu blog. E como um escriba famoso como esse não pode ser 
encontrado? 

Oliveirinha coleciona duas condenações nesta Vara. Uma de um ano e outra de um ano e 
meio. 

Meu advogado solicitou que ele seja intimado por hora certa. 
Em tempo: Oliveirinha tem como advogado o Luis Eduardo da Silva. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/25/o-preco/
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MICHEL TEMER BATEU PINO 
Michel Temer foi internado no hospital do Exercito em Brasilia. Dizem que uma corriqueira 

obstrução urinária. 
Me vem a mente o caso do finado Tancredo Neves onde disseram quase que a mesma 

coisa. Aguardemos. 
Leia sobre o caso AQUI 
 
ARAPUCA 
Agencia de turismo carioca que vendeu o pacote de passeio na rocinha onde morreu a 

turista espanhola, não tinha registro no Ministério do Turismo. Era uma arapuca! 
 
PALADINO DA MORALIDADE 
Vereador do Cazuza, o Brito, se insurgiu contra a chamada discussão da ideologia de 

gênero nas escolas. 
O Brasil precisa se libertar de certos assuntos tabus que não se coadunam com a 

modernidade. Porque não discutir isso nas escola? Querem que o tema seja objeto de discussões 
em padarias, tunguetes e botecos da vida? 

A escola é o lugar certo para a discussão do assunto, que, infelizmente, á maioria das 
famílias brasileiras preferem optar por jogar debaixo do tapete. 

Chega de hipocrisia! 
 
CRIADOR DAS UPPs NO RIO DE JANEIRO ESTARÁ EM FOZ 
 

 
 
O gaúcho José Mariano Beltrame, delegado licenciado da Polícia Federal, e criador das 

UPPs -Unidades de Polícia Pacificadora – no Rio de Janeiro, estará dando palestra sobre 
violência nesta quinta (25) na delegacia da PF na  avenida Paraná. Beltrame escreveu o livro 
Todo Dia é Segunda Feira. Foi recomendado neste espaço. 
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Facebook – ClickFoz Notícias – 25 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1698216213587151 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1698216213587151
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ClickFoz Notícias – 25 de Outubro de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/prefeitura-de-foz-autoriza-realizacao-de-concurso-
publico-na-camara-municipal/ 

 

PREFEITURA DE FOZ AUTORIZA A REALIZAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO 
NA CÂMARA MUNICIPAL 

 
Prazo para publicação do edital é de quatro meses 
 

 
 
A Prefeitura de Foz do Iguaçu divulgou no Diário Oficial do último dia 20, que autorizará a 

abertura de um concurso público para a Câmara de Vereadores da cidade. 
Haverá vagas para: recepcionista I, técnico operacional I, agente administrativo I, auxiliar 

de contabilidade I, técnico em informática I, analista legislativo I e contador I, todos os cargos com 
uma vaga. 

De acordo com o Diário, o prazo para a publicação do edital de abertura do concurso será 
de quatro meses. Outras informações, aqui (página 28). 
  

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/prefeitura-de-foz-autoriza-realizacao-de-concurso-publico-na-camara-municipal/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/prefeitura-de-foz-autoriza-realizacao-de-concurso-publico-na-camara-municipal/
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26/10/2017 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 26 de Outubro de 2017 Pág.06 
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Jornal Primeira Linha – 26 à 01 de Outubro de 2017 Capa 
 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

16/10/2017 a 31/10/2017 
 

83 
 

Primeira Linha (Folha da Fronteira) – 26 à 01 de Outubro de 2017 Pág.04 
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Primeira Linha (Folha da Fronteira) – 26 à 01 de Outubro de 2017 Pág.12 
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Facebook – Política em Foco – 26 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1837500329875345 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1837500329875345
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Política em Foco – 26 de Outubro de 2017  
Link: http://politicafoz.com/2017/10/26/camara-de-foz-do-iguacu-realizara-concurso-publico/ 

 

CÂMARA DE FOZ DO IGUAÇU REALIZARÁ CONCURSO PÚBLICO. 
 

 
 
Vagas são de níveis médio, médio/técnico e superior. Serão concorridas sete vagas em 

cargos efetivos. 
O presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, Rogério Quadros, autorizou, no 

último dia 18 de outubro, a realização de um concurso público para cargos efetivos nos níveis 
médio, médio/técnico e superior. 

De acordo com publicação no Diário Oficial do dia 20 do mesmo mês, o prazo para 
divulgar o edital é de até quatro meses, ou seja, fevereiro de 2018. 

No nível médio, as chances são nas funções de recepcionista e agente administrativo. 
Quem tem o médio/técnico poderá concorrer a técnico operacional, auxiliar em contabilidade e 
técnico em informática. Já no superior as vagas são de analista legislativo e contador. Todos com 
oferta uma vaga. 

Os preparativos para a seleção já foram iniciados com a escolha da comissão 
organizadora, publicada na mesma edição do DO. O próximo passo deverá ser a definição da 
banca. 

Embora mais detalhes sobre a seleção ainda não tenham sido divulgados, espera-se que 
siga as mesmas etapas da que foi realizada anteriormente, em 2012. Nesta ocasião, os 
vencimentos dos cargos variavam de R$1.395,83 a R$4.466,69, valores que já devem ter 
aumentado com os reajustes. 

Quem tiver interesse em concorrer também pode estudar com base nas provas 
anteriores. Os selecionados responderam a uma prova objetiva com questões de Português, 
Matemática, Legislação, Informática, conhecimentos gerais e específicos, variando de acordo 
com o cargo concorrido. 
  

http://politicafoz.com/2017/10/26/camara-de-foz-do-iguacu-realizara-concurso-publico/
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Facebook – Porta da Cidade Foz – 26 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1191158530984920 

 

 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1191158530984920
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Porta da Cidade Foz – 26 de Outubro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/18014-camara-de-foz-do-iguacu-realizara-concurso-
para-efetivos 

 

Câmara de Foz realizará concurso para efetivos 
 
Vagas são de níveis médio, médio/técnico e superior. Serão concorridas sete vagas em 

cargos efetivos. 
 

 
 
O presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, Rogério Quadros, autorizou, no 

último dia 18 de outubro, a realização de um concurso público para cargos efetivos nos níveis 
médio, médio/técnico e superior. 

De acordo com publicação no Diário Oficial do dia 20 do mesmo mês, o prazo para 
divulgar o edital é de até quatro meses, ou seja, fevereiro de 2018. 

No nível médio, as chances são nas funções de recepcionista e agente administrativo. 
Quem tem o médio/técnico poderá concorrer a técnico operacional, auxiliar em contabilidade e 
técnico em informática. Já no superior as vagas são de analista legislativo e contador. Todos com 
oferta uma vaga.  

Os preparativos para a seleção já foram iniciados com a escolha da comissão 
organizadora, publicada na mesma edição do DO. O próximo passo deverá ser a definição da 
banca.   

Embora mais detalhes sobre a seleção ainda não tenham sido divulgados, espera-se que 
siga as mesmas etapas da que foi realizada anteriormente, em 2012. Nesta ocasião, os 
vencimentos dos cargos variavam de R$1.395,83 a R$4.466,69, valores que já devem ter 
aumentado com os reajustes. 

Quem tiver interesse em concorrer também pode estudar com base nas provas 
anteriores. Os selecionados responderam a uma prova objetiva com questões de Português, 
Matemática, Legislação, Informática, conhecimentos gerais e específicos, variando de acordo 
com o cargo concorrido. 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/18014-camara-de-foz-do-iguacu-realizara-concurso-para-efetivos
http://foz.portaldacidade.com/noticias/18014-camara-de-foz-do-iguacu-realizara-concurso-para-efetivos
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Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 26 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1683290451681248 

 

 
  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1683290451681248
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EloFoz Informação na Fronteira – 26 de Outubro de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5519/Noticia/23/prefeitura_de_foz_autoriza_a_realizacao_de_c
oncurso_publico_na_camara_municipal.html 

 

Prefeitura de Foz autoriza a realização de concurso público na Câmara 
Municipal 

 

 
 
A Prefeitura de Foz do Iguaçu divulgou no Diário Oficial do último dia 20, que autorizará a 

abertura de um concurso público para a Câmara de Vereadores da cidade. 
Resultado de imagem para camara municipal de foz do iguaçu elofoz 
Haverá vagas para: recepcionista I, técnico operacional I, agente administrativo I, auxiliar 

de contabilidade I, técnico em informática I, analista legislativo I e contador I, todos os cargos com 
uma vaga. 

De acordo com o Diário, o prazo para a publicação do edital de abertura do concurso será 
de quatro meses. 

 
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5519/Noticia/23/prefeitura_de_foz_autoriza_a_realizacao_de_concurso_publico_na_camara_municipal.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5519/Noticia/23/prefeitura_de_foz_autoriza_a_realizacao_de_concurso_publico_na_camara_municipal.html
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Gran Concurso Online – 26 de Outubro de 2017  
Link: https://blog.grancursosonline.com.br/concurso-camara-foz-do-iguacu-pr/ 

 

Concurso Câmara Foz do Iguaçu PR tem comissão formada! Edital até 
fevereiro de 2018! 

 

 
 
Novo edital Câmara Foz do Iguaçu será publicado até fevereiro de 2018! 
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu (concurso Câmara Foz do Iguaçu), no Paraná, 

constituiu, oficializada via publicação no Diário Oficial do Estado, a Comissão Especial de 
Concurso Público com finalidade de organizar os trâmites do próximo concurso da casa. 

Ao todo, serão ofertados sete vagas, sendo elas para profissionais de nível médio, nível 
médio técnico e nível superior. 

Para nível médio, as chances serão para recepcionista e para agente administrativo. Os 
cargos de nível médio que exigem formação técnica serão para auxiliar de contabilidade, técnico 
operacional e técnico em informática. Já as funções de nível superior serão para analista 
legislativo e contador. 

 

 
 
Segundo as informações da publicação, o edital deve ser publicado até fevereiro de 2018 

(quatro meses), conforme descrito no documento abaixo: 
Último concurso Câmara Foz do Iguaçu 
O último concurso da Câmara de Foz do Iguaçu foi realizado em 2012 para selecionar 17 

servidores de níveis médio e superior e remunerações de até R$ 4.466,69. O certame ofertou os 
mesmos cargos e também o posto de comunicador social I. 

As etapas avaliativas contaram com prova objetiva de múltipla escolha e avaliação de 
título para todos os candidatos. A avaliação escrita cobrou 80 questões distribuídas entre as 
disciplinas de Língua Portuguesa, Matemática, Informática, Legislação, Conhecimentos Gerais e 
Conhecimentos Específicos. 
  

https://blog.grancursosonline.com.br/concurso-camara-foz-do-iguacu-pr/
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27/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Outubro de 2017 Capa 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 27 de Outubro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Outubro de 2017 Pág.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 27 de Outubro de 2017 Pág.08 
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Depenando a Coruja – 27 de Outubro de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/deputado-delegado-recalcatti-assume-compromisso-com-
esporte-motor-de-foz-e-regiao-prefeito-sancionada-a-lei-que-desonera-mototaxistas-e-da-maior-
seguranca-aos-usuarios-deputado-giacobo-fez-entrega 

 

Deputado Delegado Recalcatti, assume compromisso com esporte-motor de 
Foz e região. Prefeito sancionada a Lei que desonera Mototaxistas e dá maior 
segurança aos usuários. Deputado Giacobo, fez entrega de extrato de sua 
emenda a Foz. Justiça Eleitoral extinguiu Zonas Eleitorais, mantendo só 2 em 
Foz. Creches tem obras concluídas, mas continuam de portas fechadas em 
Foz do Iguaçu. UPA João Samek, recebe novos equipamentos. Blogueiro que 
falava demais é morto à tiros. 

 
Deputado Delegado Recalcatti, assume compromisso com esporte-motor de Foz e 

região 
Fui recebido na Assembléia Legislativa do Paraná, na manha da terça (24/10), onde em 

reunião com o deputado estadual Delegado Rubens Recalcatti, tive seu compromisso de 
apresentar emenda ao orçamento do estado ao próximo ano de 2018 na ordem de R$ 700.000,00 
(setecentos mil reais), para a construção do Complexo Esportivo de Foz e Pista de Arrancada. 

 

 
 
Com este aporte o prefeito Chico Brasileiro, terá condições de dar inicio e conclusão do 

Complexo Esportivo e Pista de Arrancada no Terminal Turístico da Prainha de Três Lagoas, em 
conjunto com a emenda do deputado federal Fernando Giacobo na ordem de R$ 1.500.000,00 
(um milhão e quinhentos mil reais), que ainda terão participações de vereadores de Foz. 

 

 
 
O esporte-motor esta recebendo o devido respeito pela importância que tem, não só 

fomentando o turismo local com geração de emprego e ocupação, mas também com elevação da 
imagem da cidade em mídia positiva e gratuita, proporcionando a educação no trânsito que vem 

http://depenandoacoruja.com.br/deputado-delegado-recalcatti-assume-compromisso-com-esporte-motor-de-foz-e-regiao-prefeito-sancionada-a-lei-que-desonera-mototaxistas-e-da-maior-seguranca-aos-usuarios-deputado-giacobo-fez-entrega
http://depenandoacoruja.com.br/deputado-delegado-recalcatti-assume-compromisso-com-esporte-motor-de-foz-e-regiao-prefeito-sancionada-a-lei-que-desonera-mototaxistas-e-da-maior-seguranca-aos-usuarios-deputado-giacobo-fez-entrega
http://depenandoacoruja.com.br/deputado-delegado-recalcatti-assume-compromisso-com-esporte-motor-de-foz-e-regiao-prefeito-sancionada-a-lei-que-desonera-mototaxistas-e-da-maior-seguranca-aos-usuarios-deputado-giacobo-fez-entrega
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coibir a pratica de racha nas ruas, ação esta ilegal que tornou-se um dos maiores gastos na 
saúde pública com o trauma provocado. 

 

 
 
Nosso muito obrigado ao prefeito Chico Brasileiro, ao deputado estadual Delegado 

Rubens Recalcatti e ao deputado federal Fernando Giacobo que entenderam a importância deste 
projeto, para os pilotos, mecânicos-preparadores, auto peças, hotéis, postos de combustível, 
restaurantes, empresas de segurança e de prestadores de serviço com ambulâncias, além de 
muitos outros anônimos que lucrará com este empreendimento de capacitação profissional e 
elevação turística do município de Foz do Iguaçu-PR. 

 

 
 
PS: Vale lembrar que o ultimo Desafio de Arrancada de Foz, tivemos a participação de 96 

pilotos de carros e motos, não so de Foz, mas de Cascavel, Londrina, Campo Mourão, Toledo, 
Marechal Rondon, Paraguay e Argentina, inclusive pela primeira vez na história do esporte-motor 
o apoio e presença local do DETRAN/PR coletando material para a Campanha da Semana 
Nacional do Trânsito, como a presença do Presidente da Câmara de Vereadores Rogerio 
Quadros (PTB) e Celino Fertrin (PDT), Foztrans representado pelo competentíssimo servidor 
Cleuzir Soares e a visita ilustre do prefeito de São Miguel do Iguaçu Claudio Dutra e seu Diretor 
Municipal de Trânsito Lucas Perin do Lago. 

É assim que demonstrando responsabilidade e seriedade em nossos eventos, pois 
enquanto o velho cachorro late a carruagem passa. 

 
Prefeito sancionada a Lei que desonera Mototaxistas e dá maior segurança aos 

usuários 
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Com a sanção do Projeto de Lei n°73/2017, os pontos de Mototáxi não precisam mais 

estar em locais fechados, em salas alugadas, como regulamentava a lei anterior. Agora, basta 
sinalizar com vagas e placas, fornecidas pelo Foztrans, indicando o ponto de estacionamento e 
parada de mototáxi.  

O Projeto que originou a mudança na lei é de autoria do Vereador Elizeu Liberato (PR). 
Outra alteração é de que o seguro desses profissionais deverá ser proveniente de Seguradora 
com registro na Superintendência de Seguros Privados – Susep.  

O Projeto se tornou a Lei Municipal 4.552/2017. O autor da matéria destacou que “hoje 
eles precisam alugar uma sala, ter alvará do corpo de bombeiro. Além do custo da sala, nem 
todas possuem alvará, aí às vezes precisam estar em um local que é ideal a visibilidade do 
serviço. 

O ponto de identificação é mais visível que a sala. Além do custo da locação da sala, tem 
a questão que nem todo local tem alvará do bombeiro. E, para os usuários do serviço de mototáxi 
não precisa de sala”, afirmou o Vereador Elizeu Liberato (PR).  

Segundo o parlamentar, a mudança na lei foi feita a pedido do próprio sindicato da classe, 
presidido por Aramis Rodrigues dos Santos e  contou com a assessoria administrativa do 
jornalista Oliveirinha. E, com relação ao Seguro, o Vereador enfatizou que “a questão do seguro 
foi necessária porque antes era feito por algumas empresas, que não era afiliada ao Susep como 
Clubes de Seguro, aí quando acontecia um sinistro ficavam em demanda judicial. 

 

 
 
PS: Eu “Oliveirinha”, como representante da Seguradora Previsul Seguros na carteira de 

Mototaxis em Foz, isto nos últimos 6 anos me vi na obrigação de pedir a regulamentação em Lei, 
para que somente empresas com registro na SUSEP– Superintendência de Seguros Privados 
pudessem operar com o Seguro de Vida dos Mototaxistas, já que alguns servidores do Foztrans 
insistiam em aceitar de irregulares como Clubes de Seguro. 

 
Obrigado ao Edil Elizeu e demais vereadores pelo apoio ao projeto! 
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“Valei-me Santo Expedito”! 
 
Deputado Giacobo, fez entrega de extrato de sua emenda a Foz 
Estive com o deputado federal Fernando Giacobo (PR), que garantiu a emenda de R$1.5 

milhões pra construção da Pista de Arrancada de Foz. 
 

 
 
Giacobo fez a entrega do extrato da Câmara Federal que garante o aporte do valor 

impositivo para o esporte-motor em nossa cidade.  
 

 
 
Agora dependera apenas do Prefeito Chico Brasileiro (PSD), pra indicar a área do 

município e o projeto do Complexo Esportivo, qual é pleiteados o lote 1362 anexo ao Terminal 
Turístico da Prainha de Três Lagoas. 

É o deputado Fernando Giacobo, falando menos e fazendo mais. 
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Justiça Eleitoral extinguiu Zonas Eleitorais, mantendo só 2 em Foz 
Por determinação da Justiça Eleitoral em nossa cidade apenas 2 Zonas Eleitorais 

passarão a vigorar a partir do dia 28 de outubro de 2017. 
 

 
 
A informação vem do chefe da 46ª Zona Eleitoral Claudinei Zdanski, de que todas serão 

extintas com a permanência de apenas a 46ª e a 147ª, que incorporará a cidade de Santa 
Terezinha de Itaipu. 

 

 
 
A determinação vem por resolução do TSE que esta dispensando, Juízes, Promotores e 

Serventuários das Zonas Eleitorais de Foz, a partir de 28/10. 
 
Parece que irão economizar em gastos eleitorais. Isto é o que veremos. 
 

 
 
“Cadê a Pista de Arrancada seu Chico”? 
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Creches tem obras concluídas, mas continuam de portas fechadas em Foz do 
Iguaçu 

Em Foz do Iguaçu, seis creches estão com obras concluídas, mas ainda não estão sendo 
utilizadas. Enquanto isso, pelo menos 3 mil crianças esperam por uma vaga na cidade. Muitos 
pais da região estão indignados com a demora para inaugurar as creches, pois não podem 
trabalhar para cuidar dos filhos. 

 

 
 
https://pr.ricmais.com.br/ric-noticias/videos/creches-tem-obras-concluidas-mas-

continuam-de-portas-fechadas-em-foz-do-iguacu 
 

 
 
Enquanto isso as ATENDENTES de CRECHE Juliana Penayo e Edineia Riquelmes, se 

degustam no desvio de função, contrariando o bom principio da administração pública, onde o 
interesse público é maior que o privado. Diante a falta de CRECHEIRAS, não deveria haver 
cedência. 

 

 
 
Alô Drº Marcos Cristiano da 6ª Prootoria, esta aí mais uma bela Ação Civil Pública. 
 
UPA João Samek, recebe novos equipamentos 
O Governo do Município de Foz do Iguaçu está investindo na qualidade do atendimento 

aos pacientes da rede pública de saúde. Uma das prioridades, desde que a nova administração 
assumiu a Prefeitura, é de humanizar o atendimento e tornar Foz uma cidade referência para 
todos os municípios que fazem parte da 9ª Regional de Saúde. 
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Na UPA João Samek estão sendo disponibilizados alguns equipamentos novos 

adquiridos com recursos próprios da Secretaria Municipal de Saúde. Uma parte dos materiais já 
foi instalada e outra parte a unidade ainda irá receber. São equipamentos que ajudam na 
eficiência dos serviços de saúde, promovendo mais agilidade e qualidade dos atendimentos, tanto 
nas pré-consultas como nas salas de consultas com os médicos.  

A secretária municipal de Saúde, Inês Weizemann ressaltou que a aquisição dos 
equipamentos é fundamental para a melhora de toda rede de atendimentos prestados pelas 
unidades de saúde municipal de Foz. “Estamos trabalhando e investindo com muito foco na 
humanização dos serviços da saúde pública do nosso Município. Muito ainda precisa ser feito, 
mas estamos nos empenhando para isso, acompanhando dia a dia o trabalho realizado nas 
unidades básicas de saúde, nas unidades de pronto-atendimento 24 horas e no trabalho da 
secretaria municipal de saúde com as nossas diretorias de atenção básica, especializada e na 
gestão de todos os processos. Temos tido muito cuidado e zelo em cada trabalho e queremos 
garantir a população de Foz que tudo está sendo feito pensando na garantia e na qualidade dos 
serviços e dos atendimentos à todos os pacientes”, enfatizou Inês.  

Entre os equipamentos, autoclave, EPIs, seladora para central de materiais e 
esterilização, uniformes, esfigmomanômetros, otoscopios, suporte de soro, monitores 
multiparâmetros (que verificam a pressão arterial, saturação de oxigênio, e pressão cardíaca), 
poltronas para medicamentos e inalação, escada de dois degraus, colchões, cama com proteção, 
cama hospitalar e cadeiras de rodas. São materiais e equipamentos que já chegaram na unidade 
e outros que estão sendo disponibilizados assim que forem recebidos. 

A farmácia básica também disponibiliza os medicamentos de acordo com a receita 
médica, funcionando até às 22h na unidade.  

A UPA João Samek atende uma média de 11 mil pacientes por mês, recebendo 
moradores das regiões Leste, Central e Norte. Está localizada no Jardim das Palmeiras, 
atendendo de domingo à domingo, 24 horas.      (AMN-PMFI). 

 
Blogueiro que falava demais é morto à tiros 
Um blogueiro de Ubatuba foi morto a tiros na noite de ontem. Segundo a polícia, ele 

estava em casa no condomínio de luxo no bairro do Tenório. Os funcionários da casa e o pai, 
com quem ele vivia, acionaram o resgate, mas ele morreu no local. 

 

 
 



CLIPPING DIÁRIO 
Outubro 

16/10/2017 a 31/10/2017 
 

103 
 

Vizinhos escutaram os disparos e disseram que dois homens foram vistos fugindo em 
uma moto. Marcos Leopoldo Guerra de 51 anos era conhecido na cidade pelas criticas que fazia 
à políticos de Ubatuba em seu blog de jornalismo investigativo. A polícia civil investiga o caso e 
suspeita que o crime tenha sido motivado por vingança. Até o momento ninguém foi preso. 

Marcos era conhecido na cidade pelas críticas que fazia à políticos em seu blog. 
Espaço de leitor: 
Meu abraço especial vai para o Policial Civil JUNIOR PEDRALLI, qual esta sempre 

antenado neste site. 
Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as atenções 

estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 
 

 
 
O “Gigolo Despejado“ que nos aguarde.A Coruja vai ser depenada em Foz. 
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28 e 29/10/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 28 e 29 de Outubro de 2017 Pág.08 
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HLucas – 29 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/29/debandada-boliviana/ 

 

Debandada boliviana 
 
Congressistas acompanham – e cobram – de perto o caso do pedido de asilo de dois 

bolivianos ao Governo do Brasil, até agora sem sucesso para os hermanos no Ministério da 
Justiça. Eles são o promotor Marcelo Ricardo Soza Alvarez e o segurança João José Laguna 
Saavedra. O promotor Sosa investigou a morte de três estrangeiros por forças oficiais do Governo 
de Evo Morales, e encontrou muita coisa estranha. Quer sair de lá. 

El irlandés 
Um dos mortos é um irlandês cuja família não compreendeu até agora o que houve. Nos 

bastidores, há suspeita de que o governo boliviano pretende considerá-los terroristas. 
E aí? 
O deputado Alfredo Kaefer (PSL-PR) mandou ofício para o ministro da Justiça, Torquato 

Jardim, pedindo providências sobre o caso. Evo vem ao Brasil mês que vem. 
Bota-fora 
Aliás, no ofício enviado ao ministro, o deputado Kaefer frisa que “são quase 1.000 líderes 

bolivianos expulsos pela política do atual governo” de Morales. 
 
DEPUTADO LUIS CARLOS HAULY NO RODA VIDA DA CULTURA 
 

 
 
Nesta segunda (30) o convidado do Roda Viva da TV Cultura será o deputado federal 

tucano Luis Carlos Hauly. 
Nosso deputado vai suar o colarinho para explicar o porquê de ter votado  a favor do 

Michel Temer. Cada deputado que votou a favor levou cinco milhões em emendas parlamentares. 
O Fernando Giacobo, do PR, (que vai ajudar o Oliveirinha a criar o arrancadão tá nesse grupo). E 
o Toninho Whandscher do Pros do Cazuza, idem. 

 
DIRETOR DE MARKETING PREPARANDO-SE PARA A GUERRA 
 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/29/debandada-boliviana/
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Washington Sena, diretor de marketing da Secretaria de Turismo de Foz em evento de 

turismo em São Paulo. Sena postou nos grupos. Sena não vive sem esses grupos. Esse 
Washington Sena seria um gaiato Gilmar Piola? 

 
ZÉ CARLOS NÃO QUER SABER DE LARGAR O OSSO 
 

 
 
Ex-vereador Zé Carlos, ex-filiado ao Pros do Cazuza, não quer saber de largar o osso no 

SINECOFI, o poderoso sindicato dos comerciários de Foz do Iguaçu. Mesmo depois de ser 
condenado há mais de seis anos de reclusão, por corrupção, enquanto presidente do legislativo, 
e de ter passado quase dois meses no cadeião, Zé segue firme e forte á frente do SINECOFI. Em 
Foz do Iguaçu tem dessas coisas, vejamos: 

O Dilto Vitorassi, que ficou pendurado na brocha na última eleição, segue na mesma 
vertente. Vai completar três décadas que Dom Vito dirige com mão de ferro o sindicato dos 
Rodoviários na fronteira. Não larga nem se chover canivete. 

Outra que está há muito tempo dirigindo o sindicato dos Bancários é a doutora Cristina 
Delgado, que também atua como consultora de defesa do consumidor na RPC. 

Registre-se que, não temos absolutamente nada contra dirigentes sindicais, temos sim, 
objeção de o fato dessa gente se perpetuar nas funções de dirigentes. Regra basilar propugna 
que dirigentes devem ser trocados depois de certo tempo. Á medida é salutar: dirigentes novos, 
novas ideias, oxigenação, novas abordagens e afins. Mas no caso de dirigentes sindicais essa 
premissa é esquecida. Gostam tanto da função que esquecem de dar baixa. 

Entretanto, uma lufada de bons ventos  se prenuncia, depois de algumas reformas. 
Antes, todo trabalhador sindicalizado via-se obrigado a contribuir com um dia de salário 

anual ao seu sindicato. Uma montanha de dinheiro escorria para os cofres dos sindicatos, muito, 
muito dim-dim. 

Doravante, isso será opcional, quem não quiser contribuir fica isento. Demorô! 
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Resumo da ópera: Os casos de dirigentes sindicais que enveredam pela política é farto. 
Em Foz do Iguaçu temos o Zé Carlos e Vitorassi dentre outros. O caso mais paradigmático 
nacional é o do Lula, e deu no que deu. 

 
ESTADO TERÁ QUE INDENIZAR O MELKE 
 

 
 
Contando quase ninguém acredita: 
O TJ-PR exarou sentença obrigando o Estado do Paraná a indenizar em 10 mil reais 

(mais juros e correção) o Melquisedeque de Souza, o popular “Melke” por danos morais a sua 
imagem. Explica-se: 

Quando o Melke foi preso preventivamente no cadeião, um servidor do local vazou uma 
foto do preso careca. É praxe nas cadeias rasparem as cabeças dos detentos, dizem que para 
evitar piolhos e o escambau. A foto parou em mãos do dono do jornal Tribuna Popular (Henrique 
Alliana) que não pensou duas vezes: Tascou na capa, daí para as redes sociais foi um pulo. O 
Melke processou o jornal e perdeu na 2ª vara cível do juiz Gabriel Quadros. Processou também o 
Estado, perdeu em primeira instancia, e ganhou no TJ-PR. 

Aí vem um gaiato e pergunta: Ué, mas o Melke não pegou 28 anos de cadeia? Pegou 
sim, entretanto, todavia, contudo, quando a foto foi publicada o nosso herói ainda não estava 
condenado. É aí que a porca torce o rabo. 

O STJ pacificou a matéria dizendo que presos, mesmo em regime de flagrância, não 
podem ter suas imagens divulgadas antes do trânsito em julgado. E o tal direito á imagem. Mas, 
convenhamos, existem imagens e imagens… 

Veja o julgado do juiz Gabriel Quadros indeferindo o pedido do Melke contra o Tribuna 
Popular 

Sentença MELQUI x TRIBUNA 
PROGNÓSTICO 
Médicos descobriram porque o Temer não faz xixi. Falta descobrir porque não para de 

fazer merda… 
TEMER RECEBE ALTA E RESPIRA COM AJUDA DE 251 DEPUTADOS… 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Outubro de 2017 Pág.08 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 30 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.105328371
4755303/1501736626576674/?type=3 

 

 
  

https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.1053283714755303/1501736626576674/?type=3
https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1053349564748718.1073741828.1053283714755303/1501736626576674/?type=3
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 30 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.91414
3445309595/1642506942473238/?type=3&theater 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.914143445309595/1642506942473238/?type=3&theater
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.914143445309595/1642506942473238/?type=3&theater
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Diário das Cataratas – 30 de Outubro de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2880/novo_secretario_de_seguranca_publica_de
_foz_toma_posse.html 

 

Novo secretário de segurança pública de Foz toma posse 
 

 
 
Cerimônia foi realizada no pátio da Guarda Municipal e contou com a presença do 

prefeito, Chico Brasileiro, representantes das forças de segurança da cidade, da Câmara de 
Vereadores, secretários e diretores municipais e o efetivo da GM 

O Investigador da Polícia Civil, Reginaldo José da Silva tomou posse na manhã desta 
sexta-feira (27) como o novo Secretário de Segurança Pública de Foz do Iguaçu. Reginaldo traz 
da Polícia Civil larga experiência e assegurou que uma das primeiras medidas no Município será 
trabalhar uma forma transparente de conversar com sindicatos, associação, todos os servidores e 
conselhos para fazer um trabalho de “policiamento comunitário com cidadania”. 

A cerimônia contou com a presença do prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito, Nilton 
Bobato, representantes das forças de segurança da cidade, secretários e diretores municipais, o 
presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros e o efetivo da Guarda Municipal. 

Para o prefeito, a escolha de Reginaldo se deve por sua experiência tanto na GM quanto 
na Polícia Civil. De acordo com Brasileiro, já estão previsto para o orçamento de 2018 um 
investimento em novos veículos, equipamentos, no sistema videomonitoramento, tudo para 
melhor o serviço da corporação e trabalho de enfrentamento à violência, ao crime e na promoção 
da segurança pública da cidade. 

 
Histórico 
Reginaldo José da Silva, servidor público estadual, exercia a função de chefe do 

departamento de furtos e roubos da 6ª SPD e ocupa o cargo de Secretário de Segurança Pública, 
cargo deixado pelo servidor Jussier Leite que estava no comando há 10 meses de forma 
cumulativa e interina. 

Além de sua experiência na Polícia Civil, Silva, cedido pelo Governo do Estado, pretende 
resgatar todo seu conhecimento como Guarda Municipal de Foz do Iguaçu, pois serviu na 
corporação durante 20 anos. 

Reginaldo José da Silva entrou para a Guarda Municipal em 1994, foi um dos fundadores 
da Escolinha de Trânsito do Foztrans, atuou na Defesa Civil, Divisão de Trânsito, foi Diretor da 
Guarda Municipal e Diretor da Corregedoria da Guarda Municipal. 
  

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2880/novo_secretario_de_seguranca_publica_de_foz_toma_posse.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2880/novo_secretario_de_seguranca_publica_de_foz_toma_posse.html
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PMFI – 30 de Outubro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41674 

 

Novo secretário de segurança pública de Foz toma posse 
 

 
 
Cerimônia foi realizada no pátio da Guarda Municipal e contou com a presença do 

prefeito, Chico Brasileiro, representantes das forças de segurança da cidade, da Câmara de 
Vereadores, secretários e diretores municipais e o efetivo da GM 

O Investigador da Polícia Civil, Reginaldo José da Silva tomou posse na manhã desta 
sexta-feira (27) como o novo Secretário de Segurança Pública de Foz do Iguaçu. Reginaldo traz 
da Polícia Civil larga experiência e assegurou que uma das primeiras medidas no Município será 
trabalhar uma forma transparente de conversar com sindicatos, associação, todos os servidores e 
conselhos para fazer um trabalho de “policiamento comunitário com cidadania”. 

A cerimônia contou com a presença do prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito, Nilton 
Bobato, representantes das forças de segurança da cidade, secretários e diretores municipais, o 
presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros e o efetivo da Guarda Municipal. 

Para o prefeito, a escolha de Reginaldo se deve por sua experiência tanto na GM quanto 
na Polícia Civil. De acordo com Brasileiro, já estão previsto para o orçamento de 2018 um 
investimento em novos veículos, equipamentos, no sistema videomonitoramento, tudo para 
melhor o serviço da corporação e trabalho de enfrentamento à violência, ao crime e na promoção 
da segurança pública da cidade. 

 
Histórico 
Reginaldo José da Silva, servidor público estadual, exercia a função de chefe do 

departamento de furtos e roubos da 6ª SPD e ocupa o cargo de Secretário de Segurança Pública, 
cargo deixado pelo servidor Jussier Leite que estava no comando há 10 meses de forma 
cumulativa e interina. 

Além de sua experiência na Polícia Civil, Silva, cedido pelo Governo do Estado, pretende 
resgatar todo seu conhecimento como Guarda Municipal de Foz do Iguaçu, pois serviu na 
corporação durante 20 anos. 

Reginaldo José da Silva entrou para a Guarda Municipal em 1994, foi um dos fundadores 
da Escolinha de Trânsito do Foztrans, atuou na Defesa Civil, Divisão de Trânsito, foi Diretor da 
Guarda Municipal e Diretor da Corregedoria da Guarda Municipal. 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41674
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HLucas – 30 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/30/nosso-personagem-de-hoje-secretario-municipal-
sidney-prestes-junior/ 

 

Nosso personagem de hoje: Secretário Municipal Sidney Prestes Júnior 
 
Nesta segunda lembrei-me de Cidinho um jovial advogado. Está com ótima aparência. 

Perdeu sete quilos. 
Ao visitar meu amigo Dr. Rogério Lopes encontro Sidney Prestes nos corredores da 6 

SDP. 
Tenho certeza que não estava lá exercendo a advocacia, mesmo porque como causídico, 

deve saber que não pode advogar e ser cargo comissionado. Ainda mais em horário de 
expediente da Prefeitura. 

Alô Dr. Marcos Cristiano, vale a pena checar a OAB do doutor no sistema Projudi, que 
tal? 

Cidinho não é bobo não! Está sempre na tetinha pública. Inteligente como é deveria fazer 
concurso público. Vejamos: 

Foi diretor de governo 2005-08, secretário da juventude e anti drogas do Paulo McD de 
2009-12. 

Em 2012 engatou na teta do Reni Pereira e foi diretor do centro de convenções 
2012/2015. 

Agora está na teta do Chico Brasileiro como secretário da juventude e trabalho. 
Ganhou o cargo ao emplacar o vereador Jeferson Brayner PRB, um carioca que mora em 

Foz há pouco mais de 2 anos. Ainda tá conhecendo a cidade, mas já é representante do povo. 
Você jovem que precisa de trabalho, procure o Sidney Prestes Júnior, Secretario de 

Trabalho, Juventude e Capacitação do prefeito Chico Brasileiro, ele é antenado e certamente o 
ajudará a arrumar um emprego. 

 
CORVO NA UTI 
Linguinha caguetou que o bicho comedor de carniça está na UTI. Entubado! Estressou 

em demasia depois de saber que os “corvitos” ameaçaram cruzar os braços por conta dos 
constantes atrasos salariais. Que dureza! 

Se o “Big Red” não abrir a guaiaca a coisa vai ficar preta pro lado do “little orange”. Aí é 
que nunca vai achar o pokemon. 

PS: Depois que o “Garoto Prodígio” deixou de dar uma “mãozinha”, e com o 13º salário se 
aproximando, o bagulho vai ficar louco… 

 
QUEM SOLTOU JOSÉ DIRCEU?  
Procurador Deltan Dallagnol esclareceu quem soltou José Dirceu, motivo do arranca-rabo 

entre os ministros do STF, Luís Roberto Barroso e Gilmar Mendes. 
Veja o que ele escreveu no  Facebook: 
“Quem soltou Dirceu foram na verdade Gilmar, Toffoli e Lewandowski, em decisão que 

revogou a preventiva e que, como apontei na época, fugia completamente do padrão de decisões 
anteriores desses mesmos ministros. Por isso está correto Barroso em frisar que a lei deve valer 
para todos e que não comunga com a leniência de Gilmar com réus do colarinho branco.” 

PITACO: Acabou a celeuma. 
 
SUGESTÃO AO VEREADOR MARCIO ROSA 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/30/nosso-personagem-de-hoje-secretario-municipal-sidney-prestes-junior/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/30/nosso-personagem-de-hoje-secretario-municipal-sidney-prestes-junior/
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Vou sugerir ao vereador Marcio Rosa alguns nomes para ele agraciar também com o 

título de Cidadão Horário 
Que tal o Procurador da República Alexandre Halfen da Porciúncula? Doutor Porciúncula 

está há duas décadas promovendo Justiça em Foz do Iguaçu. Um exemplo de servidor público.  
Eficiente e íntegro até a medula. Se quisesse poderia estar no TRF 4 de Porto Alegre, mas não 
vai porque não quer afastar-se de Foz do Iguaçu. Ama a nossa cidade. Doutor Alexandre 
continua fazendo história no MPF nativo. Outro que mereceria um título desta natureza é o ínclito 
juiz Glaucio Simões, da 2ª Vara Criminal. Que tal o juiz Geraldo Dutra? Temos o Desembargador 
Marcelo Gobbo Dalla Déa… Porque não o empresário Paulo Pulcinelli Filho? Pulcinelli gera 600 
empregos diretos, um exemplo de empreendedorismo… 

São tantos nomes honrados que poderiam receber essa alta homenagem do legislativo… 
Pense nisso vereador Marcio Rosa. Ainda há tempo… 
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Facebook - FozNews – 31 de Outubro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1472987702789883&id=59823756693
1572 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1472987702789883&id=598237566931572
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1472987702789883&id=598237566931572
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 31 de Outubro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/videos/1643100735747192/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/videos/1643100735747192/
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HLucas – 31 de Outubro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/31/aconteceu-a-exumacao-do-finado-ademir-morto-
na-aduna/ 

 

Aconteceu a exumação do finado Ademir morto na aduana 
 
Nesta terça (31) finalmente aconteceu a exumação dos restos mortais do Ademir 

Gonçalves morto na aduana Brasil/Paraguai. 
Dez (10) peritos fizeram-se presentes aos trabalhos. Oito da PF (vários vieram de 

Brasília) e dois da família do morto. 
Surgiu um quiproquó porque o delegado da PF Emerson Rodrigues não permitiu que um 

dos peritos da família tirasse fotos do morto. Isso oportunizou para que os advogados da família 
peticionassem ao juiz do caso pedindo providencias. Até o fechamento dessa edição não tivemos 
acesso ao desfecho do caso. 

Á direção da Polícia Federal emitiu comunicado avisando que nesta quarta (1) ás 14,30 
hs haverá coletiva para falar deste rumoroso caso. 

Um dos peritos da família chamado Levi Miranda, renomado, professor de faculdade, 
ficou fulo da vida com o delegado que não permitiu fotos. Achou um desaforo com o seu trabalho. 
Lembrando que foi por conta de um laudo do Levi que o juiz federal autorizou a exumação. 

Levi, talvez por ser famoso é um tanto quanto excêntrico. Contei nos dedos dele mais de 
10 anéis. Sua imagem me lembrou o Zé do Caixão. Com o devido respeito… 

 

 
 
Perito carioca Davi Miranda, elegantérrimo 
 
CAZUZA, AGAIN 
 

 
 
Nesta terça (31) o Doutor Cazuza estava sendo esperado no 2º Jecrim para responder a 

uma nova bronca. Debalde, a exemplo de seu amigo Oliveirinha, pipocou!  Cazuza foi avisado na 
6ª SDP da audiência, mesmo assim não foi. 

Detalhe: no BO não constava o endereço dele, então auxiliei a conciliadora para que o 
procurasse no gabinete do vereador Brito na Câmara Municipal para ser intimado. 

 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/31/aconteceu-a-exumacao-do-finado-ademir-morto-na-aduna/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/10/31/aconteceu-a-exumacao-do-finado-ademir-morto-na-aduna/
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OLIVEIRINHA APARECEU! 
 

 
 
Oliveirinha adora tirar foto com políticos… 
Não é que o Oliveirinha apareceu no fórum nesta terça? Tudo porque o BO era a favor 

dele. Quando é contra ele some. 
Vou contar a história desse BO: 
Oliveirinha esteve na sede da prefeitura procurando por uma servidora concursada 

chamada Juliana Penayo. Queria obter informações para escrever. A servidora não quis falar 
nada, ponderou que estava em trabalho etc, etc, O que o Oliveirinha deveria ter feito? Agradecer 
e virar as costas. Não forçar a barra! Mas este sujeito estabanado não atua assim. O que seria 
uma simples conversa rápida evoluiu para um bate-boca que culminou com a servidora tendo se 
ferido no calor da discussão. Oliveirinha tirou o celular e tentou filmá-la, vejam só! Ninguém gosta 
de ser filmado sem sua autorização, não é? 

Ato contínuo Juliana, que é advogada, pessoa esclarecida, foi a delegacia e fez um BO 
contra o Oliveirinha por difamação e lesão corporal. Assim que o Oliveirinha tomou conhecimento 
do BO, fez a mesma coisa. Registrou um BO contra a moça. 

Esse foi o rolo do Doutor Oliveirinha com a Doutora Juliana. 
Mais bronca 
Um juiz criminal do fórum está prestes a julgar o Oliveirinha mesmo sem ele ser intimado, 

á revelia. A lei prevê. 
Ocorre que a Oficial de Justiça foi inúmeras vezes na casa do Oliveirinha sem encontrá-lo 

para intimar. Fez um relatório para o juiz contando o seu périplo para achar o rapaz. Escreveu 
que o Oliveirinha poderia estar se escondendo dela. Daí pode dar revelia. Fica veiaco Chapinha. 

 
ANICE NAGIB GAZZAOUI 
 
Encontrei a ex-vereadora Anice no fórum de Justiça. Estava tranquila e serena. Voltou a 

advogar. Retomou á vida. 
 


